


Cher ami en Christ,

Nous prions que cette ressource pédagogique soit pour vous 
une bénédiction et un encouragement ! N'hésitez pas à partager 
ce support avec vos amis, votre famille et les membres de votre 
église. Vous pouvez également vous rendre sur le site FLNFree.
com pour télécharger des exemplaires supplémentaires, ainsi 
que d'autres enseignements gratuits dans votre langue.

Dieu vous aime et Il a un plan extraordinaire pour votre vie ! 
Apprendre comment le Royaume de Dieu fonctionne a changé 
notre vie pour le meilleur, et nous espérons qu'il en sera de 
même pour vous !

Avec tout notre amour en Christ,

Gary et Drenda Keesee

P.S. N'oubliez pas de visiter notre site de téléchargement gratuit 
FLNFree.com pour télécharger plus d'enseignements gratuits 
dans votre langue !
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Je souhaite dédier ce livre à mon épouse, Drenda, car c’est son 
encouragement, sa passion pour les choses de Dieu et son amour pour 
sa famille et moi qui m’ont inspiré toutes ces années. Ensemble, nous 
avons prouvé que les rêves deviennent vraiment réalité !

Gary Keesee
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INTRODUCTION

Le jour où nous avons quitté la ferme était un jour à la fois doux et 
amer. Pendant presque neuf ans, nous avions habité cette ancienne et 
modeste bâtisse rurale en piteux état, et maintenant je transportais les 
derniers cartons jusqu’à notre camionnette. Je me dirigeais vers notre 
nouvelle maison d’un peu plus de 700 mètres carrés que nous avions 
construite nous-mêmes. Cette demeure de style géorgien s’étendait sur 
plus de 22 hectares de belles terres agricoles de l’Ohio, dont 8 hectares 
de bois et de zones marécageuses. C’était un rêve qui aurait été difficile à 
imaginer quelques années plus tôt.

Même si nous quittions la ferme, j’aimais cette vieille maison. 
Oui, même avec ses vitres brisées, sa cave poussiéreuse et les attaques 
constantes d’abeilles auxquelles nous faisions face quand nous vivions 
là-bas. Tellement de souvenirs me venaient à l’esprit. Deux de mes cinq 
enfants sont en réalité nés là, dans la pièce familiale.

Nous y avons passé de bons moments, mais également de nombreux 
moments de stress financier et de désespoir. Il y avait tellement de 
choses que nous devions apprendre. Bien qu’il soit difficile de l’imaginer 
maintenant, lorsque nous avons emménagé dans cette vieille ferme il y a 
neuf ans, nous pouvions à peine payer les 300 dollars de loyer mensuel. 
Nos deux voitures étaient très anciennes, avec des centaines de milliers 
de kilomètres au compteur, et pourtant elles étaient toujours grevées de 
créances. À cette époque, il semblait que nous devions de l’argent à tout 
le monde. Nous avions dix cartes de crédit dont nous avions atteint les 
limites et qui avaient été annulées ; deux prêts auprès d’une société de 
financement ; bien sûr, nos deux mensualités de voiture ; des privilèges 
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du Trésor public ; les dizaines de milliers de dollars que nous devions 
à nos proches ; et la liste continue. Nous menions une vie de survie 
financière, nantissant la plupart de nos biens simplement pour acheter 
des provisions. Les choses que nous possédions étaient très vieilles et 
cassées, nous les avions achetées déjà très usées.

Notre situation financière désastreuse à l’époque ne laissait que peu 
d’espoir d’un avenir radieux. Franchement, j’avais peu d’espoir que les 
choses puissent changer. J’aimais ma famille, j’avais une belle épouse, 
mais je les entraînais dans un enfer financier !

Je prenais des antidépresseurs, faisant face à des attaques de 
panique, et la peur consumait mon quotidien. Disons simplement 
que je n’étais pas la personne la plus heureuse à fréquenter. Je vendais 
des assurances vie, je vivais de commissions, et je n’allais nulle part 
rapidement, sauf plus profondément dans l’abîme financier. Lentement, 
nous nous enfoncions de plus en plus dans les dettes jusqu’à ce qu’il 
n’y ait plus d’options de dettes. C’est à ce moment-là que j’ai craqué 
émotionnellement. La panique et la peur ont envahi mon esprit. J’avais 
même peur de quitter ma maison, ce qui, soit dit en passant, n’est pas 
bon pour les ventes à la commission.

Ma femme pensait qu’elle allait perdre son mari, et la peur d’élever 
seule les quatre enfants que nous avions à l’époque la hantait. Mais 
elle croit fermement au pouvoir de la prière et ne m’a pas abandonné. 
Ensemble, nous avons prié, puis nous avons entrepris de découvrir 
les principes du Royaume de Dieu. Quand nous nous sommes mis à 
chercher Dieu pour des réponses et des principes, l’espoir a commencé 
à surgir dans nos cœurs puisque nous voyions s’accomplir miracle après 
miracle lorsque nous appliquions ce que Dieu nous enseignait.

Un moment décisif s’est produit une nuit où Dieu m’a montré 
que je devais créer ma propre entreprise dans le domaine financier, 
pour aider les gens à se libérer de leurs dettes et leur enseigner les 
principes qu’Il me montrait. À l’époque, l’idée de créer une entreprise 
pour montrer aux gens comment se sortir des dettes semblait plutôt 
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étrange, car nous avions encore beaucoup de dettes nous-mêmes. Nous 
avons prié à ce sujet, mais le Seigneur nous a dit que lorsque nous nous 
lancerions et que nous commencerions à enseigner Ses principes, nous 
trouverions également notre liberté. Créer cette entreprise était une 
démarche de foi, car nous n’avions aucune idée de comment faire, mais 
nous avons persévéré. L’entreprise a grandi et l’argent qu’elle générait 
nous a permis de nous libérer complètement de nos dettes en deux ans 
et demi. Je parlerai un peu plus de notre entreprise dans le chapitre 
suivant, mais pour le moment, sachez simplement que nos vies ont 
changé radicalement ! Je ne peux pas expliquer ce que nous avons 
ressenti en étant libres, en entrant chez un concessionnaire automobile 
et en payant comptant une 
nouvelle voiture. Comment cela a 
pu être de concevoir, de construire 
et de payer notre nouvelle maison. 
Ce dont nous bénéficiions était au-
delà de tout ce que nous aurions 
pu imaginer. 

Oui, la ferme conservait 
de nombreux souvenirs. Alors 
que je m’apprêtais à prendre le 
dernier carton dans la maison, 
j’ai croisé ma femme alors qu’elle 
se trouvait dans la petite salle à 
manger. Elle m’a regardé les yeux 
remplis de larmes. Ce n’étaient 
pas des larmes de tristesse, mais des larmes de joie et d’émotion, 
alors qu’elle se remémorait tout ce que Dieu nous avait enseigné ici. 
J’ai moi aussi retenu mes larmes en jetant un dernier regard dans les 
pièces, me rappelant avec des émotions mêlées tout ce qui s’y était 
passé. Nous fermions un chapitre de nos vies et nous nous engagions 
vers de nouveaux horizons. Que se trouvait-il désormais devant nous ? 

“Quand nous nous sommes 
mis à chercher Dieu 
pour des réponses et 
des principes, l’espoir 
a commencé à surgir 
dans nos cœurs 
puisque nous voyions 
s’accomplir miracle 
après miracle lorsque 
nous appliquions ce que 
Dieu nous ENSEIGNait.
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Ce voyage nous avait conduit de la dépression, sans aucun espoir, à un 
avenir plein d’espoir. Alors que je sortais avec la dernière boîte, je me suis 
arrêté et j’ai regardé la maison en souriant. « Non, tu ne me manqueras 
pas. J’ai maintenant un meilleur endroit. »

C’était excitant de déménager dans 
notre nouvelle maison, c’est certain. 
Mais la meilleure partie de notre 
parcours était qu’il y avait enfin du 
repos ! Je pouvais penser à mon avenir 
et non plus seulement aux factures à 
payer. Au fil des années, vivre dans Son 
repos a été un véritable rêve ! Avoir nos 

voitures payées, c’est le repos. Être libres de dettes, c’est le repos. Avoir 
la maison de mes rêves sur 22 hectares payée, c’est le repos. Voir le 
sourire sur le visage de ma femme quand elle fait du shopping et qu’elle 
n’a pas à se soucier de l’argent, c’est le repos. Au-delà de posséder tout 
ce dont nous avons besoin, avoir suffisamment d’argent pour donner 
des centaines de milliers de dollars aux autres et soutenir l’Évangile, 
c’est le repos. Mais le plus grand changement dans ma vie a été de ne 
plus me réveiller chaque jour sous la pression et la peur qui avaient 
entouré ma vie pendant toutes ces premières années. Pouvoir rêver de 
nouveau à de bonnes choses au lieu de rêver de simplement survivre 
une semaine de plus, c’est le repos.

Oui, le jour où je mettais les dernières boîtes dans la camionnette 
pour partir vers notre nouvelle maison était doux-amer. Mais croyez-
moi, la douceur du repos que Drenda et moi avons découvert était si 
prédominante sur les pensées amères de laisser ces souvenirs derrière 
nous que nous nous sentions comme deux petits écoliers, riant et 
rêvant ensemble.

Je sais ce que vous pensez. J’aimerais avoir ça. J’aimerais pouvoir 
vivre cette expérience, rire, rêver et me concentrer sur autre chose 
que simplement payer les factures. Bien que cela puisse vous sembler 

ce que Drenda et moi 
avons découvert est 
tout aussi disponible 
pour vous que cela 
l’était pour nous.
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difficile à croire à cette étape du livre, je vous assure que ce que Drenda 
et moi avons découvert est tout aussi disponible pour vous que cela 
l’était pour nous. Ma prière est qu’alors que nous partageons notre 
histoire, vous soyez encouragés à appliquer les lois et les principes de 
Dieu dans votre propre vie également.

Ce n’est vraiment pas si difficile ; il vous suffit de découvrir le 
pouvoir du repos !

Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous 
donnerai du repos. Prenez mon joug sur vous et recevez mes 
instructions, car je suis doux et humble de cœur ; et vous trouverez 
du repos pour vos âmes. Car mon joug est doux, et mon fardeau léger.

— Matthieu 11:28-30
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CHAPITRE 1

LE  REPOS — LE S 
FONDAMENTAUX

SE REPOSER – être placé ou soutenu de manière à rester dans une 
position précise, une occasion ou une période de détente ou à cesser de 
s’engager dans une activité intense ou stressante (Google).

Êtes-vous fatigué ? Êtes-vous submergé la plupart des jours sans 
jamais arriver à tout faire ? Est-ce que votre besoin d›argent influence 
vos décisions quant à votre lieu de travail, votre manière de travailler ou 
la durée de votre travail ? Avez-vous l’impression que vous ne sortirez 
jamais de vos dettes ? Avez-vous l’impression d’être engagé dans une 
course sans fin ? Si c’est le cas, vous n›êtes pas seul. 

Avez-vous déjà vu une roue de hamster ? Je suis sûr que oui, mais 
au cas où vous ne l›auriez pas vu, c’est une roue qui est placée dans 
une cage de hamster. Le hamster peut monter sur cette roue et courir, 
courir, courir jusqu›à ce qu’il s’épuise. Mais il y a un seul problème 
avec cette roue. Peu importe à quelle vitesse ou pendant combien de 
temps le hamster court, quand il est fatigué et descend de la roue, il 
est exactement au même endroit où il a démarré. Rien n’a changé. Il 
peut essuyer la sueur de son petit visage duveteux avec une sensation de 
satisfaction. Mais rien n’a été accompli pour améliorer sa situation dans 
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la vie ; il est toujours enfermé dans une cage sans liberté. Cela résume 
assez bien la vie de nombreuses personnes, si ce n’est pas la majorité 
des personnes, et leur situation financière. Elles travaillent dur toute la 
semaine et se délassent brièvement le week-end, mais lorsque vient le 
lundi matin, elles se retrouvent exactement au même endroit où elles 
étaient la semaine précédente. Tout ce qu’elles ont fait, c’est survivre 
une semaine de plus.

C’était ma vie pendant neuf longues années. Je travaillais 15 à 18 
heures par jour, j’étais diligent et je travaillais dur, mais après avoir payé 
ma dîme, mes factures et mes impôts, il ne restait rien. Généralement, 
il me manquait ce dont j’avais besoin et j’ai fini par prendre l’habitude 
d’emprunter pour survivre. Lorsque la pression financière augmentait, 
je courais encore plus fort, mais en vain. Lorsque je m’arrêtais et évaluais 
mes progrès, je continuais à reculer.

Cela, bien sûr, a eu de graves conséquences émotionnelles. Le 
découragement et la peur auxquels je faisais face chaque jour ont 
lentement affecté mon esprit et mon corps. Les attaques de panique, la 
peur intense et la paralysie ont peu à peu pris le contrôle de mon corps. 
Les médecins ne parvenaient pas à comprendre ce qui n’allait pas chez 
moi. La peur occupait tellement mes pensées que je ne savais pas si je 
vivrais ou mourrais. Vivre grâce aux prêts sur gages et emprunter de 
l’argent à des proches a duré près de neuf ans ! À ce stade, il n’y avait 
plus rien à mettre en gage et il ne me restait que peu d’estime de moi-
même. J’étais à bout. On aurait pu ramasser mon estime de moi-même 
avec une balayette, avec toute la joie qui restait dans la vie.

Les créanciers se pressaient pour porter plainte contre moi, et c’est 
à ce moment-là que cela s’est produit. Avec le désespoir qui envahissait 
chaque souffle que je prenais, l’appel est arrivé. L’appel est arrivé 
comme la plupart des appels matinaux : « Monsieur Keesee, comme 
vous le savez, vous devez à notre client une certaine somme d’argent. 
Quand pensez-vous pouvoir nous la donner ? Eh bien, monsieur 
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Keesee, vous avez dit la même chose les trois dernières fois que je vous 
ai appelé. Si vous ne nous fournissez pas l’argent dans trois jours, mon 
client engagera une poursuite pour cette dette contre vous. Avez-vous 
compris, Monsieur Keesee ? Trois jours. Au revoir. »

L’appel m’a frappé comme une tonne de briques. Non pas que je 
ne savais pas déjà à quel point notre situation financière était mauvaise. 
Je n’avais pas d’argent. Tout ce que je possédais était en mauvais 
état. Mon réfrigérateur était vide. Ma jolie famille dormait près de la 
cheminée pour se réchauffer, car il n’y avait pas d’argent pour le fioul. 
Je n’avais nulle part où aller. Mes amis et ma famille étaient fatigués de 
me prendre en charge. Confus, je suis lentement monté à ma chambre 
et je me suis allongé sur le lit. J’ai sangloté et crié au Seigneur pour 
obtenir de l’aide.

Je pense que j’ai été surpris de la rapidité avec laquelle le Seigneur 
m’a parlé. Ce n’était pas une voix audible, mais une voix qui a 
soudainement surgi de mon esprit vers mon cerveau avec force. La 
première chose que le Seigneur m’a dite, c’est que le désordre dans 
lequel je me trouvais n’avait rien à voir avec Lui. Je suppose qu’Il l’a 
dit parce que j’étais un peu confus quant à la raison pour laquelle Il 
— du moins de mon point de vue — ne nous avait pas aidés. Nous 
allions dans une super église, nous étions généreux lorsque nous le 
pouvions, et nous donnions la dîme la plupart du temps. Il a dit que 
la raison pour laquelle j’étais dans ce pétrin était plutôt parce que je 
n’avais jamais appris comment le Royaume fonctionnait. Il m’a dit que 
Son Royaume ne fonctionne pas comme le monde terrestre en ce qui 
concerne l’argent, et que je devrais apprendre le système du Royaume 
pour les finances si je voulais être libre.

Je me souviens d’être descendu en courant et d’avoir attrapé Drenda 
en lui disant que le Seigneur venait de me parler et que la réponse 
était Son Royaume. Bien sûr, nous étions un peu confus, car nous 
pensions comprendre ce qu’était Son Royaume. Après tout, comme je 
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l’ai dit, nous allions dans une super église, nous aimions tous les deux 
Dieu, et nous savions que nous étions en route vers le ciel. Mais comme 
nous allions le découvrir, nous avions une connaissance très limitée du 
fonctionnement de Son Royaume.

J’étais excité que Dieu m’ait parlé et qu’Il m’ait révélé la réponse 
— Son Royaume. Ce que cela signifiait n’était pas encore tout à fait 
compris, mais j’étais encouragé. La réalité était que je n’avais aucune 
idée de ce que Dieu voulait dire par le mot royaume. J’allais découvrir 
que dans ce seul mot se trouvait en effet la réponse que Drenda et moi 
attendions et recherchions.

Ce jour-là, Drenda et moi nous sommes pris par la main et nous 
avons prié. Tout d’abord, nous nous sommes repentis devant Dieu de ne 
pas avoir pris le temps d’apprendre vraiment Sa Parole et comment Son 
Royaume fonctionnait en ce qui concerne les finances. Deuxièmement, 
je me suis repenti auprès d’elle, en tant que chef de famille, de nous 
avoir mis dans ce pétrin. Nous avons tous deux prié et convenu que 
nous étions déterminés à apprendre comment le Royaume fonctionnait 
et à vivre une vie différente de celle que nous avions vécue au cours des 
neuf dernières années.

La meilleure façon de décrire ce qui s’est passé ensuite est de 
regarder un interrupteur. Entrez dans une pièce sombre et basculez 
simplement l’interrupteur. Lumière ! Vous pouvez voir. Voici à quoi 
cela ressemblait lorsque Dieu a commencé à nous enseigner Son 
Royaume. C’était comme si quelqu’un avait allumé la lumière, et nous 
pouvions voir des choses que nous n’avions jamais vues auparavant. 
Nous avons commencé à comprendre que le Royaume de Dieu est un 
gouvernement avec des lois qui ne changent pas. Nous avons réalisé 
que nous pouvions apprendre ces lois et exploiter la puissance et la 
sagesse de Dieu pour créer la richesse dont nous avions besoin.

Nous étions tellement enthousiastes mais toujours très confus. Il y 
a eu quelques histoires incroyables qui se sont déroulées lorsque Dieu a 
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commencé à nous enseigner le fonctionnement de Son Royaume. Je ne 
vais pas couvrir bon nombre de ces histoires ici car elles sont traitées dans 
le premier livre de cette série, Votre Révolution Financière : La Puissance de 
l’Allégeance. Vous pouvez vous en procurer une copie sur garykeesee.com 
ou sur Amazon.com. Vous devez également avoir mon livre Faith Hunt, 
qui vous ramène au tout début lorsque Dieu a commencé à m’apprendre 
comment récolter des provisions grâce à ma chasse aux cerfs. Mais pour 
faire court, laissez-moi vous donner un exemple ici. 

Comme je vous l’ai dit, nous étions dans les dettes jusqu’au cou. 
Des privilèges du Trésor public, des prêts sur gages, 10 cartes de crédit 
dont nous avions atteint les limites et qui avaient été annulées, ainsi 
que 3 prêts auprès d’une société de crédit à un taux d’intérêt de 28 %. 
Nous devions de l’argent à notre dentiste, notre pressing, nos parents 
et nos amis. Nous devions à tout le monde. Dans le naturel, il n’y avait 
aucun espoir. Mon affaire de vente de produits financiers ne se passait 
pas bien, bien que je travaillasse dur. Mais après avoir vu le Royaume 
accomplir des choses incroyables (encore une fois, lisez les histoires 
dans les deux livres mentionnés ci-dessus), nous étions encouragés à 
croire que le Royaume était notre réponse. Nous n’avions aucune idée 
du comment, mais nous étions confiants d’être sur la bonne voie.

Puis, une nuit, Dieu m’a donné un rêve et m’a montré dans ce 
rêve que je devais quitter ma société actuelle avec laquelle j’étais 
depuis les neuf dernières années et créer ma propre entreprise — et 
écoutez ça — pour aider les gens à sortir de leurs dettes ! Je sais, 
c’est fou, n’est-ce pas ? Je veux dire, si je savais comment sortir de 
mes dettes, je l’aurais fait depuis des années. Mais c’est exactement 
ce qu’Il a fait. J’étais un peu choqué en réalité. Je n’avais aucune idée 
de comment créer ma propre entreprise ou de ce que cela impliquait. 
Mais une entreprise pour aider les gens à sortir de leurs dettes ? Eh 
bien, j’avais encore besoin que quelqu’un me dise comment faire cela !

Lorsque j’ai commencé à prier à ce sujet, j’ai vécu une expérience 
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qui a changé ma vie avec le Saint-Esprit en ce qui concerne la façon dont 
cela pourrait se produire. Cela s’est produit lors d’une de mes visites chez 
un client pour mon activité d’assurance. Oh, j’ai oublié de vous dire que 
j’étais dans le secteur des services financiers, vendant des assurances et 
des titres pendant que tout cela se déroulait. Je sais, c’est un peu comme 
le plombier avec le robinet qui fuit, s’occupant des problèmes de tout le 
monde mais négligeant les siens. Bien que je n’aie pas connu un grand 
succès à mon poste dans les services financiers, l’expérience que j’avais 
acquise en général dans ce domaine au cours des neuf années précédentes 
était désormais très importante pour ce que Dieu allait me montrer. 

Alors que j’étais assis avec mon client et sa femme à leur table 
de cuisine, nous avons passé en revue la présentation habituelle, qui 
donnait un aperçu de leur situation financière en posant différentes 
questions et en remplissant ce que nous appelions une fiche de données. 
Ces données étaient principalement utilisées pour déterminer combien 
d’assurance-vie ils devraient avoir. Alors que nous parcourions leur 
liste de dettes, ils sont tous les deux devenus bouleversés et la femme 
s’est mise à pleurer en décrivant combien ils se sentaient tous les deux 
désespérés. Ils travaillaient tous les deux à plein temps et avaient du mal 
à joindre les deux bouts chaque mois. 

Maintenant, après avoir vécu de cette manière pendant neuf ans 
moi-même, et avec Dieu qui commençait à nous enseigner  Drenda et  
moi sur le Royaume, vous pouvez imaginer comment je me suis senti 
pour eux. Comme Drenda et moi, ils étaient chrétiens mais n’avaient 
aucune connaissance de la façon dont fonctionnait le Royaume. À 
l’époque, je ne pouvais pas vraiment expliquer grand-chose sur le 
Royaume, sauf quelques-unes des choses initiales que Dieu nous avait 
déjà montrées, que j’ai partagées avec eux, et bien sûr, j’ai partagé 
certaines des histoires incroyables que nous avions vues se produire 
dans notre propre situation.

Il était évident que l’assurance-vie n’était pas leur principal 
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problème. J’ai pris du temps pour expliquer ce que Dieu m’enseignait 
concernant le Royaume, mais je désirais aussi pouvoir leur offrir de 
vraies réponses financières concernant leur situation.

Au bureau ce soir-là, alors que je terminais ma journée et triais ma 
pile habituelle de dossiers et de messages auxquels je devais répondre, j’ai 
soudain eu une idée. Et si je regardais au-delà de la question de l’assurance-
vie et j’examinais leur situation financière dans son ensemble ? Y avait-
il quelque chose que je pouvais faire ? Et si je commençais à chercher de 
l’argent ? Par là, je veux dire : et si je pouvais trouver des moyens moins 
coûteux de faire les choses qu’ils faisaient déjà ? Mon objectif était simple : 
trouver des moyens moins coûteux pour faire les choses qu’ils faisaient déjà, 
puis affecter l’argent trouvé à leur trésorerie et à leurs dettes. Cela semblait 
être une proposition simple, mais je ne savais vraiment pas grand-chose 
sur un autre domaine financier en dehors de l’assurance-vie. Et je dois 
vous dire que c’était avant l’ère d’Internet. Les recherches que je devais faire 
devaient se faire à l’ancienne — par téléphone et dans les pages jaunes.

J’ai travaillé là-dessus pendant toute la semaine car j’avais rendez-
vous avec ce client la semaine suivante. J’ai été surpris par la somme 
d’argent que j’ai pu libérer chaque mois en prenant le temps d’étudier 
réellement chaque domaine financier. À la fin, le montant s’est élevé 
à des centaines de dollars par mois. Avec ma calculatrice financière, 
j’ai additionné toutes leurs dettes, puis j’ai appliqué l’argent libéré à 
leurs paiements mensuels normaux. Quand j’ai appuyé sur la touche 
calculer, j’ai simplement regardé la réponse affichée à l’écran — 6,2 ans. 
La réponse de 6,2 ans était le temps total qu’il faudrait à mon client 
pour rembourser toutes ses dettes, y compris son prêt hypothécaire de 
maison, sans changer ses revenus. Oui, vous avez bien lu, sans changer 
son revenu mensuel. J’étais stupéfait et persuadé d’avoir commis une 
erreur, alors j’ai recommencé les calculs à maintes reprises jusqu’à être 
convaincu d’avoir la réponse correcte. Était-ce possible ? Pourquoi tout 
le monde n’était-il pas au courant ?
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J’ai rapidement pris quelques autres dossiers de clients que j’avais 
sous la main et je les ai rapidement analysés. J’ai obtenu les mêmes 
résultats. Chacun d’entre eux pourrait se libérer de leurs dettes en 5 
à 7 ans, y compris de leurs hypothèques, sans changer leurs revenus 
mensuels. Il commençait maintenant à être tard au bureau alors que 
je terminais mes calculs, mais sur le chemin du retour, j’étais excité. Si 
ce que j’avais découvert était vrai, et tous mes calculs indiquaient que 
c’était le cas, alors cela était énorme, vraiment énorme.

Je me demandais comment mon client pourrait réagir à ce genre 
d’information. Pour mon prochain rendez-vous, j’ai décidé de saisir 
les chiffres dans une simple présentation d’une page. Mon objectif 
était simplement de leur donner de l’espoir. Je n’avais rien à gagner 
là-dedans, car je savais qu’une vente d’assurance-vie était peu probable. 
Mais je savais aussi qu’ils voudraient entendre ce que j’avais découvert. 
La semaine suivante, j’ai de nouveau passé en revue mes calculs et j’étais 
sûr d’avoir raison.

Quand j’ai sonné à la porte, je me sentais nerveux à l’idée de notre 
rencontre. Alors que je m’asseyais à leur table de cuisine, je leur ai 
expliqué ce que j’avais fait toute la semaine avec leurs chiffres. Je les ai 
lentement guidés à travers les chiffres que j’avais préparés, expliquant 
comment j’en étais arrivé à l’argent débloqué, ainsi que toutes les 
coordonnées d’entreprises nécessaires pour mettre en œuvre ce que je 
leur avais montré. Je pouvais voir qu’ils étaient de plus en plus excités 
à mesure que l’argent libéré augmentait. Mais quand je suis arrivé à la 
conclusion qu’ils seraient  complètement libres de leurs dettes en 6,2 
ans, y compris leur maison, avec leur revenu actuel, ils se sont mis tous 
les deux à pleurer, cette fois-ci de joie. Ils sont restés assis là, les larmes 
coulant sur leurs visages, et ils n’arrêtaient pas de dire à quel point ils 
étaient choqués par les résultats. Ils se sont levés et m’ont pris dans leurs 
bras, et nous avons eu un beau moment de célébration ce soir-là.

Soyons honnêtes : est-ce que le fisc va vous dire comment payer 
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moins d’impôts ? Est-ce que le banquier va vous dire comment éviter 
de payer des intérêts ? Non, tout le système est conçu pour prendre 
votre argent, pas pour le protéger. Je savais que ce que j’avais découvert 
devait être enseigné à chaque famille en Amérique ! Cette nuit-là a eu 
un impact remarquable sur moi, et je voulais faire la même chose pour 
chaque client que je rencontrais.

Ainsi, armé de cette information et avec la confirmation du rêve 
que Dieu m’avait donné, Drenda et moi avons quitté la compagnie 
d’assurance-vie pour laquelle je travaillais et avons lancé notre propre 
entreprise, en faisant exactement ce que j’avais fait pour ce client. Au 
cours de ces premières années, nous avons appelé notre entreprise 
« Faith-Full Family Finances ». Le nom disait clairement ce dont il 
s’agissait — si vous compreniez le Royaume et la foi, vos finances 
seraient abondantes. Je suis d’accord, ce n’était pas un très bon nom 
pour une entreprise — essayez de le dire dix fois de suite — mais ça a 
fonctionné. Nous avons ensuite changé le nom pour Forward Financial 
Group, qui est encore d’actualité et qui se porte toujours bien.

Pour être honnête, personnellement, nos finances n’étaient pas 
encore abondantes. Nous avions encore tellement de dettes à payer, 
mais nous savions que nous avions trouvé notre voie. Alors que nous 
lancions notre nouvelle entreprise, nous étions à la fois excités et un peu 
nerveux. Nous avions beaucoup à apprendre sur la mise en place et la 
gestion d’une entreprise, mais le plus grand obstacle auquel nous étions 
confrontés était de savoir comment gagner de l’argent en le faisant. 
Notre défi était que nous ne pouvions et ne voulions pas demander aux 
gens de l’argent pour les aider à sortir de leurs dettes. C’était un gros 
obstacle pour lequel nous avons passé beaucoup de temps à prier et à 
étudier les options possibles. Sans entrer dans les détails, le Seigneur 
nous a montré une stratégie incroyable pour mettre en place l’entreprise 
et la positionner pour gagner de l’argent sans facturer les clients. 

Ensuite, nous avons dû trouver un moyen d’accélérer les longs 
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calculs manuels que je faisais avec les données de mes clients. Je savais 
que je devrais écrire un programme informatique sur mesure pour faire 
ce que nous faisions, mais je ne savais rien en matière d’informatique 
ni comment trouver quelqu’un ayant les compétences pour le faire. 
Encore une fois, Dieu a agi de façon incroyable. J’ai reçu un appel d’une 
personne qui se trouvait loin de chez nous et qui avait entendu parler de 
nous. Il voulait voir ce que nous faisions en tant que client. Il a adoré ce 
que nous faisions et, alors que nous discutions, j’ai découvert qu’il était 
programmeur informatique et qu’il avait sa propre entreprise à temps 
partiel. Je lui ai parlé de notre besoin et il a répondu avec beaucoup 
d’enthousiasme qu’il voulait nous aider dans ce que nous faisions. Je lui 
ai dit que nous venions tout juste de lancer notre entreprise et que nous 
n’avions pas encore les fonds pour payer le travail qu’il avait proposé, 
même s’il avait proposé son travail avec une énorme réduction. Il 
voulait quand même faire le travail et il a dit que je pourrais le payer 
quand l’argent arriverait. C’est donc ce que nous avons fait.

Les gens ont adoré notre entreprise. Après tout, pourquoi pas ? 
C’était gratuit et les gens aimaient trouver de l’argent et se libérer de 
leurs dettes. L’entreprise a décollé de manière spectaculaire et nous 
avons pu nous libérer de nos dettes en deux ans et demi. Bientôt, nous 
avions plus de 300 représentants qui partageaient notre plan dans tout 
le pays. En plus de pouvoir payer nos voitures au comptant, nous avons 
construit et payé la maison de nos rêves. Notre entreprise a continué à 
grandir et nous a permis de donner des centaines de milliers de dollars 
pour soutenir l’Évangile et des personnes au fil des ans.

Le « plan de désendettement », comme nous l’appelons, est toujours 
produit aujourd’hui gratuitement, 30 ans plus tard. L’entreprise a évolué 
dans sa mission au fil des ans. Nous nous sommes ensuite concentrés 
sur l’investissement pour la retraite après la crise financière de 2001, 
puis bien sûr la crise de 2008 où des millions de personnes ont perdu 
entre 50% et 80% de leur épargne-retraite. Nous avons recherché des 
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solutions de placements sûres et avons lancé cet aspect de notre affaire 
en 2001. Je suis fier de dire que sur plus de cent millions de dollars que 
nous gérons actuellement pour nos clients, aucun d’entre eux n’a perdu 
un centime dans leurs investissements 
au cours des 16 dernières années de 
chaos financier dans notre pays et 
dans le monde. Et comme pour notre 
plan, il n’y a pas d’honoraires, aucun 
frais administratif ni de commissions 
de courtage que ce soit au départ ou 
annuellement pour nos investisseurs. 
Si vous en avez marre de jouer avec 
votre pension de retraite, vous pouvez 
contacter Forward Financial Group 
au 1-(800)-815-0818 ou visiter forwardfinancialgroup.com pour plus 
d’informations.

C’est incroyable, n’est-ce pas ? Une simple idée du Saint-Esprit a 
changé notre vie pour toujours ! Oui, nous devions la mettre en pratique, 
mais Dieu nous a montré comment. « Comment ça fait, Gary, d’être libéré 
de vos dettes ? » La paix ! Le repos ! Pensez-y. Nous sommes passés d’une grave 
situation financière à une totale absence de dettes, en payant au comptant 
nos voitures, notre maison et tout ce dont nous avions besoin. Pendant 
neuf longues années, j’étais sous une pression extrême chaque minute de 
chaque jour. Je n’avais aucun repos. Peu importait le jour de la semaine, 
ou si c’était un jour férié. Je n’étais pas en paix. Mes problèmes financiers 
me suivaient partout où j’allais. J’endurais constamment l’humiliation et 
la honte à cause de notre situation financière. La peur était en permanence 
ma compagne, les attaques de panique et les antidépresseurs faisaient partie 
intégrante de ma vie au plus fort de ma désespérance.

Avec tous les changements financiers, et bien sûr la possession des 
choses dont nous avions besoin dans la vie, on pourrait être tenté de 

Une simple idée du 
saint-Esprit a changé 
notre vie pour 
toujours ! oui, nous 
devions la mettre 
en pratique, mais 
Dieu nous a montré 
comment.
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penser qu›en soi, nos finances personnelles sont la victoire. Oui, avoir 
enfin ce dont nous avions besoin était une grande victoire, mais ce qui 
était vraiment excitant, c’était de voir le Royaume de Dieu en action. 
Alors que Drenda et moi voyions le Royaume fonctionner encore 
et encore, nous nous disions souvent : « Tu as vu ça ?» Comme un 
interrupteur qui s’allume, tout devient clair dans la lumière ; on peut 
voir. Pouvoir voir après avoir été aveugle et vivre sans réponses est une 
expérience merveilleuse. Trouver notre véritable trésor, le Royaume de 
Dieu, était tout simplement incroyable. Essayer de vous décrire ce que 
ça fait est simple — pour la première fois de ma vie, il y avait du repos !

Le drame s’est arrêté ! Dans le passé, si notre pneu crevait, cela devenait 
une crise émotionnelle majeure. « Où allons-nous trouver l’argent ? Reste-
t-il encore de la place sur les cartes ? » Mais aujourd’hui, si par hasard la 
voiture explosait, je demanderais simplement à ma femme : « De quelle 
couleur tu la veux cette fois ? » Pas de drame, pas de panique, pas de dettes, 
juste du repos. Nous pouvons rester sur notre mission et sur notre but. Plus 
question de vivre une vie de survie, nous pouvons nous consacrer à la VIE !

C’est pourquoi je vous dis : Ne vous inquiétez pas pour votre 
vie de ce que vous mangerez, ni pour votre corps, de quoi vous 
serez vêtus. La vie n’est-elle pas plus que la nourriture, et le corps 
plus que le vêtement ? Regardez les oiseaux du ciel : ils ne sèment 
ni ne moissonnent, et ils n’amassent rien dans des greniers ; et votre 
Père céleste les nourrit. Ne valez-vous pas beaucoup plus qu’eux ?

— Matthieu 6:25-26

Au cours de ces 36 dernières années, j’ai rencontré des milliers de 
personnes autour de leur table de cuisine et discuté de leurs finances de 
manière très personnelle. J’ai parlé à des foules de milliers de personnes 
à travers le monde, et ce que je constate partout, c’est que tout le monde 
recherche le repos !!!!! Tout le monde attend avec impatience le week-
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end, les vacances ou la retraite — pour s’arrêter et se reposer.
Plusieurs études récentes que j’ai consultées ont révélé que près de 70% 

des Américains n’aiment pas leur travail, et parmi ces 70%, 20% ne sont pas 
engagés et sont supposés détester leur travail. Pourquoi se présentent-ils pour 
quelque chose qu’ils détestent ? Quel type de stress vivent-ils pour supporter 
autant de souffrance émotionnelle au quotidien ? Pour le dire clairement, ils 
sont esclaves. (Nous l’étions tous. Nous avons grandi dans un monde où la 
seule façon de réussir est de posséder suffisamment d’argent pour avoir  des 
options. Mais pour la plupart des gens, ce n’est simplement pas le cas.) Leurs 
rêves de prospérer s’évanouissent lentement pour une vie de survie alors qu’ils 
se retrouvent dans des emplois sans avenir dans la trentaine, quarantaine, 
voire la cinquantaine.

Selon une statistique récente, 69% de la population américaine 
n’a même pas mille dollars d’économies1. Le stress et le traumatisme 
émotionnel sous lesquels la plupart des gens vivent déforment leur sens de 
l’identité et de la valeur personnelle. Les rêves sont mis de côté au profit 
des besoins urgents et une terne désillusion prend place. La joie a disparu. 

Je me souviens avoir un jour discuté avec un pasteur de sa situation 
financière. Il m’a dit qu’il aimait le ministère et qu’il aimait les gens, mais 
qu’il se réveillait chaque jour avec enthousiasme jusqu’à ce qu’il se souvienne 
de sa situation financière. Il m’a dit que c’était comme un gros nuage noir 
qui coupait la lumière du soleil, lorsque des pensées décourageantes se 
formaient dans son esprit et le maintenaient prisonnier d’une mentalité de 
survie, d’un désespoir financier et d’une esclavage sans vision.

La vie a été remplacée par le fait de regarder les autres gagner. 
Hollywood a empoché des milliards en montrant aux masses d’autres 
personnes gagner sur grand écran. Les personnes qui ne peuvent pas 
se projeter en train de gagner eux-mêmes trouvent pendant quelques 
minutes un moyen d’échapper à leur travail de bête de somme et de 
vivre leurs rêves par procuration en regardant des gens parfaits mener 
1 Niall McCarthy, “Survey: 69% of Americans Have Less Than $1,000 in Savings,” Forbes, September 23, 2016, 
https://www.forbes.com/sites/niallmccarthy/2016/09/23/survey-69-of-americans-have-less-than-1000-in-savingsinfographic/#30d27351ae67
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des vies parfaites sur grand écran.
Le sport retire actuellement des milliards de dollars chaque année 

des spectateurs du monde entier. En 2017, la NFL a généré plus de 7,8 
milliards de dollars ; le Super Bowl, environ 15,5 milliards de dollars ; 
et il ne s’agit que d’un seul match !2 3 Les gens aiment encourager leur 
équipe favorite vers la victoire.

Mais ce que nous devons comprendre, c’est que nous étions tous destinés 
et créés pour gagner — pour être dans la 
lutte, pour être dans le jeu et finalement 
pour gagner. Le désespoir financier est la 
norme, pas l’exception, pour la plupart 
des gens — donc la seule échappatoire est 
de vivre la vie dont nous rêvons à travers 
la vie des autres. Qu’est-ce qui attire tant 
dans le fait de gagner à la loterie ? Pourquoi 
l’émission de télévision Qui veut gagner des 
millions était-elle si populaire ? Pourquoi 
les combines pour devenir riche sont-elles 

encore tentantes aujourd’hui ? La réponse ? LE REPOS ! Tout le monde 
est fatigué de courir, tout le monde est fatigué de se réveiller avec le fardeau 
de trouver des ressources qui vole leurs rêves. Mais vivre dans le stress 
financier n’est pas quelque chose de nouveau ; en fait, cela existe depuis 
aussi longtemps que l’homme est sur la terre. Cependant, ce n’était pas le 
plan de Dieu au commencement, et ce n’est pas non plus Son plan pour 
vous aujourd’hui.

2    Michael David Smith, “Packers’ Books Show NFL teams Split $7.8 Billion in National Revenue,” NBC Sports, http://
profootballtalk.nbcsports.com/2017/07/12/packers-books-show-nfl-teams-split-7-8-billion-in-national-revenue/

3  Joe D’Allegro, “Super Bowl Billions : The Big Business Behind the Biggest Game of the Year,” CNBC, January 22, 
2017, updated February 2, 2017, https://www.cnbc.com/2017/01/20/super-bowl-billions-the-big-business-behind-the-big-
game.html

Vivre dans le 
stress financier… 
n’était pas le 
plan de Dieu au 
commencement, et 
ce n’est pas non 
plus son plan pour 
vous aujourd’hui.
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LE S  DROITS  LéGAux

Désespérée — c’est ainsi que je décrirais notre vie avant que nous 
comprenions comment nous reposer. Neuf ans, c’est long pour vivre 
dans le chaos financier et le stress. Je me souviens des nombreuses fois 
où j’ai regardé la ferme de 85 acres que nous louions pour 300 dollars 
par mois, réussissant à peine à payer ce loyer, qui était extrêmement 
bon marché, et où je me suis demandé si, un jour, je pourrais moi-
même être propriétaire d’un terrain comme celui-ci.

Le propriétaire avait l’intention de construire un terrain de golf 
sur la propriété et voulait juste quelqu’un pour y vivre, pour surveiller 
la propriété jusqu’au début du projet, qu’il estimait à environ trois à 
cinq ans. La vieille ferme était louée “en l’état”, et il ne paierait aucune 
réparation pendant cette période. Nous l’avons prise, et après quelques 
travaux de peinture et de nettoyage sérieux, la vieille maison avait son 
charme particulier. Notre plan était d’y rester pendant trois ans puis de 
partir, mais lors de notre huitième année là-bas, nous n’étions toujours 
pas plus près de posséder quoi que ce soit.

Depuis que Dieu m’a parlé du Royaume, et que nous avons 
commencé à étudier et à appliquer les principes et les lois du Royaume, 
les choses ont commencé à changer. Au début, lorsque nos finances 
ont commencé à s’améliorer, nous étions si heureux des plus petites 
victoires. Je me souviens d’avoir acheté un lave-vaisselle pour la vieille 
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ferme et Drenda et moi étions tellement heureux, surtout elle ! Bien que 
parfois j’ai aidé à faire la vaisselle, j’étais aussi occupé avec mes affaires. 
Avec quatre enfants à la maison à l’époque, elle était toujours en train 
de laver la vaisselle. Lorsque nous avons acheté le lave-vaisselle, je me 
souviens avoir dit quelque chose comme : « Peux-tu croire que nous 
venons de payer comptant pour un nouveau lave-vaisselle ? » Je sais, 
vous pensez : « Waouh, qu’ y a-t-il d’extraordinaire à acheter un lave-
vaisselle ? » Eh bien, pour mettre cela en perspective, il faudrait regarder 
les autres appareils électroménagers dans notre cuisine de ferme. À la 
fois la cuisinière et le réfrigérateur étaient vert avocat et avaient 25 ans. 
Donc, en comparaison, acheter un nouveau lave-vaisselle constituait 
une grande victoire pour nous.

Dans le chapitre précédent, j’ai raconté comment Dieu m’a donné 
un rêve et un plan pour lancer une entreprise qui deviendrait la réponse 
à notre chaos financier. Vous pourriez penser : « Je souhaite que Dieu 
me dise quelque chose comme ça. » La bonne nouvelle, c’est qu’Il 
désire le faire, mais il y a des choses que vous devez connaître sur le 
fonctionnement du Royaume avant de pouvoir bénéficier de ce genre 
d’aide. La direction que j’ai reçue ce jour-là dans le rêve n’est arrivée 
que grâce à ce que Dieu nous enseignait sur Son Royaume ; c’était le 
résultat direct de l’application de ce qu’Il nous avait montré. Bien que 
j’aie couvert le Royaume en détail dans mon dernier livre, je dois le 
revoir ici pour nous donner une base sur laquelle travailler.

Les gens me demandent ce que je veux dire par le Royaume de 
Dieu. Je n’avais aucune connaissance du Royaume de Dieu même 
si j’étais chrétien. Je savais que j’irai au ciel quand je mourrai, mais 
je ne comprenais pas vraiment le Royaume de Dieu et comment il 
fonctionnait réellement. Pour comprendre ce concept, vous devez 
comprendre ce que signifie le mot royaume. Dans un sens littéral, cela 
signifie la domination du roi. Le royaume d’un roi fonctionne par la 
parole du roi. Ses paroles deviennent les lois qui régissent son domaine 
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et la vie de ses citoyens. Un autre concept lié à un royaume est qu’une 
foule d’un million de personnes ne fait pas un royaume. Le royaume 
sous-entend un gouvernement avec des lois qui appliquent les lois du 
roi à chaque citoyen légal de ce royaume. Le concept que Dieu a un 
Royaume avec des lois établies disponibles pour chaque citoyen légal 
de Son Royaume semble faire défaut dans la majorité du christianisme. 
La plupart des chrétiens croient que Dieu décide quelles prières Il 
exauce ou à qui Il montre une faveur particulière. Ils croient que s’ils 
jeûnent longtemps ou font plus de travail spirituel pour Dieu, alors ils 
obtiendront Sa faveur. Mon ami, vous avez déjà Sa faveur. 

 Ainsi donc, vous n’êtes plus des étrangers, ni des gens du dehors ; 
mais vous êtes concitoyens des saints, gens de la maison de Dieu.

— Éphésiens 2:19

Vous n’êtes pas seulement citoyen de Son Royaume, mais vous êtes 
également membre de Sa famille, un fils ou une fille du Roi. Galates 
4 explique très clairement ce que cela signifie pour vous et pour moi.

Or, aussi longtemps que l’héritier est enfant, je dis qu’il ne 
diffère en rien d’un esclave, quoiqu’il soit le maître de tout ; mais 
il est sous des tuteurs et des administrateurs jusqu’au temps marqué 
par le père. Nous aussi, de la même manière, lorsque nous étions 
enfants, nous étions sous l’esclavage des rudiments du monde ; 
mais, lorsque les temps ont été accomplis, Dieu a envoyé son Fils, 
né d’une femme, né sous la loi, afin qu’il rachetât ceux qui étaient 
sous la loi, afin que nous reçussions l’adoption. Et parce que vous 
êtes fils, Dieu a envoyé dans nos cœurs l’Esprit de son Fils, lequel 
crie : Abba ! Père ! Ainsi tu n’es plus esclave, mais fils ; et si tu es 
fils, tu es aussi héritier par la grâce de Dieu.

— Galates 4:1-7
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En tant que fils ou fille, vous êtes héritier de l’ensemble du domaine, 
et vous avez des droits légaux en tant que citoyen de Son Royaume ! 
Méditons là-dessus pendant un instant — vous avez déjà tout. Il n’y a 

rien dont vous avez besoin que vous 
n’ayez déjà. Alors arrêtez de mendier 
et de pleurer. Vous ne pouvez pas 
supplier pour quelque chose que 
vous avez déjà. Dieu ne prend pas de 
décision au cas par cas concernant qui 
Il aidera ou pas. Toute personne qui 
est fils ou fille de Dieu a déjà Son aide.

Permettez-moi de faire une 
comparaison avec le fait d’être citoyen 
des États-Unis. Si vous êtes citoyen, 
alors vous avez déjà le soutien du 
gouvernement des États-Unis pour 
faire appliquer ce que dit la loi. Cela 

fait partie des avantages de votre citoyenneté. Vous ne pouvez donc pas 
jeûner et prier suffisamment longtemps pour mériter Son aide ; Il vous 
l’a donnée gratuitement grâce à ce que Jésus a fait. Alors profitez-en. 
Vous la posséder !

Il nous a ressuscités ensemble, et nous a fait asseoir ensemble 
dans les lieux célestes, en Jésus-Christ, afin de montrer dans les 
siècles à venir l’infinie richesse de sa grâce par sa bonté envers nous 
en Jésus-Christ.

— Éphésiens 2:6-7

Cette phrase, « nous a fait asseoir ensemble dans les lieux célestes », 
parle de votre position légale dans le Royaume de Dieu. Jésus est assis 
à la droite du Père, et vous aussi, puisque vous êtes le corps du Christ. 

Les sentiments sont 
agréables, et j’aime 
ressentir la présence 
de Dieu, mais quand 
il s’agit de questions 
légales, je n’ai pas 
besoin de me sentir 
sauvé pour être sauvé. 
c’Est une affaire de 
lois.
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Ainsi, vous êtes un co-héritier avec Jésus de tout ce que Dieu possède. 
Je sais que c’est difficile à croire, mais c’est vrai. Vous avez tout ; vous 
êtes de la famille, et c’est l’entreprise familiale ! Mais parce que le diable 
a essayé de cacher tout ce que vous êtes et tout ce que vous avez, la 
plupart des gens, même les chrétiens, vivent comme s’ils étaient encore 
liés au système de survie de la malédiction terrestre !

La clé qui a changé ma vie, c’est quand j’ai réalisé que c’était et 
c’est un gouvernement avec des lois et que j’ai, en tant que citoyen, des 
droits et des avantages légaux dans le Royaume. Les sentiments sont 
agréables, et j’aime ressentir la présence de Dieu, mais quand il s’agit 
de questions légales, je n’ai pas besoin de me sentir sauvé pour être 
sauvé. C’est une affaire de lois. Je n’ai pas besoin de me sentir comme 
un citoyen des États-Unis pour en être un. Je sais déjà que c’est une 
condition juridique qui est remplie par le fait que je sois né ici. Lorsque 
vous êtes en bonne position devant Dieu et que votre vie est fondée sur 
la loi plutôt que sur ce que vous ressentez, les choses changent !

Nous avons auprès de lui cette assurance, que si nous demandons 
quelque chose selon sa volonté, il nous écoute. Et si nous savons qu’il 
nous écoute, quelque chose que nous demandions, nous savons que 
nous possédons la chose que nous lui avons demandée.

— 1 Jean 5:14-15

Pensez à ce passage des Écritures pendant un moment ; c’est l’un de 
mes préférés. Si je demande quelque chose selon Sa volonté, je sais qu’Il 
m’écoute ! Cela ne se réfère pas aux ondes sonores que vous entendez 
avec vos oreilles. C’est une déclaration légale. Pensez à un juge et à sa 
salle d’audience. Si un juge décide d’entendre une affaire, cela signifie 
qu’il est prêt à régler une question en fonction de ce que dit la loi. Dans 
notre cas, puisque nous avons demandé selon les lois du Roi, nous 
savons déjà qu’Il va faire respecter Sa propre loi. Ainsi, nous sommes 
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confiants dans le résultat ; il n’y aura pas de doute.
Par exemple, les États-Unis ne sont pas un royaume car ils n’ont pas 

de roi, mais ils fonctionnent selon des lois qui sont égales et disponibles 
pour tous les citoyens légaux. De la même manière, le Royaume de Dieu 
est également régi par des lois, qui sont disponibles pour chaque citoyen 
sans partialité. Les histoires que nous lisons dans la Bible ne sont pas là 
simplement pour nous amuser, mais pour nous illustrer ces lois afin que 
nous puissions les apprendre et les utiliser. Jésus a utilisé l’expression 
« Le Royaume de Dieu est semblable » à de nombreuses reprises alors 
qu’Il expliquait aux gens comment le Royaume fonctionnait. Jésus 
faisait référence aux lois du Royaume lorsqu’Il racontait les paraboles, 
donnant une image visuelle de la façon dont les lois fonctionnaient ou 
identifiant pourquoi quelque chose se produisait. Encore une fois, pour 
une raison quelconque, les gens n’ont aucune idée que le Royaume de 
Dieu est régi par des lois qui gouvernent son fonctionnement. Beaucoup 
pensent que Dieu peut faire ce qu’Il veut quand Il le veut parce qu’Il 
est Dieu. Je suis d’accord pour dire que Dieu a le pouvoir de faire ce 
qu’Il veut ; cependant, Il est limité par Ses propres lois. Je sais que cela 
peut vous sembler étrange, mais pour appuyer mon propos, jetons un 
rapide coup d’œil à Marc 6.

Mais Jésus leur dit : Un prophète n’est méprisé que dans 
sa patrie, parmi ses parents, et dans sa maison. Il ne put faire 
là aucun miracle, si ce n’est qu’il imposa les mains à quelques 
malades et les guérit. Et il s’étonnait de leur incrédulité.

— Marc 6:4-6

En lisant ces versets, vous aurez sans doute remarqué quelques 
éléments qui vous donnent un aperçu du fonctionnement du Royaume.

Il ne put faire là aucun miracle…
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Tout d’abord, de nombreux chrétiens n’ont même pas vu ce verset 
et vous contrediraient tout de suite si vous disiez qu’il y a des situations 
dans la Bible où Jésus n’a  pas pu guérir. Mais comme vous pouvez le 
voir, il ne pouvait pas. Une fois que vous comprenez que le Royaume 
fonctionne selon des lois, vous commencez à examiner cette histoire 
plus en profondeur. La croyance courante chez la plupart des chrétiens 
serait que Jésus a choisi de ne pas les guérir. Cela semblerait logique si 
vous ne compreniez pas la légalité du Royaume. Sachant que Jésus avait 
le pouvoir de guérir mais ne l’a pas fait, sans comprendre la juridiction 
légale, vous concluriez naturellement qu’Il a choisi de ne pas guérir. 
Qu’est-ce que cela pourrait être d’autre ?

Il se peut que vous ayez entendu quelqu’un dire : « Dieu a permis 
que cela se produise », ou « Dieu sait ce qu’il y a de mieux », ou « Dieu 
est au contrôle », ou quelque chose dans ce genre lorsque quelqu’un 
évoque un problème ou une difficulté qu’il traverse, ou qu’un ami 
traverse. Le chrétien lambda ne va pas plus loin. Ignorant les lois du 
Royaume et ce qui a réellement entravé Jésus, la seule conclusion qu’il 
peut en tirer, c’est que ce ne devait pas être la volonté de Dieu de les 
guérir. Mon ami, la Bible ne dit pas qu’Il a choisi de ne pas guérir. 
Elle dit qu’Il n’a pas pu les guérir en raison de leur manque de foi. 
Comprenez donc que l’entrave à la guérison dans cette histoire n’était 
pas le manque de désir de Dieu de le faire, mais plutôt qu’il y avait des 
lois spirituelles de compétence qui bloquaient le pouvoir de Dieu.

Dans d’autres histoires, vous réaliserez maintenant qu’il y avait des 
raisons légales pour lesquelles le pouvoir de Dieu avait la compétence 
pour apporter Sa volonté et Son désir dans une situation ou non, tout 
comme dans celle-ci. Par conséquent, il est extrêmement urgent que 
vous découvriez comment fonctionnent ces lois du Royaume. Un jour, 
lorsque vous pourriez avoir besoin d’une intervention divine, vous ne 
voulez pas que la puissance céleste soit court-circuitée, mais plutôt 
qu’elle ait la liberté de produire la volonté de Dieu dans votre vie. Et 
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c’est exactement pourquoi j’ai écrit ce livre.
Pour vraiment commencer votre parcours, je vous recommanderais 

de commencer sur des bases vierges 
et de réaliser que vous devez rejeter les 
vieilles réponses religieuses que vous avez 
entendues toute votre vie concernant 
la raison pour laquelle Dieu fait ou ne 
fait pas quelque chose. J’espère que 
vous savez maintenant que vous devez 
rejeter l’explication courante qui est 
généralement donnée lorsqu’il est 
question de la raison pour laquelle le 
petit Johnny est mort jeune : « Dieu 
sait ce qu’il y a de mieux, Il est aux 
commandes », etc. Non, vous devez 
SAVOIR pourquoi Jésus ne pouvait pas 
guérir et les lois qui régissent le flux du 

pouvoir de Dieu dans le domaine terrestre. Vous devez connaître la 
réponse à la question : « Pourquoi Jésus ne pouvait-il pas guérir ? » Pour 
la plupart des gens, le simple fait que j’affirme qu’il y a une réponse à 
cette question suscite leur indignation. Mais je vous dis seulement ce 
que dit la Bible, et laissez-moi souligner que vous DEVEZ absolument 
connaître la réponse à cette question.

La réponse simple et concise expliquant pourquoi Jésus ne pouvait 
pas guérir dans cette histoire est que le ciel n’avait pas l’autorité légale 
pour le faire. Cette autorité est accordée par la foi à un homme ou à une 
femme dans le domaine terrestre, lorsqu’ils sont pleinement convaincus 
de ce que dit le ciel. Bien que nous soyons tous d’accord pour dire que 
Jésus avait le pouvoir et le désir de guérir les gens, Il ne pouvait pas le 
faire. Jésus Lui-même a dit que l’incapacité à guérir n’était pas due à 
une faiblesse de Sa part, mais c’était parce que les gens n’avaient pas la 

ses promesses nous 
offrent une garantie 
de guérison, de 
restauration, de 
prospérité financière 
et bien plus encore 
— pas seulement 
la capacité de 
supporter les 
difficultés ou les 
catastrophes.  
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foi. Notez cela ! Il y a ici une clé majeure ! La foi !
Dans mon précédent livre, j’ai passé beaucoup de temps à expliquer 

ce qu’est la foi, comment elle fonctionne, pourquoi nous avons 
besoin de la foi, pourquoi Dieu exige la foi, comment nous obtenons 
la foi et comment savoir si nous sommes dans la foi. Dire que votre 
compréhension de cette loi fondamentale du Royaume est importante 
serait un euphémisme. C’est une question de vie et de mort !

J’ai récemment reçu une “newsletter” d’un ministère chrétien bien 
connu. Son contenu est typique de ce que la plupart des chrétiens 
croient, malheureusement. Permettez-moi de partager une partie ici.

Le courrier débute avec une belle citation tirée du Deutéronome 31:6 :

Fortifiez-vous et ayez du courage ! Ne craignez point et ne soyez 
point effrayés devant eux ; car l’Éternel, ton Dieu, marchera lui-
même avec toi, il ne te délaissera point, il ne t’abandonnera point.

Par la suite, le texte continue ainsi…
« Pourquoi Dieu ne met-Il pas fin au terrorisme et à la souffrance ? 

Pourquoi permet-Il aux gens de mourir ? Les questions abondent, mais 
la vérité est que nous ne connaissons pas toutes les réponses. Nous ne 
savons pas pourquoi Dieu permet à certaines choses de se produire. 
Ce que nous savons, c’est que l’amour de Dieu est parfait. Ses voies 
sont au-dessus de nos voies. Nous devons avoir confiance dans Ses 
promesses qui nous disent non pas qu’Il ne nous donnera pas plus que 
nous ne pouvons supporter, mais que quoi qu’Il nous donne, Il sera 
avec nous à chaque étape du chemin. »

FAUX, FAUX, FAUX ! En fait, la Bible nous dit exactement le 
contraire.

Aucune tentation ne vous est survenue qui n’ait été humaine, 
et Dieu, qui est fidèle, ne permettra pas que vous soyez tentés 
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au-delà de vos forces; mais avec la tentation il préparera aussi le 
moyen d’en sortir, afin que vous puissiez la supporter. 

— 1 Corinthiens 10:13 

Ses promesses nous offrent une garantie de guérison, de restauration, 
de prospérité financière et bien plus encore — pas seulement la capacité 
de supporter les difficultés ou les catastrophes. L’amour parfait apporte 
des solutions. Je pourrais continuer, mais malheureusement, c’est ce que 
la majorité des gens croient à propos de Dieu. Que quelqu’un puisse 
penser que Dieu, dont l’amour est parfait, donnerait à une personne le 
cancer ou refuserait de la guérir alors qu’Il a le pouvoir de le faire, ça me 
dépasse. Lorsqu’on leur pose cette question, leur réponse habituelle est 
que Ses voies ne sont pas nos voies. Vous plaisantez ? Nous n’avons pas 
un amour parfait et nous ne ferions pas ça à notre enfant ! Au contraire, 
Il rend Ses voies très claires dans Sa Parole.

La “newsletter” suggérait que quoi qu’Il nous donne, Il sera là à 
chaque étape du chemin alors que nous souffrons. Dieu va-t-Il nous 
donner quelque chose de mauvais ? Non. Lorsque la Bible nous dit qu’Il 
est avec nous et ne nous abandonnera jamais, cela signifie que Dieu est là 
avec nous pour confirmer Ses promesses ! Mon ami, cette doctrine selon 
laquelle Dieu est notre ennemi ne vient pas de Dieu. Elle ne représente 
pas le Dieu que je sers, et j’espère que vous ne tolérerez pas cela. Si votre 
église enseigne ce genre de bêtises, vous devriez partir immédiatement !

Dieu est amour et la Parole dit que l’amour ne faillit jamais. Ce qui 
faillit, cependant, c’est la juridiction de Dieu, Sa capacité d’intervenir 
dans le domaine terrestre, qui est produite par notre foi. Encore une 
fois, il s’agit d’une question légale, pas d’une question de frisson, de 
sentiment ou autre. C’est simplement une question légale que vous 
devez connaître. Puisque l’homme a autorité dans le domaine terrestre, 
Dieu ne peut pas simplement faire ce qu’Il veut, comme je l’ai partagé. 
Votre accord avec le ciel, votre foi, est nécessaire pour donner au ciel 
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la compétence d’amener la puissance de Dieu dans cette situation et 
de produire la justice. Mon ami, vous devez savoir ce qu’est la foi et 
pourquoi elle est nécessaire pour recevoir de Dieu. 

Au cas où vous n’auriez pas lu mon précédent livre (Votre Révolution 
Financière : La Puissance de l’Allégeance), permettez-moi de rappeler 
brièvement ce qu’est la foi. Bien que l’on puisse supposer que presque 
tous les chrétiens utilisant le mot foi savent ce que c’est, on aurait tort. 
Nous devons recevoir une petite leçon d’histoire pour comprendre un 
concept vital du Royaume concernant la juridiction légale.

Prenons un moment pour examiner Romains 4:18-21 :

Abraham est connu comme le père de notre foi. Il était entièrement 
persuadé que Dieu avait le pouvoir de faire ce qu’Il avait promis. Être 
pleinement persuadé, en accord avec Dieu, c’est ce qu’on appelle la 
foi. Sans cet accord, Dieu ne peut pas agir dans le domaine terrestre. 
Vous pourriez donc demander : “Pourquoi Dieu aurait-il besoin 
que quelqu’un fasse quelque chose qui Lui permettrait d’agir ou 
L’empêcherait de faire ce qu’Il veut ? Il est Dieu.” Pour répondre à 
cette question, nous devons revenir rapidement au commencement, à 
l’époque d’Adam.

Abraham est connu comme le père de notre foi. Il était entièrement 
persuadé que Dieu avait le pouvoir de faire ce qu’Il avait promis. Être 
pleinement persuadé, en accord avec Dieu, c’est ce qu’on appelle la 
foi. Sans cet accord, Dieu ne peut pas agir dans le domaine terrestre. 
Vous pourriez donc demander : « Pourquoi Dieu aurait-il besoin 
que quelqu’un fasse quelque chose qui Lui permettrait d’agir ou 
L’empêcherait de faire ce qu’Il veut ? Il est Dieu. » Pour répondre à 
cette question, nous devons revenir rapidement au commencement, à 
l’époque d’Adam.
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Tu l’as abaissé pour un peu de temps au-dessous des anges, tu 
l’as couronné de gloire et d’honneur, Tu as mis toutes choses sous 
ses pieds. En effet, en lui soumettant toutes choses, Dieu n’a rien 
laissé qui ne lui fût soumis. Cependant, nous ne voyons pas encore 
maintenant que toutes choses lui soient soumises..

— Hébreux 2:7-8

Ce passage biblique fait référence à Adam et Ève à la création. 
Veuillez noter qu’il n’y avait rien sur terre qui n’était pas sous leur 
juridiction légale. Adam a été placé sur terre pour gouverner la terre 
avec une autorité déléguée au nom du Royaume de Dieu. Il gouvernait 
toute la terre.

Puis Dieu dit : Faisons l’homme à notre image, selon notre 
ressemblance, et qu’il domine sur les poissons de la mer, sur les 
oiseaux du ciel, sur le bétail, sur toute la terre, et sur tous les 
reptiles qui rampent sur la terre.

— Genèse 1:26

Ainsi, une fois de plus, nous voyons qu’Adam gouvernait la terre 
avec une autorité déléguée et était couronné de gloire (l’onction ou le 
pouvoir) et d’honneur (la position d’autorité). Rien n’échappait à sa 
domination. En fait, si vous lisez le récit de la création, Adam a en réalité 
donné un nom aux animaux, car il était responsable de toute la planète. 
Comme nous le savons tous, Adam a perdu sa position d’autorité face 
à Satan, qui a trompé Ève et tenté Adam de commettre une trahison 
contre le gouvernement de Dieu, ce qu’il a fait. Paul rapporte dans 2 
Corinthiens 4:4 que Satan, à travers la trahison d’Adam, est devenu le 
dieu de ce monde. Il n’a pas dit qu’il était un dieu, mais plutôt le dieu de 
ce monde, ce qui signifie qu’il avait l’autorité spirituelle légale ici. Bien 
que l’homme ait encore vécu sur terre, spirituellement, il était mort à 
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Dieu. L’esprit de l’homme, qui était créé pour marcher en union avec 
l’Esprit de Dieu, était maintenant séparé de Lui. L’homme a commencé 
à marcher selon ses sens, son esprit, sa volonté et ses émotions.

Le diable, l’ayant élevé, lui montra en un instant tous les 
royaumes de la terre, et lui dit : Je te donnerai toute cette puissance, 
et la gloire de ces royaumes ; car elle m’a été donnée, et je la donne à 
qui je veux. Si donc tu te prosternes devant moi, elle sera toute à toi.

— Luc 4:5-7

Vous remarquerez que Satan dit que la position qu’il occupe sur 
le domaine terrestre lui a été « donnée ». Bien sûr, nous savons que 
celui qui la lui a donnée était celui qui la possédait légalement au 
départ, c’était Adam. C’est important. Si, en réalité, Satan avait essayé 
de s’introduire illégalement dans le domaine terrestre, il aurait été 
immédiatement et violemment expulsé. Si vous pouvez imaginer un 
policier appelant des renforts, vous aurez une bonne idée de pourquoi 
je dis que Satan aurait été expulsé de force. L’insigne que porte l’officier 
implique que toute la force et le pouvoir du gouvernement des États-
Unis sont là pour appuyer ses paroles. 

La couronne que portait Adam (la position qu’il occupait), 
gouvernant au nom du gouvernement de Dieu, apportait tout le pouvoir 
de Dieu pour le soutenir. En raison de la position d’Adam sur la terre, 
Satan n’avait aucune autorité quelconque sur le domaine terrestre. Il était 
soumis à Adam et Ève. Les seuls moyens légaux pour Satan d’obtenir 
compétence dans le domaine terrestre exigeaient qu’Adam retire sa 
couronne, ce que Satan n’avait aucune autorité pour le forcer à faire. 
Satan savait que la seule personne qui pouvait enlever cette couronne 
de la tête d’Adam était Adam lui-même. C’est pourquoi Satan a dû 
recourir à son plan de tromperie. Quelle était cette tromperie ? Satan a 
laissé entendre que Dieu n’était pas digne de confiance et qu’Il n’avait 
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pas leur intérêt supérieur à cœur. Il a convaincu Ève qu’il y avait un 
avantage à désobéir à Dieu et que les lois de Dieu les retenaient, elle et 
Adam, de quelque chose de bénéfique.

Satan a dû amener Adam et Ève à croire ou à s’aligner avec lui 
plutôt qu’avec Dieu.

En termes simples, cela s’appelle la foi. La foi peut être définie 
comme étant « pleinement persuadé » de ce que Dieu dit. Adam et 
Ève ont renoncé à considérer la Parole de Dieu comme fiable et se 
sont mis d’accord avec ce que Satan a dit à la place. Ils ont ensuite 
agi selon leur croyance, ce qui a annulé leur position juste dans le 
Royaume de Dieu et a donné à Satan une emprise légale sur les affaires 
des hommes. Le résultat ? Adam, qui avait l’autorité sur le domaine 
terrestre, a spirituellement chassé Dieu lorsqu’il s’est aligné avec Satan ! 
Adam a abandonné sa couronne, sa place d’autorité, pour suivre Satan. 
Ce faisant, il a essentiellement chassé Dieu de sa vie. Beaucoup de gens 
diraient : « Non, cela n’a pas pu arriver ; Adam ne pouvait pas chasser 
Dieu du domaine terrestre ! » Mais en ce qui concerne les affaires des 
hommes, il l’a certainement fait. Permettez-moi de vous le prouver. 
Regardons à nouveau à Genèse 3:17-19. Après que Adam a péché, 
Dieu vint vers lui et dit : 

Il dit à l’homme : Puisque tu as écouté la voix de ta femme, 
et que tu as mangé de l’arbre au sujet duquel je t’avais donné cet 
ordre : Tu n’en mangeras point ! Le sol sera maudit à cause de toi. 
C’est à force de peine que tu en tireras ta nourriture tous les jours 
de ta vie, il te produira des épines et des ronces, et tu mangeras de 
l’herbe des champs. C’est à la sueur de ton visage que tu mangeras 
du pain, jusqu’à ce que tu retournes dans la terre, d’où tu as été 
pris ; car tu es poussière, et tu retourneras dans la poussière.

Remarquez qu’il est dit : « Le sol [la terre] sera maudit à cause de toi. »
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 Être maudit signifie simplement l’absence de la présence et de la 
bénédiction de Dieu. C’était Adam, qui avait l’autorité sur la terre, qui 
a interrompu la juridiction légale de Dieu dans le domaine terrestre. 
Fondamentalement, Dieu dit : « Hé, Adam, à cause de toi, mes mains 
sont attachées. Je ne peux pas t’aider. » Il dit ensuite à Adam que sa 
survie dépendra à présent de lui, par un dur labeur et de la sueur. 
J’appelle cela « le système de survie de la malédiction terrestre ». C’est 
là que nous avons tous grandi — dans le royaume de la survie et de 
la peur. Nous avons appris à nous inquiéter, et la peur a dominé nos 
pensées depuis notre naissance. Je reviendrai sur ce passage de l’Écriture 
dans un instant pour discuter plus en détail du système de malédiction 
de la terre, mais pour l’instant, je veux m’assurer que vous comprenez 
comment Satan a pu accéder au domaine terrestre. Encore une fois, il 
devait trouver un homme ou une femme dans le domaine terrestre qui 
avait la juridiction légale donnée par Dieu dans le domaine terrestre 
pour lui ouvrir la porte. Adam avait cette clé, et Satan a réussi à tromper 
Adam pour qu’il ouvre cette porte. Maintenant, examinons à nouveau 
Hébreux 2:7-8.

Tu l’as abaissé pour un peu de temps au-dessous des anges, tu 
l’as couronné de gloire et d’honneur, Tu as mis toutes choses sous 
ses pieds. En effet, en lui soumettant toutes choses, Dieu n’a rien 
laissé qui ne lui fût soumis. Cependant, nous ne voyons pas encore 
maintenant que toutes choses lui soient soumises.

— Hébreux 2:7-8

Remarquez que ce passage indique que Dieu n’a laissé rien qui 
NE soit pas sous son autorité. Bien que ce passage fasse référence à un 
événement du passé lointain, il utilise le mot est au présent pour décrire 
le statut actuel de l’homme sur la terre. Bien que l’homme ait perdu son 
autorité spirituelle dans le domaine terrestre à travers le péché d’Adam, 
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l’homme n’a pas perdu sa possession légale de la terre elle-même, d’où 
l’usage du terme est. En raison de cette position légale que l’homme a sur 
la terre et en raison de la prise de pouvoir spirituel légale de Satan sur les 
hommes, Dieu ne peut pas simplement entrer de force dans le domaine 
terrestre et violer Sa propre Parole, sinon Satan crierait à l’injustice.

Dieu doit trouver un homme ou une femme dans le domaine 
terrestre qui s’accordera avec Lui, ce qui ouvre la porte spirituelle 
pour que le Royaume de Dieu ait juridiction légale ici. Tout comme 
Satan a dû travailler à travers le gardien du portail, Adam, Dieu doit 
maintenant travailler à travers des hommes et des femmes, les gardiens 
de la terre, pour donner au Royaume une juridiction ici. Avoir le cœur 
et l’esprit pleinement persuadés de ce que dit le ciel s’appelle la foi. La 
foi doit être présente pour que le Royaume de Dieu ait juridiction ici. 
Je ne vais pas prendre le temps ici d’expliquer comment avoir la foi ou 
comment savoir si vous êtes dans la foi. Tout cela est traité dans mon 
premier livre de cette série. Dans le cadre de cette discussion, je veux 
simplement m’assurer que vous savez ce qu’est la foi et pourquoi elle 
est nécessaire pour que le ciel se manifeste ici dans le domaine terrestre.

Maintenant, j’espère que vous avez une meilleure compréhension de 
pourquoi Jésus « n’a pas pu » faire beaucoup de miracles dans sa ville 
natale — les habitants de cette ville n’avaient pas la foi. Ainsi, le ciel n’avait 
aucune juridiction légale. Permettez-moi de conclure cette discussion par 
un merveilleux passage de l’Écriture qui illustrera mon propos.

Tout le monde a entendu parler de Romains 10:10.

Car c’est en croyant du cœur qu’on parvient à la justice, et c’est 
en confessant de la bouche qu’on parvient au salut, selon ce que 
dit l’Écriture.

Ce passage fait partie de ce que les chrétiens appellent « la voie 
romaine », une partie de quatre passages bibliques qui nous montrent 
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comment être sauvés. Mais avez-vous vraiment pris le temps de réfléchir 
au processus que Romains 10:10 vous présente ? C’est avec votre cœur 
que vous croyez ou que vous vous accordez avec le ciel. Lorsque votre 
cœur est en accord avec le ciel, cela rend légal l’invasion du ciel sur terre. 
Ce verset dit que lorsque vous croyez dans votre cœur, vous êtes justifié. 
La justice est l’administration de la loi. Ainsi, croire dans votre cœur 
vous donne un droit légal devant le ciel et la terre d’avoir ce que dit 
le ciel, car cela donne au ciel une légitimité dans le domaine terrestre. 
Mais remarquez que rien ne se passe encore. Il y a une deuxième partie 
de ce passage : « ... et c’est en confessant de la bouche qu’on parvient au 
salut. » Vous voyez, bien que votre cœur puisse être en accord avec le ciel, 
ce qui rend légale l’invasion du ciel sur la terre, rien ne se produit tant 
que vous, un homme ou une femme qui a la compétence sur le domaine 
terrestre, ne la libérez pas dans le domaine terrestre. Pourquoi ? Parce que 
vous avez compétence ici ; le ciel ne l’a pas sans vous !

Je vous le dis en vérité, tout ce que vous lierez sur la terre sera 
lié dans le ciel, et tout ce que vous délierez sur la terre sera délié 
dans le ciel.

— Matthieu 18:18

Fondamentalement, cela dit ce dont je viens de parler. Tout ce que 
vous liez sur la terre, le ciel le soutiendra, et tout ce que vous déliez sur 
la terre, le ciel le soutiendra. Le ciel ne peut pas le faire sans vous. Le 
ciel vous attend et ne peut pas agir tant qu’un homme ou une femme 
qui est dans la foi ou en accord avec le ciel ne libère pas cette autorité 
dans le domaine terrestre. 

Comprendre comment libérer l’autorité et la puissance du ciel dans 
le domaine terrestre fait toute la différence. Cela a fait une différence 
dans ma vie et cela a fait une différence dans l’e-mail suivant que j’ai reçu.
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« Salut ! Mon mari et moi voulons raconter notre incroyable 
histoire de “chasse de la foi” avec vous ! En 2011, nous vivions dans la 
“maison de nos rêves”, mais nous vivions d’un salaire à l’autre et parfois 
nous utilisions nos cartes de crédit pour payer les courses ou chauffer 
notre maison. Nous survivions mais nous ne prospérions pas. J’étais le 
leader de louange dans notre église, mais notre foi n’était pas liée à nos 
finances. J’ai vu votre émission Fixing the Money Thing4 sur Daystar,  
qui a attiré mon attention, et j’ai commandé le livre Fixing the Money 
Thing ainsi que les CD de Votre Révolution Financière. Nous écoutions 
ces CD tout le temps et nous nous lisions le livre l’un à l’autre.

Nous ne savions pas que nous n’étions pas dans la foi ! Nous savions 
que pour conserver cette maison de rêve, nous avions besoin de réponses 
sur la façon dont l’argent opérait dans le Royaume. Nous avons semé une 
semence de 200 dollars dans le ministère Faith Life (qui aurait très bien 
pu être 2 000 dollars. C’était beaucoup d›argent pour nous à l’époque !) 
et nous nous sommes accordés avec Dieu pour nous montrer un créneau 
inoccupé dans le marché que je pourrais exercer à domicile.

Dieu nous a donné une idée d’élever des chiots Goldendoodle à la 
maison. Nous avons acheté 2 chiots Goldendoodle, Bella et Gracie, nous 
les avons élevés pour les faire se reproduire et nous nous sommes associés 
à Dieu. Nous savions que nous ne pouvions pas faire des chiots !! Nous 
avons fait se reproduire nos 2 chiens et en 2014, nous avions 13 chiots 
à vendre au prix du marché de 1200 dollars chacun. Cette année, en 
2015, nous avons eu 63 chiots, TOUS en bonne santé. Grâce à la vente 
de nos chiots, nous nous sommes libérés de toutes nos dettes sauf celle 
de notre maison. Nous avons également maintenant un fonds d’urgence 
entièrement financé.

À notre grande surprise, ma mère nous a demandé si nous voulions 
faire reproduire ses deux Goldendoodles car elle prenait sa retraite ! Dieu 
nous a bénis en nous donnant deux autres chiens gratuitement ! Et en 

4  Résoudre le Problème de l’Argent
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juillet, mon mari a été promu proviseur de notre lycée local !! En un an, 
notre revenu a doublé pour atteindre six chiffres !! LA CHASSE DE LA 
FOI FONCTIONNE !! Nous avons exploité les lois du Royaume de 
Dieu. Maintenant, nous semons dans toutes sortes d’œuvres du Royaume 
et nous assistons à votre église en ligne chaque dimanche matin avant 
de conduire la louange dans notre église locale ! Merci de nous avoir 
enseigné comment fonctionne le Royaume ! »

— Karla

Ce même couple m’a envoyé un e-mail de suivi cette semaine.
« Joyeuses Pâques ! Il est ressuscité ! Nous voulions partager une mise 

à jour pour notre pasteur en ligne Gary ! Faites-lui savoir que nous avons 
célébré la naissance de Jésus à Jérusalem cette année (payée en espèces). 
Nous avons également été bénis d’effectuer le baptême de notre fils 
adolescent, Carter, dans le Jourdain, et nous avons adoré avec Hillsong 
Australie au bord de la mer de Galilée le soir ! Waouh !!! Nous sommes 
tellement reconnaissants d’avoir réglé les problèmes d’argent ! 

Nous avons eu à présent 121 chiots. Nous avons dû augmenter le prix 
d’un chiot à 2300 dollars car notre liste d’attente était trop longue ! Loué 
soit Dieu. »

— Karla
C’est un parfait exemple de ce que le Royaume peut faire dans votre 

vie. J’ai appelé Karla cette semaine après avoir reçu cet e-mail, et elle 
était TELLEMENT excitée !!! Elle a dit qu’ils auront leur maison payée 
cette année. Si vous regardez le premier e-mail qu’elle a envoyé, elle a dit 
à l’époque ce qui suit (extrait de l’e-mail ci-dessus) :

« Nous vivions d’un salaire à l’autre et parfois nous utilisions nos cartes 
de crédit pour payer les courses et chauffer notre maison. Nous survivions 
mais nous ne prospérions pas. »

Maintenant, seulement deux ans plus tard, ils auront tout payé ? Le 
Royaume !
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le  r oyaume e st  votre 
réponse

Maintenant que vous avez une première compréhension de la manière 
dont le Royaume fonctionne grâce à des lois et des principes qui ne 
changent jamais, je veux commencer à me concentrer sur les lois qui ont 
réellement un impact sur vos finances et, en fin de compte, sur votre repos.

Mais avant d’aller plus loin, je veux préciser pourquoi j’ai intitulé 
ce livre La Puissance du Repos et ce que j’entends par le mot repos dans 
le contexte des finances et du Royaume. Étonnamment, ce n’est pas 
moi qui ai inventé ce concept qui relie le repos aux finances, mais Dieu.

Ainsi furent achevés les cieux et la terre, et toute leur armée. 
Dieu acheva au septième jour son œuvre, qu’il avait faite : et il se 
reposa au septième jour de toute son œuvre, qu’il avait faite. Dieu 
bénit le septième jour, et il le sanctifia, parce qu’en ce jour il se 
reposa de toute son œuvre qu’il avait créée en la faisant.

— Genèse 2:1-3

Tout d’abord, permettez-moi d’être clair : Dieu ne s’est pas reposé 
le septième jour parce qu’Il était fatigué. Dieu ne se fatigue pas. Il 
s’est reposé parce que, comme le texte le dit, tout était achevé et qu’Il 
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avait terminé. Il a créé l’homme à la fin du sixième jour de la création 
pour vivre dans le septième jour. Le septième jour n’avait aucune 
pensée de peur, de survie, de maladie, ni de dur labeur ou de sueur 
pour obtenir des provisions. Au lieu de cela, les pensées d’Adam ne se 
concentraient que sur Dieu, sa femme, sa mission et son but. Tout ce 
dont il avait besoin pour soutenir sa mission et sa vie était préparé et 
disponible ; le plan de Dieu était achevé. Les gens rêvent aujourd’hui 
d’avoir ce qu’Adam avait, une existence libre de soucis, la capacité de 
se concentrer sur leurs passions et leurs relations sans se soucier des 
provisions. Malheureusement, lorsque Adam a désobéi, il a perdu les 
provisions de Dieu et l’homme a été contraint de courir (dur labeur et 
sueur) depuis lors, après les choses de la vie.

Car toutes ces choses, ce sont les païens qui les recherchent. Votre 
Père céleste sait que vous en avez besoin. Cherchez premièrement 
le royaume et la justice de Dieu ; et toutes ces choses vous seront 
données par-dessus.

— Matthieu 6:32-33

La charge de trouver des provisions constitue un lourd fardeau et 
fausse la perception de la vie. La promesse de richesse, d’être libéré du 
travail pénible et de la sueur que réclame la survie, c’est ce dont les gens 

rêvent. Être millionnaire n’a de 
sens que par sa prétendue capacité 
à soulager le stress et la charge 
de trouver des provisions, nous 
permettant de nous concentrer 
sur notre mission et notre but. La 
loterie est extrêmement populaire 
car elle offre des provisions sans 
aucun travail et une échappatoire 

Toutes les réponses dont 
vous avez besoin pour 
prospérer et poursuivre 
votre mission, vous 
permettant de découvrir 
votre but, sont dans le 
royaume. 
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au système financier de la malédiction terrestre. Les combines pour 
devenir riche rapidement abondent sous toutes les formes et nous 
bombardent continuellement par e-mail et sur Facebook. Donc, dans 
le contexte de nos finances, nous devons répondre à une question : 
est-il possible de revenir à ce septième jour où tout est achevé, intact et 
disponible ? La réponse est un grand OUI ! Comment cela se produit 
et comprendre les lois du Royaume qui produiront ce genre de résultat 
sont le but de ce livre. Je sais que votre expérience de la vie, voire de 
l’église et des chrétiens, peut soutenir que ce que je dis ne peut pas être 
vrai, car de nombreux chrétiens ont adopté la théologie clamant que 
« la pauvreté est sainte ». Mais je vous assure que toutes les réponses 
dont vous avez besoin pour prospérer et poursuivre votre mission, vous 
permettant de découvrir votre but, sont dans le Royaume.

Alors Jésus, levant les yeux sur ses disciples, dit : Heureux 
vous qui êtes pauvres, car le royaume de Dieu est à vous !

— Luc 6:20

La réponse à la pauvreté est le Royaume ! C’est le premier texte que 
Dieu m’a conduit à étudier lorsque j’ai commencé à apprendre les lois 
financières du Royaume. Bien sûr, pour saisir ce concept, il faut savoir 
ce que signifie le concept de royaume, que j›ai déjà mentionné. Et je 
pense que vous devez avoir une compréhension claire de ce qui s›est 
réellement passé au jardin lorsque Adam a péché. Permettez-moi donc 
de prendre un moment pour une brève revue.

Au commencement, Adam et Ève ne se préoccupaient de rien ; 
aucune maladie ni aucun problème de provisions ne remplissaient leurs 
pensées chaque jour. Chaque jour, tout ce à quoi ils devaient penser, 
c’était leur mission, qui était d’aimer Dieu, de s’aimer mutuellement et de 
prendre soin de la terre et du jardin que Dieu leur avait donnés. La peur 
était complètement absente de leur vie. Mais lorsque Adam a commis la 
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trahison, tout a évidemment changé. Comme je l’ai dit, Satan est devenu le 
dieu de ce monde, l’homme a été séparé de Dieu et Dieu a été privé d’avoir 
une juridiction légale sur l’homme. Adam a été confronté à une nouvelle 
réalité de fonctionnement de la vie. Encore une fois, voici les paroles que 
Dieu a adressées à Adam après qu’il a péché.

Il dit à l’homme : Puisque tu as écouté la voix de ta femme, 
et que tu as mangé de l’arbre au sujet duquel je t’avais donné cet 
ordre : Tu n’en mangeras point ! Le sol sera maudit à cause de toi. 
C’est à force de peine que tu en tireras ta nourriture tous les jours 
de ta vie,

— Genèse 3:17

Le travail pénible, la sueur, la peur, l’inquiétude et la mentalité de 
survie sont maintenant ce qui consume les pensées d’Adam et Ève. Leur 
destinée, qui était le plan de Dieu pour eux, est maintenant perdue 
dans la course et la lutte pour survivre. L’incroyable mission d’Adam, sa 
destinée, est maintenant étouffée par les soucis de la vie et le besoin de 
provisions. Il perd de vue qui il est. La seule destinée qu’il peut maintenant 
apercevoir est de survivre, ce qui nécessite un travail constant et de la 
sueur. Peu de choses ont changé depuis ce jour-là jusqu’à aujourd’hui.

Aujourd’hui, en tant que pasteur, je constate que la plus grande 
question que les gens me posent est : « Que suis-je censé faire de 
ma vie ? ». La raison pour laquelle ils la posent, c’est que dans le 
monde terrestre depuis Adam, la quête de provisions est l’objectif par 
lequel tout le reste est mesuré. Les décisions sont généralement prises 
en fonction de l’argent et non du but. L’argent et le besoin de celui-ci 
peuvent pousser les gens à exercer des métiers qu’ils détestent. En réalité, 
la plupart des gens n’ont aucune idée de qui ils sont vraiment. Prenez 
note de ceci : « Tant que vous ne connaissez pas Dieu, vous ne connaîtrez 
jamais Son dessein pour votre vie. C’est Lui qui vous a créé. »



53

le royaume est votre réponse

Les gens ont tellement soif de découvrir qui ils sont. Dans le monde, 
ils semblent n’être qu’un numéro, mais pour Dieu, ils sont une création 
très spéciale et unique avec des compétences et un potentiel que personne 
d’autre n’a. Mais parce qu’ils ne connaissent pas Dieu et, par conséquent, 
ne se connaissent pas eux-mêmes, ils cherchent leur valeur dans tous les 
mauvais endroits. Ils laissent la culture dicter leur valeur en acceptant ce 
que la culture dit. Mais l’image que les médias présentent et le reflet de la 
culture ne sont que des ombres changeantes. Au moment où vous pensez 
être en phase avec ce qu’elle appelle acceptable, vous constaterez que cela 
a changé et que vous êtes déjà en retard.

Je me souviens de quand j’étais à Paris et que je me promenais dans 
la rue avec Drenda. Paris est bien sûr connue pour la mode ; et cette 
année-là, les modes étaient toutes en gris et noir. Toutes les vitrines des 
magasins étaient remplies uniquement de gris et de noir. En regardant 
dans les deux directions de la rue, je pouvais voir des centaines de 
personnes en train de marcher. J’ai été choqué de n’observer aucune 
touche de couleur. Chaque personne, sans exception, était habillée en 
gris et noir. Il y avait des centaines et des centaines de personnes qui se 
ressemblaient toutes. Quand est-ce la dernière que quelqu’un vous a dit 
que sa couleur préférée était le gris ? Mais ce jour-là, les masses étaient 
certaines que leur couleur préférée était le gris ou le noir.

Parce que la pression de trouver des provisions est si intense et 
déforme notre identité en ce que nous pensons nous aidera à les trouver 
et à être acceptés, Drenda et moi avons développé un dicton que nous 
prêchons depuis des années : « Si tu ne résous pas le problème de 
l’argent, tu ne découvriras jamais ta destinée ! » Être esclave de la survie 
laisse peu de temps pour explorer ou créer de nombreuses options. 
La vérité est que, comme je l’ai partagé, la plupart du temps les gens 
prennent leurs décisions en fonction du but de trouver ou d’accumuler 
des provisions. Ils abandonnent leur passion contre un chèque de paie 
et leur vision contre des provisions. En réalité, nous avons été tellement 
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sous pression par notre mentalité de survie de travail pénible et de 
sueur que nous avons cessé de rêver. La peur retient nos rêves en otage, 
et le manque de provisions emprisonne nos rêves dans l’impossible.

Je me rappelle de quand mon rêve était simplement d’avoir 
suffisamment d’argent pour rentrer chez moi en voiture, rien de 
significatif qui puisse bouleverser ma vie. À cette époque, il n’y avait 
pas de grandes visions sur mon radar. Payer le loyer mensuel nécessitait 
déjà toute l’imagination dont je pouvais faire preuve. J’admets qu’il est 
difficile de voir au-delà de la survie lorsque l’on manque de nourriture 
ou que l’on fait face à des problèmes financiers pressants.

Lorsque Adam a abandonné le Royaume, un tout nouveau monde 
de mort, de peur, de survie et de panique a pris le dessus sur sa vie. Je 
suis sûr que nous avons tous connu à quoi ressemble la peur. Je peux 
me souvenir d’innombrables histoires de ma propre vie de panique, 
de honte et de peur alors que je traversais neuf longues années de 
chaos financier, finissant par faire face à des crises de panique et par 
prendre des antidépresseurs. Vivre dans le système de malédiction de la 
survie terrestre nous a tous entraînés vers une vision négative de la vie. 
Certains le gèrent mieux que d’autres, mais sans Christ, cette mentalité 
négative nous dit continuellement que nous ne sommes pas assez bons.

Avez-vous déjà entendu quelqu›un dire : « Ne vous faites pas 
d’illusions » ? En grandissant, chaque fois que j›étais excité à propos de 
quelque chose que mon père trouvait stupide, il me disait : « Un jour, 
tu grandiras ». À cause de cela, je ne me permettais généralement pas de 
rêver à autre chose qu›à ce que mon père considérait comme nécessaire. 
Je pense que mon père avait été blessé en grandissant dans un foyer 
alcoolique, et c›est ce qu›il devait faire également en grandissant.

Pour être honnête, nous sommes tous des inquiets professionnels 
depuis notre naissance. La peur est le langage commun du monde 
terrestre. Si vous vous arrêtez et réfléchissez, le mot non nous a été 
tellement inculqué depuis notre naissance — « Non, tu ne peux pas 
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avoir ça. » « Non, remets ça en place. » « Non, tu ne peux pas aller là-
bas. » « Non, tu ne peux pas te le permettre. » — que nous finissons par 
dire « non » à tout, sauf à l’évasion occasionnelle dans une activité qui 
engourdit notre esprit face à nos circonstances réelles, comme manger 
en excès notre plat réconfortant préféré.

Une étude estime qu’un enfant entend en moyenne plus de 148 000 
fois le mot non ou ne fais pas ça en grandissant, comparé à seulement 
quelques milliers de messages positifs1.

Récemment, j’ai organisé notre conférence annuelle sur les 
provisions, et sur l’estrade, j’ai placé une Ferrari 2017, une voiture 
sans aucun doute admirable. Le propriétaire de la voiture fréquente 
mon église et a payé la voiture en liquide, pour un montant proche 
de 400 000 $. À mesure que les participants arrivaient, ils admiraient 
et regardaient la voiture, la scrutant du regard, voulant l’observer de 
plus près. Mais bien qu’ils admirassent tous la voiture, mon objectif 
en la mettant sur l’estrade n’était pas d’inspirer un mode de vie axé 
sur des ambitions matérielles, mais plutôt de leur enseigner une leçon. 
Les gens se sont tous rassemblés autour de la voiture, disant tous qu’ils 
aimeraient la conduire.

Je savais que l’entraînement au “non” qu’ils avaient reçu dans le 
système de malédiction terrestre de travail pénible et de sueur hurlait 
inconsciemment : « NON, tu n’auras jamais une voiture comme celle-
ci ! Non, tu ne pourras jamais te le permettre ; n’y pense même pas. » 
En raison de l’entraînement au “NON” qu’ils ont reçu, que nous avons 
tous reçu, la plupart d’entre eux n’ont même pas envisagé de posséder 
une Ferrari car la mentalité du “non” ne pouvait pas la voir ni la recevoir. 
Cependant, si je changeais de voiture toutes les heures, de la plus chère à 
la moins chère, je finirais par avoir une voiture sur la scène qui leur ferait 
penser et dire : « J’aime cette voiture ; je devrais en avoir une. »

Quelle était la différence ? Tout dépendait de la façon dont ils se 

1   “Becoming a Yes Mom,” http://www.babyzone.com
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voyaient, de leur potentiel et du coût de la voiture. Oui, il aurait pu en 
avoir quelques-uns qui se disent : « Un jour, j’aurai cette voiture », ou 
il y aurait peut-être eu des gens qui possédaient l’argent et qui voyaient 
la voiture différemment. Mais je suis sûr que pour la plupart, posséder 
une voiture comme celle-ci ne leur a même pas traversé l’esprit. Le 
millionnaire qui a payé comptant la voiture possède en réalité une 
demi-douzaine de Ferrari. Pour lui, c’est juste une super voiture. 
Quand il a vu la voiture, il a imaginé la posséder et a entrepris de la 
commander en Italie, puis de la faire livrer chez lui aux États-Unis. Ce 
n’était pas difficile pour lui de concrétiser sa vision car il en avait les 
moyens. Voici une clé importante pour le repos : la provision est pour 
la vision.

Une Clé Majeure :
La provision est pour la vision

En l’absence de provision, il n’y a pas de vision ; il n’y a que la survie. 
Le système de pauvreté de la malédiction de la terre a volé nos rêves et 
hypothéqué notre avenir. Je reconnais que la Ferrari était un exemple 
radical, mais elle a rempli mon objectif. Ces gens-là n’osaient même pas 
rêver de posséder une voiture comme celle-ci, estimant qu’elle était hors 
de leur portée. Si seulement pendant un instant, ils s’étaient autorisés 
à rêver de la posséder, le système de malédiction terrestre leur aurait 
immédiatement répondu en criant : « Quel gaspillage d’argent ! » Mais 
que se passerait-il si vous possédiez soudain 25 milliards de dollars sur 
votre compte bancaire (je ne fais que donner un exemple) ? Cette voiture 
semblerait alors si peu chère que vous pourriez même en acheter une juste 
pour en profiter pendant le week-end. Tout est question de perspective, 
et puisque la Parole de Dieu affirme que chaque promesse de Dieu est 
« Oui » et « Amen » (ainsi soit-il), votre perspective doit évoluer pour 
refléter la pensée divine. 
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Car, pour ce qui concerne toutes les promesses de Dieu, c’est en 
lui qu’est le oui ; c’est pourquoi encore l’Amen par lui est prononcé 
par nous à la gloire de Dieu.

— 2 Corinthiens 1:20

Le dictionnaire définit la perspective comme : une attitude particulière 
envers quelque chose ; un point de vue, une attitude, un cadre de référence 
ou une interprétation. Fondamentalement, la perspective est simplement 
la façon dont vous considérez quelque chose.

Voici un concept sur lequel je veux que vous réfléchissiez. Adam 
était un prince avant de succomber à Satan. Donc, si vous l’aviez vu 
après cette chute, vous auriez vu un homme appauvri avec une famille 
dysfonctionnelle (Caïn, son fils, a tué son frère, Abel), et vous ne lui 
donneriez pas réellement une chance d’être quelqu’un. Mais ce que vous 
n’avez pas vu, c’est qu’il avait la royauté dans ses veines. Bien que vous ne 
l’ayez pas vu en cette qualité, il avait en réalité été créé pour gouverner 
et régner. Cette même vérité s’applique aussi à vous. Vous ne pouvez 
pas simplement vous considérer en fonction de votre lieu de résidence, 
de ce que vous possédez et de vos circonstances actuelles, et juger votre 
potentiel. Vous devez regarder votre potentiel créé.

Je me souviens de quand je 
traversais des moments difficiles et 
que je faisais face à de gros problèmes 
qui semblaient me dépasser. Je 
devais prendre des décisions qui 
nécessitaient beaucoup plus d’argent que je n’en avais en ma possession. 
J’avais l’impression de savoir ce que Dieu me disait de faire, mais j’étais 
encore un peu hésitant à le suivre. Le Seigneur m’a donné un rêve à 
ce moment-là. J’étais sur un cheval au sommet d’une colline. J’avais 
une épée à la main. En bas de la colline se trouvaient des centaines, 
si ce n’étaient des milliers, de soldats ennemis à cheval, brandissant 

votre perspective doit 
évoluer pour refléter 
la pensée de dieu.
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leurs épées contre moi. J’étais tout seul sur le flanc de cette colline et 
certainement en infériorité numérique. Une voix dans mon rêve a dit 
ces mots : « Ne te sous-estime pas, Gary ! » À ces mots, j’ai levé mon 
épée et j’ai commencé à faire courir mon cheval en descendant la colline 
vers les ennemis qui, à présent, en voyant ma charge, se précipitaient 
également vers moi en brandissant leurs épées. Alors que je galopais 
vers eux, j’ai crié fort : « THOR ! »

Quand je me suis réveillé, je savais que c’était le Seigneur qui me 
parlait et m’encourageait, mais je ne savais pas ce que signifiait le mot 
Thor. J’ai un homme dans mon église qui est pasteur depuis 30 ans 
et a étudié beaucoup de langues. Je lui ai demandé s’il savait ce que 
cela voulait dire et il m’a dit qu’il allait se renseigner. Il m’a appelé 
le lendemain et m’a dit que Thor signifiait le fils du tonnerre. Je l’ai 
remercié et j’étais émerveillé par ce que le Seigneur me disait. Pour 
l’ennemi, je ressemble au tonnerre ! Sauf si je dis au diable à quel point 
je suis faible, quand je parle, cela sonne comme le tonnerre (puissance) 
pour lui. 

Je prêchais à notre tout premier Congrès des provisions en 2010 
et je racontais cette histoire. Alors que je relatais l’histoire, j’ai conclu 
avec ce que le Seigneur m’avait dit dans le rêve : « Lorsque l’ennemi 
te voit arriver, Gary, tu ressembles au tonnerre ». Au moment où j’ai 
dit « Ça ressemble au tonnerre », un coup de tonnerre retentissant a 
rempli l’air. Il n’y avait pas de pluie, il n’y avait pas eu de tonnerre 
auparavant, et ce fut le seul coup de tonnerre entendu toute la nuit. 
Les personnes présentes ce soir-là étaient choquées. Mais personne 
n’était plus joyeux que moi, car je savais que c’était le Seigneur qui 
donnait Son « Amen » à ce que je disais et que cela s’appliquait à 
tous Ses enfants. Au fait, les caméras de télévision étaient en marche 
ce soir-là, et si vous souhaitez voir cet événement, vous pouvez vous 
rendre sur ce lien : https://youtu.be/rtx1XYJGIAg.

Voici donc un concept que vous devez comprendre.
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Les esclaves ne savent pas rêver !
À quoi rêvent les esclaves ? À s’arrêter, voilà. Ils rêvent d’arriver à 17 

heures en regardant leur montre tout au long de la deuxième moitié de 
la journée, voulant s’arrêter et quitter le travail. Ils rêvent de vacances, 
ils rêvent de prendre leur retraite, ils rêvent d’avoir de l’argent pour 
pouvoir s’arrêter. Les esclaves rêvent de s’arrêter, pas de créer plus de 
travail ! Une mentalité ou une perspective d’esclave n›invente pas ou 
ne crée pas de travail ; elle cherche un moyen d’échapper au travail. Un 
esclave est déjà dépassé et ne voit tout simplement pas le potentiel qui 
passe devant lui chaque jour.

Pour être la tête et non la queue, votre mentalité doit passer de 
celle d’esclave à celle d’un propriétaire et d’un créateur. Vous devez 
recommencer à rêver. Vous avez besoin de voir au-delà de qui vous 
pensez être, car même si vous vous semblez faible à vos propres yeux, 
pour le diable, vous ressemblez au tonnerre. Vous avez du sang royal qui 
coule dans vos veines, et vous devez juste penser et agir en conséquence.

J’ai un ami qui est multimillionnaire. Il possède de nombreuses 
maisons magnifiques, toutes situées au bord de l’océan ou de lacs. Un 
jour, alors que j’étais en visite chez lui, nous nous promenions sur la 
promenade du port parmi les bateaux. À mesure que nous passions 
devant chacun d’eux, il me disait qui était le propriétaire. Je vais vous 
donner un exemple de ce à quoi ressemblait la conversation, mais je 
vais simplement inventer les noms car je ne m’en souviens pas. Donc, 
la conversation de mon ami ressemblait à ceci : « Ce bateau appartient 
à Billy Smith, qui possède Ohio Medical Services. Celui-ci appartient 
à John Rogers, qui possède Rogers and Rogers, un cabinet d’avocats. 
Celui-là appartient à Ralph Tidewell, qui possède ce charmant magasin 
de chaussures sur High Street ».

Alors que nous descendions la rangée de bateaux et après avoir 
dépassé une vingtaine d’entre eux, j’ai réalisé que chacun d’entre 
eux appartenait à quelqu’un qui possédait une entreprise. Pas un 
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seul bateau n’était la propriété d’un simple Joe qui travaille de 9h à 
17h comme employé pour le glacier local. Maintenant, je ne suis pas 
contre travailler pour le glacier local et je ne suis pas contre le fait 
d’être employé, la plupart du temps du moins. Je vous donne juste un 
exemple des types de personnes qui ont de la richesse.

Veuillez prêter une attention particulière à ce que je dis. Il ne s’agit 
pas de l’argent qu’ils possèdent mais de leur état d’esprit. Ne mettez pas la 
charrue avant les bœufs. La plupart des gens diraient : « Je souhaite avoir 
cet argent. » Ce qu’ils devraient dire, c’est : « Je souhaite penser comme 
eux ! » Ils ont une perspective différente de la vie et d’eux-mêmes. 

La majorité des familles ne parviennent jamais à atteindre un 
revenu considéré comme abondant. Selon une étude récente, 51 % des 
travailleurs américains gagnent moins de 30 000 dollars par an2. Plus de 
la moitié de notre nation gagne moins de 30 000 dollars par an ?! Si vous 
avez une vingtaine d’années et commencez tout juste votre carrière ou 
que vous occupez un poste auquel vous tenez vraiment, et que l’argent 
n’est pas une priorité pour vous, tant mieux mais je sais que ce n’est 
pas le cas pour plus de la moitié de notre pays. Je sais qu’ils ont besoin 
de plus d’argent. Croyez-moi, j’ai visité des milliers et des milliers 
de maisons au cours de mes 36 années de travail dans l’industrie des 
services financiers, et je l’ai vu de mes propres yeux.

Alors pourquoi n’ont-ils pas plus de revenus ? Avant de commencer 
à blâmer l’injustice de la vie, à vous considérer comme une victime 
ou à invoquer toute autre absurdité, je vais vous soumettre deux 
explications. Premièrement, ils sont piégés dans le système de  pauvreté 
de la malédiction terrestre et ne connaissent pas le Royaume de Dieu 
et Ses principes de provision. Deuxièmement, ils ont une mentalité 
négative, d’une part parce qu’ils ont été entraînés à la malédiction 
terrestre, et d’autre part, parce qu’ils ne voient pas la porte de sortie 
2  Michael Snyder, “Goodbye Middle Class: 51 Percent of all American Workers Make Less Than 30,000 Dollars A Year,”
“End of the American Dream,” Washington’s Blog, October 21, 2015, http://www.washingtonsblog.com/2015/10/goodbyemi-
ddle-class-51-percent-of-all-american-workers-make-less-than-30000-dollars-a-year.html/.
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même si elle se trouvait juste sous leur nez. En gros, les esclaves ont 
une mentalité d’esclaves, comme je vous l’ai dit. Ils ne voient pas 
l’opportunité lorsqu’ils cherchent du repos. Soyons réalistes : sans 
véritables solutions, les gens perdent courage.

Permettez-moi de vous donner un exemple que j’utilise lors de mes 
séminaires. Imaginons que je vous dise que je peux résoudre tous vos 
problèmes d’argent en une seule phrase. Préparez votre crayon et votre 
papier, car je vous garantis que ce sera votre solution. Êtes-vous prêt ? 
La voici : générer un revenu net de 5 millions de dollars cette année. 
Lorsque je dis cela depuis l’estrade, tout le monde rit. Mais pourquoi 
rient-ils ? Parce qu’ils n’arrivent pas à se voir gagner une telle somme et 
ne croient pas non plus qu’il leur est possible de générer un revenu net 
de 5 millions de dollars par an.

Puis, je leur explique qu’ils ne posséderont jamais ce qu’ils ne peuvent 
pas voir. Ensuite, je réitère l’exercice en diminuant progressivement le 
montant : 200 000 $, 100 000 $, 70 000 $ ou 40 000 $ par an. À la 
fin du compte,  je leur dis : « J’arriverai à un chiffre pour lequel vous 
déclarerez : “C’est facile, je peux le faire.” »

Je leur raconte alors une autre histoire. Imaginons que je sois 
un homme d’affaires dans le domaine de l’exportation. Je cherche à 
expédier des ballons en Chine. Je propose de les payer 500 $ pour 
chaque ballon emballé. En supposant qu’ils emballent 200 ballons par 
jour, ils pourraient gagner 100 000 $ par jour. J’aimerais également 
leur accorder un contrat d’un an pour emballer les ballons au même 
tarif. Maintenant si je leur disais que leur solution était de gagner 
un revenu net de 5 millions de dollars en 12 mois, quelle serait leur 
réponse ? « C’est facile, pas de problème, on peut facilement gagner 5 
millions de dollars à ce rythme. »

Qu’est-ce qui a fait la différence ? Un plan, c’est tout. Le plan fait 
toute la différence.  Le Dieu qui vous a créé, connaît le plan, et tout ce 
dont vous avez besoin, c’est de l’entendre. Il en est ainsi du Royaume 
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de Dieu. Lorsque Dieu m’a donné ce rêve de créer mon entreprise et 
qu’Il m’a ensuite montré comment le faire, mon revenu n’avait pas 
encore changé, mais à l’intérieur de moi, je criais : « C’est facile !  Mes 
problèmes d›argent sont terminés ; j’ai reçu le plan ! ». 

Car je connais les projets que j’ai formés sur vous, dit 
l’Éternel, projets de paix et non de malheur, afin de vous 
donner un avenir et de l’espérance.

— Jérémie 29:11

Dieu a des projets pour vous faire prospérer ! Une fois que vous 
avez découvert que Dieu a un plan pour votre prospérité, la bataille 
est à moitié gagnée. Écoutez, régler le problème de l’argent n’est 
pas si compliqué. La provision, c’est pour la vision ! C’est vraiment 
très simple. La solution à l’absence de provisions, c’est d’avoir des 
provisions. La réponse au besoin d’une plus grande maison est une plus 
grande maison. La réponse à une voiture fiable, c’est de posséder une 
voiture fiable.

Je sais que je tiens ici un double langage, mais j’ai conduit une 
voiture détraquée pendant des années. Vous pouviez me voir arriver 
à un kilomètre, parce que je laissais une traînée de fumée partout 
où j’allais. Je sais à quel point les problèmes de voiture peuvent être 
stressants quand l’on a besoin d’aller quelque part. Je sais aussi ce que 
l’on ressent quand l’on entre chez un concessionnaire et que l’on paie 
comptant pour une nouvelle voiture. Et vous savez quoi ? Plus de stress, 
plus d’inquiétude. Pourquoi ? Parce que mon besoin est satisfait et que 
j’ai la paix. Je peux me concentrer sur ce que je suis censé faire au lieu 
de gérer une crise d’automobile.

Le fait est que la plupart des gens doivent gérer de vrais problèmes 
d’argent au point d’être stressés la majeure partie de leur vie. Ils travaillent 
parfois tellement d’heures pour essayer de s’en sortir qu’ils n’ont plus de 
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vie. Mon ami, ce n’est pas la volonté de Dieu pour votre vie.
Comme je l’ai dit précédemment, les gens abandonnent leurs 

rêves et leurs passions pour un salaire dans des emplois qu’ils 
méprisent. Les esclaves ne sont généralement pas des gens très heureux 
! Malheureusement, c’est là que les gens vivent, mécontents de leur 
situation, dégoûtés et sans espoir. Mais en réalité, ils ne sont qu’à 
un changement de perspective de la liberté ou, comme je viens de le 
partager, d’avoir un plan.

Permettez-moi de vous donner un exemple personnel. Beaucoup 
d’entre vous savent que j’aime chasser et pêcher, faire du vélo et de la 
randonnée, tout ce qui se passe à l’extérieur. J’ai grandi dans l’Ohio, 
dans une petite communauté agricole appelée Plain Township. On 
l’appelait ainsi parce que, comme vous pouvez l’imaginer, c’était plat. 
Bien sûr, c’était bon pour les agriculteurs, mais ce n’était pas le paysage 
le plus accueillant. Je me suis abonné à tous les magazines de chasse et 
de pêche possibles, Outdoor Life, Sports Afield, Field & Stream, entre 
autres. J’ai lu les formidables histoires de pêche et de chasse dans les 
montagnes sauvages et magnifiques de l’Ouest et dans les montagnes 
verdoyantes de la vallée des Appalaches, à seulement une heure à l’est 
de chez moi. Pourtant, je n’ai jamais visité ces régions. J’avais 40 ans 
lorsque j’ai vu ma première montagne.

Pourquoi ? J’avais de l›argent pour voyager, j’avais ma propre 
voiture, l’autoroute I-70 passe juste par ma ville natale et en allant 
vers l’ouest, on traverse les Montagnes Rocheuses. Mais la vérité, c’est 
que jamais je n’ai pensé une seule fois à y aller ou me suis-je même 
autorisé à penser : « J’irai là-bas un jour. » J’admirais ces endroits à 
travers les images brillantes d›un magazine, mais je n’ai jamais pensé y 
aller. Pour moi, elles auraient pu se trouver sur la lune ; ce n’était tout 
simplement pas une possibilité dans mon esprit. Quand j’ai eu 40 ans 
et que j’ai enfin conduit vers l’ouest, je n’arrivais pas à croire ce que 
j’avais manqué toute ma vie. Maintenant, je dois absolument aller en 
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montagne au moins une fois par an. Mon ami, il y a plus là-bas que ce 
que vous voyez en ce moment. Vous êtes plus que ce que vous voyez en 
ce moment ! Il y a une perspective différente de la vie que vous devez 
voir et expérimenter. 

Quand vous commencerez à comprendre et à apprendre comment 
fonctionne le Royaume de Dieu et ce que le Royaume de Dieu dit que 
vous possédez déjà, votre perspective changera !

Ainsi donc, vous n’êtes plus des étrangers, ni des gens du dehors ; 
mais vous êtes concitoyens des saints, gens de la maison de Dieu.

— Éphésiens 2:19

En tant que citoyen du Royaume, 
vous avez des droits légaux, et chaque loi, 
chaque principe, sont désormais à votre 
disposition. C’était notre problème, à 
Drenda et moi. Bien que chrétiens et 
aimant Dieu, nous étions citoyens du 
Royaume de Dieu sans connaissance 
des lois et des principes du Royaume. 

En raison de nos perspectives limitées que le système de malédiction 
terrestre nous offrait, nous n’avions pas de rêves. Mais la connaissance, 
c’est le pouvoir.

Par exemple, au tribunal, un contrat de bail signé prouve que vous 
avez le droit légal de vivre dans votre maison. Le fait de savoir qu’il 
existe un document signé et un accès à la justice pour garantir votre 
droit légal de vivre dans cette maison vous apporte paix et réconfort. 
De la même manière, la connaissance de ce que Dieu dit et de ce 
que le Royaume a pour vous vous donne la certitude de saisir tout 
ce qui vous revient légalement. Par exemple, quelle est la prospérité de 

en tant que citoyen 
du royaume, vous 
avez des droits 
légaux, et chaque 
loi, chaque principe, 
sont désormais à 
votre disposition.
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l’agriculteur ? Est-ce l’argent ? Non. Est-ce la graine qu’il sème ? Non. 
C’est la connaissance qu’il possède des lois des semailles et de la récolte. 
Peu importe à quel point il peut être pauvre, il sait comment devenir 
riche. Il se connecte simplement aux lois du royaume terrestre que Dieu 
a établies. Le processus du temps des semailles et de la récolte peut 
produire pour l’agriculteur encore et encore.

Il comprend les lois de la récolte et a une entière confiance en elles. 
Il sème des milliers de dollars de graines dans le sol, pourtant il n’a 
pas peur. Vous ne trouverez pas un fermier assis à côté de son tracteur 
une fois qu’il a planté ses graines en pleurant sur tout l›argent qu’il 
a jeté dans le sol. Non, il ne pleurerait pas sur le coût des graines. 
Il aura confiance dans les lois qui régissent le royaume naturel de la 
terre. Peut-il vous dire comment une graine pousse ? Je doute, mais il 
peut vous dire qu›il cherche plus de terres à cultiver. Il en va de même 
pour vous et moi. À moins de connaître les lois du Royaume et d’avoir 
confiance en elles, nous ne pouvons pas profiter de la vie que Dieu 
nous a destinée.

L’une des histoires les plus passionnantes que nous ayons vécues 
à cette époque s’est déroulée lorsque j’ai reçu un appel téléphonique 
d’un homme que j’appellerai « Don », qui était confronté à de graves 
problèmes financiers. Il avait entendu dire que j’aidais les gens avec 
leurs finances.

Lorsque j’ai rencontré Don pour la première fois, il était venu à 
mon bureau très découragé et endetté. Rien ne semblait aller dans sa 
vie à ce moment-là. Lorsque je me suis assis et que j’ai parlé avec lui, 
j’ai découvert qu’il était en retard de trois à quatre mois sur son loyer et 
sur presque toutes les autres factures qu’il avait. Il y avait des problèmes 
de mariage — sa femme en avait assez de leur situation financière et 
avait commencé à perdre le respect pour Don car il était incapable de 
subvenir à ses besoins et à ceux de leurs cinq enfants. Le fait était que 
Don avait perdu le respect de lui-même et il était plein de questions.
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Le travail qu’il avait à l’époque consistait à vendre des assurances 
santé dans tout l’état de l’Ohio, mais son manque de succès l’avait 
rapidement conduit vers une situation financière désastreuse.

Malgré toutes les choses qui allaient contre Don, j’ai vu du potentiel 
en lui. Il était prêt à apprendre et à travailler. Cette combinaison 
puissante m’a suffisamment intrigué pour l’embaucher et investir dans 
son avenir. En fin de compte, c’était un investissement qui nous a 
rapporté de gros dividendes à tous les deux.

Ma jeune entreprise venait de remporter un voyage à Hawaï auprès 
de l’un de nos fournisseurs, et je pensais que ce serait une excellente 
occasion de parler à Don du Royaume de Dieu. Bien que Don fût 
chrétien, il n’avait pas la même compréhension que moi. Et bien que j’aie 
essayé à plusieurs reprises de partager avec lui les principes de Dieu dans 
ce domaine, il ne semblait tout simplement pas croire ce que je disais.

J’ai continué à chercher un moyen d’attirer l’attention de Don 
qui l’aiderait à réaliser qu’il pouvait lui aussi connaître le succès en 
apprenant comment fonctionnait le Royaume de Dieu. Cependant, 
Don était tellement découragé qu’il avait du mal à croire en lui-même 
et à croire que le changement pouvait vraiment se produire. Je savais 
que ce voyage à Hawaï était ma chance.

Dans les semaines précédant notre départ, nous avons parlé de 
ce que nous verrions et ferions là-bas. Un intérêt particulier a retenu 
l’attention de Don comme aucun autre. Il voulait attraper un marlin 
bleu dans les magnifiques eaux de l’océan Pacifique. « Hawaï est la 
capitale mondiale du marlin bleu », m’a dit Don avec enthousiasme, 
j’ai toujours voulu attraper un marlin bleu ; c’est mon rêve. » Pour 
la première fois depuis des semaines, j’ai vu une lueur dans les yeux 
de Don. Quelque chose l’a réellement excité, et je savais que son 
enthousiasme ouvrirait la porte à une leçon puissante.

« Don, lui ai-je dit, sais-tu qu’il est possible de savoir, non pas 
d’espérer, mais de savoir que tu attraperas un marlin bleu à Hawaï 
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en te connectant au Royaume de Dieu ? » Confus mais intrigué, Don 
voulait en savoir plus, et j’ai continué mon explication sur le Royaume. 
J’ai cité Marc 11:24, qui dit : « C’est pourquoi je vous dis : Tout ce que 
vous demandez en priant, croyez que vous l’avez reçu, et cela vous sera 
accordé. » Pour Don, c’était presque trop beau pour être vrai. J’ai pris 
le temps de l’aider à comprendre le Royaume et comment libérer sa foi. 
Ainsi, avant notre départ,sa femme et lui ont prié d’un commun accord 
et ont cru qu’ils avaient reçu un marlin bleu. Ils ont également semé 
une graine financière dans le Royaume de Dieu en vue de leur récolte. 
C’était quelque chose que le Saint-Esprit m’avait appris à faire lorsque 
je libérais ma foi pour quelque chose dont j’avais besoin.

Entre-temps, Don a fait tout ce qu’il savait pour faire respecter sa 
part de la moisson. Il a fait des recherches sur les bateaux disponibles 
et les prix, et a finalement réservé avec un capitaine qu’il sentait bien. 
Tout était prêt, et nous étions tous excités à l’idée d’aller dans les eaux 
bleues d’Hawaï.

Le jour de la pêche est arrivé, et alors que nous montions à bord du 
bateau, nous avons joyeusement dit au capitaine que c’était le jour où 
nous allions attraper un marlin bleu. Bien qu’il s’attendît à ce que nous 
passions une journée réussie à pêcher d’autres poissons de pêche sportive, 
il nous a assuré que les chances d’attraper un marlin bleu ce jour-là 
n’étaient pas en notre faveur. Avec deux bateaux affrétés tous les jours 
depuis quatre mois, ses équipages n’avaient ramené qu’un seul marlin 
bleu. Cela s’expliquait en grande partie par le  fait que ce n’était pas 
encore la saison des marlins, qui sont des poissons migrateurs. Refusant 
de nous décourager, nous avons poliment informé notre interlocuteur 
de notre intention d’en attraper un et nous avons continué à préparer 
notre équipement.

Après six heures de traîne, nous n’avions pas fait une seule touche, 
et j’étais un peu inquiet que le manque d’action puisse affaiblir la foi de 
Don. Dans ma préoccupation, je lui ai lancé une question. « Don, ai-
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je crié du haut du pont au-dessus de lui, permets-moi de te poser une 
question. Quand as-tu reçu ce marlin bleu ? Lorsqu’il apparaît ou quand 
nous avons prié ? » Avec assurance, Don a répondu fermement : « Gary, 
c’est simple. Je l’ai reçu lorsque j’ai prié. » J’étais enthousiaste et confiant 
en entendant sa réponse. C’est à ce moment-là que j’ai su que Don avait 
pris mes conseils au sérieux et qu’il était résolu à attraper ce marlin.

Quelques instants plus tard, le moulinet de Don s’est mis à siffler en 
se penchant vers le large et les matelots ont crié : « Poisson accroché ! »

« Ne vous emballez pas », a prévenu le capitaine. « C’est un 
gros poisson, c’est sûr, mais ce n’est pas un marlin bleu. Les marlins 
remontent à la surface et font d’énormes bonds dans les airs, et ce 
poisson reste en profondeur. » Les minutes ont passé et Don a continué 
de lutter avec le poisson qui n’était pas encore suffisamment remonté à 
la surface pour être visible. Aussi épuisé que Don, le poisson a bientôt 
abandonné le combat. Don et moi n’avons pas été surpris lorsqu’il a 
hissé ce gros et splendide marlin bleu, mais tous les autres sur le bateau 
étaient stupéfaits.

La photo de Don et de son poisson trône dans mon bureau jusqu’à 
aujourd’hui, tel un témoignage pour les autres et un rappel constant 
pour moi de la réalité du Royaume. À première vue, ce n’était qu’un 
poisson. Mais pour Don, le marlin représentait bien plus. Si le Royaume 
a fonctionné pour le marlin, il fonctionnerait sûrement pour tout ce 
dont il avait besoin dans la vie. Pour Don, ce n’était que le début de la 
réalisation de l’impact que le Royaume de Dieu pouvait avoir sur sa vie.

J’aime cette histoire, et j’aime voir les gens vivre de véritables 
expériences avec le Royaume de Dieu. C’est ce que je souhaite aussi 
pour vous !
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CHAPITRE 4

J ’A I  TROUVÉ UNE  CLÉ 
MA JEURE DU  ROYAUME !

Nous avons tous des clés de différents types pour nos maisons, nos 
voitures et tout ce que nous voulons protéger. La clé nous donne accès 
à ce qui est protégé à l’intérieur ou l’autorité d’utiliser l’objet, comme 
une voiture. Vivant en tant que chrétien pendant neuf longues années 
dans le chaos financier et le désespoir, je savais qu’il manquait quelque 
chose, que quelque chose n’allait pas. Personne n’avait besoin de me 
le dire. Ce que j’avais besoin de savoir, c’était ce qui n’allait pas et 
comment le réparer.

Lorsque le Seigneur m’a parlé quand je l’ai supplié de m’aider, 
allongé sur mon lit dans la ferme délabrée, il m’a dit que mon problème 
était que je n’avais jamais appris comment fonctionnait Son Royaume. 
Dans cette seule phrase, j’ai entendu la clé, ou je devrais dire la source 
de la clé ou des clés nécessaires — le Royaume. Dieu me disait que 
ma réponse était dans Son Royaume. Je n’avais jamais pris le temps 
d’apprendre comment Son Royaume fonctionnait, mais si je le faisais, 
je trouverais ma réponse. Quand Dieu m’a parlé ce jour-là concernant 
mon manque de compréhension du Royaume, je n’avais vraiment 
aucune idée de ce qu’Il entendait par Royaume. Mais je L’ai entendu 
fort et clair que si j’apprenais comment Son Royaume fonctionnait, 
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je trouverais les réponses que je cherchais. Donc pour moi, une clé 
majeure résidait dans cette déclaration générale : « Tu n’as jamais pris 
le temps d’apprendre comment fonctionne Mon Royaume ! » Bien sûr, 
cette déclaration en elle-même en disait long et était, bien entendu, ma 
première clé majeure pour la transformation de ma vie. 

Car un enfant nous est né, un fils nous est donné, Et la 
domination reposera sur son épaule ; On l’appellera Admirable, 
Conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince de la paix. Donner 
à l’empire de l’accroissement, Et une paix sans fin au trône de 
David et à son royaume, L’affermir et le soutenir par le droit et 
par la justice, Dès maintenant et à toujours : Voilà ce que fera le 
zèle de l’Éternel des armées.

— Ésaïe 9:6-7

Comprendre que le Royaume de Dieu est en réalité un royaume 
qui fonctionne sur la base d’un gouvernement et de lois a ouvert mes 
yeux sur une compréhension du Royaume que je n’avais jamais eue 
auparavant. Savoir que le Royaume de Dieu a été établi et qu’il est 
maintenu par la justice (l’administration de la loi) et la droiture de 
Dieu (Ses lois), m’a montré que tout ce qui se passe dans le Royaume 
est le résultat d’une loi ou d’un principe de ce Royaume. Je n’étais 
peut-être pas le plus intelligent, mais je l’étais assez pour comprendre 
que si le Royaume fonctionnait sur la base de lois, alors je pouvais 
apprendre ces lois et les appliquer à ma vie. Alors que Dieu commençait 
à nous révéler et à nous enseigner Ses lois, j’ai compris que chaque 
histoire dans la Bible renfermait des clés dont j’avais besoin pour savoir 
comment le Royaume fonctionnait. Je me suis mis à lire chacune de ces 
histoires différemment : « Pourquoi cela s’est-il passé ? Pourquoi cela ne 
s’est-il pas passé ? »  Je lisais chaque histoire en me demandant : « Quels 
principes sont révélés dans cette histoire ? Comment cela s’est-il passé ? »   



71

J’AI TROUVÉ UNE CLÉ MAJEURE DU ROYAUME !

J’ai commencé à me qualifier de scientifique spirituel, et j’étais ravi 
lorsque le Saint-Esprit me révélait loi après loi. J’étais encore plus ravi 
de constater que les lois que j’ai découvertes pouvaient fonctionner dans 
ma propre vie, tout comme dans la Bible. Les gens me demandent : 
« Gary, que voulez-vous dire par les lois du Royaume ? ». Je leur 
rappelle généralement toutes les lois qu’ils utilisent ici dans le 
royaume terrestre — la gravité, les lois de la physique et toutes les 
lois qui gouvernent la nature. 

Le fermier utilise ces lois quand il le souhaite ; il n’a pas besoin 
de prier pour qu’elles fonctionnent. Elles fonctionnent chaque fois 
qu’il choisit de les utiliser. Elles sont disponibles pour tous ceux qui 
souhaitent les utiliser. De la même manière, le Royaume de Dieu 
fonctionne avec des lois qui peuvent être apprises. Étant donné qu’il 
s’agit de lois, elles ne changent 
jamais et peuvent être apprises et 
appliquées dans la vie du Royaume.

D’ailleurs, une fois que vous 
venez à Christ, vous êtes citoyen de 
Son Royaume, et tout le Royaume 
vous appartient. Ces lois du Royaume 
peuvent également être apprises et 
utilisées par vous. 

« D’accord, me diront les gens, je 
comprends cette partie, mais donnez-
moi un exemple d’une loi dans le 
Royaume. » Il y a de nombreuses 
lois, en réalité, j’en ai déjà parlé de 
quelques-unes, comme la loi de la compétence/juridiction, la loi de la 
foi et la loi de l’accord, bien que je ne les aie pas désignées ainsi dans 
les chapitres précédents. Encore une fois, il y a de nombreuses lois, et 
toutes ces lois peuvent être décomposées en fonction et en application, 

Alors que Dieu 
commençait à nous 
révéler et à nous 
enseigner ses lois, j’ai 
compris que chaque 
histoire dans la Bible 
renfermait des clés 
dont j’avais besoin 
pour savoir comment le 
royaume fonctionnait.
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ce sur quoi nous voulons certainement nous concentrer. Laissez-moi 
vous donner une histoire pour illustrer ce que je veux dire. 

J’ai un avion, un Piper Mirage, que j’utilise pour me rendre à 
des réunions, rencontrer des clients et voyager pour affaires. J’avais 
prévu un voyage au Colorado pour assister à une conférence et j’avais 
soigneusement planifié l’inspection annuelle d’entretien requise par la 
loi pour ce voyage. Si vous ne le savez pas, chaque avion qui vole aux 
États-Unis est tenu de passer une inspection annuelle d’entretien une 
fois par an. Mon pilote devait récupérer le Mirage puis nous conduire 
à notre réunion. Mais la veille du départ, le garage a appelé pour dire 
qu’ils avaient accidentellement cassé le pare-brise avant du copilote. Ils 
allaient le remplacer gratuitement, mais cela ajouterait trois jours de plus 
avant que l’avion puisse voler. Cela signifiait que Drenda et moi devions 
prendre un vol commercial pour le Colorado. Aucune plainte n’est à 
formuler, mais nous préférons toujours voyager dans notre propre avion 
partout où nous allons si nous le pouvons. Nous étions un peu déçus 
mais nous nous sommes rendus à la conférence. Le plan était que notre 
pilote vienne nous chercher pour le vol de retour vers l’Ohio. 

Deux jours après le début de notre conférence, une violente tempête 
de grêle a frappé la région. Les grêlons étaient si gros qu’ils ont ravagé 
toute la région. Dans certaines zones, les énormes morceaux de glace ont 
même traversé les toits. Des centaines de voitures ont été endommagées 
au-delà de toute réparation. Des bâtiments et des toits ont été dévastés. 
Lorsque mon pilote est venu nous chercher, il s’est garé au même 
terminal où nous aurions laissé l’avion si nous l’avions effectivement 
emmené là-bas au début de la conférence. Une vue incroyable s’est 
offerte à mes yeux. Chaque avion qui était garé exactement à l’endroit 
où mon avion aurait été garé s’il avait été là était détruit. Mon avion, 
par la grâce de Dieu, n’était pas là et n’a donc pas été endommagé. 
Une histoire incroyable, mais comment cela s’est-il produit ? Était-ce 
simplement une coïncidence ou le fait que l’avion n’était pas là était-il 
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le résultat d’une loi spirituelle dont j’aurais bénéficié d’une manière ou 
d’une autre ?

Eh bien, je sais avec certitude que c’était le résultat d’une loi 
spirituelle que j’ai mise en place, que je partagerai avec vous tout à 
l’heure. Comprendre une loi vous permet d’en reproduire les résultats 
chaque fois que vous en avez besoin. Dans ce cas-là, j’ai pratiqué une 
loi que Dieu m’a enseignée dès le début, lorsqu’Il a commencé à me 
former aux lois et aux opérations de Son Royaume. 

Laissez-moi vous présenter la loi que Dieu m’a apprise, puis je vous 
exposerai comment je l’ai appliquée. Rappelez-vous, chaque histoire 
dans la Bible vous montre quelque chose sur le Royaume et comment il 
fonctionne. Je me considère comme un scientifique spirituel. Lorsque 
je lis la Bible, je suis toujours à la recherche des lois qui ont provoqué 
quelque chose ou des lois qui n’ont pas permis que quelque chose se 
produise. Nous trouvons l’histoire qui se rapporte à cette leçon que je 
veux vous expliquer dans Marc 6. 

Comme l’heure était déjà avancée, ses disciples s’approchèrent 
de lui, et dirent : Ce lieu est désert, et l’heure est déjà avancée ; 
renvoie-les, afin qu’ils aillent dans les campagnes et dans les villages 
des environs, pour s’acheter de quoi manger

Jésus leur répondit : Donnez-leur vous-mêmes à manger.. 
Mais ils lui dirent : Irions-nous acheter des pains pour deux 

cents deniers, et leur donnerions-nous à manger ?
Et il leur dit : Combien avez-vous de pains ? Allez voir. 
Ils s’en assurèrent, et répondirent : Cinq, et deux poissons. 
Alors il leur commanda de les faire tous asseoir par groupes sur 

l’herbe verte, et ils s’assirent par rangées de cent et de cinquante. 
Il prit les cinq pains et les deux poissons et, levant les yeux vers le 
ciel, il rendit grâces. Puis, il rompit les pains, et les donna aux 
disciples, afin qu’ils les distribuassent à la foule. Il partagea aussi 
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les deux poissons entre tous. Tous mangèrent et furent rassasiés, et 
l’on emporta douze paniers pleins de morceaux de pain et de ce 
qui restait des poissons. Ceux qui avaient mangé les pains étaient 
cinq mille hommes.

— Marc 6:35-44

C’est une belle histoire et une illustration du fonctionnement du 
Royaume de Dieu. Cinq pains et deux poissons nourrissant 20 000 
personnes ! Mais vous dites : « Gary, la Bible dit qu’il y avait seulement 
5 000 hommes là-bas. » Oui, c’est vrai, mais je peux supposer qu’il y 
avait aussi des femmes et des enfants. Donc, je pense qu’il y avait peut-
être environ 20 000 personnes là-bas. 

Lorsque les disciples viennent trouver Jésus à propos du problème 
de nourriture, Jésus veut leur enseigner quelque chose sur le Royaume, 
alors Il leur dit : « Donnez-leur vous-mêmes à manger. » Eh bien, cela 
les choque vraiment. Où vont-ils trouver autant de nourriture ? Ils 
répondent par une compréhension de la seule source de provision qu’ils 
connaissent, celle du travail ! Ils disent : « Eh bien, cela prendrait huit 
mois de salaire pour un homme ! » Selon leur perspective du salaire 
horaire lié au système de malédiction de la terre fondé sur le dur labeur 
et la sueur, il serait impossible de les nourrir.

Mais dans le Royaume, différentes lois rendent toutes choses possi-
bles. Jésus veut les aider à voir au-delà du système de malédiction terrestre 
et à apprendre une nouvelle possibilité du Royaume de Dieu. Jésus leur 
demande ensuite de voir ce qu’ils ont à disposition pour nourrir la foule. 
Ils vont voir puis répondent qu’ils ont trouvé cinq pains et deux poissons, 
mais ils savent que cela ne serait d’aucune aide. Jésus leur demande alors 
le pain et les poissons. Les tenant dans Ses mains, Il prie sur eux et les 
bénit. Puis Il les rend directement à Ses disciples pour les distribuer à la 
foule. Bien sûr, vous connaissez la suite de l’histoire ; toutes les 20 000 
personnes ont mangé à leur faim et il restait encore 12 paniers.
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Mes questions sont : « Pourquoi Jésus a-t-Il demandé qu’on Lui 
apporte le pain et les poissons avant de dire de les distribuer ? Pourquoi 
Jésus n’a-t-Il pas simplement demandé aux disciples de distribuer la 
nourriture une fois qu’ils l’avaient trouvée ? Fallait-il que Jésus les 
bénisse d’abord ? » La réponse correcte est que Jésus devait d’abord 
bénir le pain et les poissons. Vous voyez, le pain et les poissons étaient 
dans le royaume terrestre, sous l’autorité et la juridiction des hommes 
lorsque Ses disciples les ont trouvés en premier lieu. Dans cet état, Jésus 
n’avait aucune autorité sur eux. Mais lorsque le pain et les poissons Lui 
ont été volontairement apportés, Il a pu les bénir. Le mot bénir signifie 
sanctifier ou séparer. Voici donc une loi du Royaume révélée.

Lorsque Jésus a béni le pain et les poissons, les poissons et le 
pain ont changé de royaume.

Essentiellement, la juridiction sur le pain et les poissons a changé. 
Dieu avait maintenant le droit légal de multiplier le pain et les poissons 
pour le peuple.

Si Jésus n’avait pas pris le pain et les poissons et les avait bénis, 
ils n’auraient pas été multipliés.

Nous utilisons cette même loi lorsque nous bénissons notre 
nourriture, bien que je pense que la plupart des gens ne réalisent pas 
ce qu’ils font réellement lorsqu’ils prient sur leur nourriture. Mais 
pour simplifier, lorsque nous prions sur notre nourriture, cela change 
de royaume, permettant ainsi à Dieu de nous protéger de tout ce qui 
pourrait être nuisible et que nous pourrions manger. Je dois ajouter une 
remarque ici. Si nous continuons volontairement à vivre de malbouffe 
et à manger des choses que nous savons mauvaises pour nous, nous 
récolterons ce que nous semons. Mais si nous avions mangé quelque 
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chose de dangereux, quelque chose dont nous n’avions pas conscience 
que ça nous nuirait, la Parole de Dieu nous aurait protégés, tout comme 
elle a protégé mon avion. Je ne parle pas de la prière ritualiste que vous 
entendez la plupart des gens prononcer sur leur nourriture. Mais prier 
avec foi, remercier Dieu de faire disparaître la maladie, nous permet, en 
tant que citoyens de Son grand Royaume, de profiter de Ses promesses.

S’ils boivent quelque breuvage mortel, il ne leur fera point de mal ;
— Marc 16:18

Dans le monde d’aujourd’hui, il nous faut l’assurance que Dieu 
nous protège pour nous donner du repos. Il y a tellement de choses 
qui peuvent nous voler notre paix, y compris la nourriture que nous 
mangeons. Croyez-moi, vous pouvez être sûr que Satan a un plan pour 
voler votre santé et votre capacité à lui résister dans le domaine terrestre 
à travers la nourriture !

Nous pouvons voir un autre exemple de soumission de nos 
problèmes, de nos préoccupations, de notre paix intérieure, en fait de 
tout dans nos vies, à la juridiction du Royaume dans Philippiens 4:6-7.

Ne vous inquiétez de rien ; mais en toute chose faites 
connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, 
avec des actions de grâces. Et la paix de Dieu, qui surpasse toute 
intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus-Christ.

— Philippiens 4:6-7

Lorsque nous prions pour quelque chose, cela amène ce problème 
ou cette préoccupation sous la juridiction du Royaume de Dieu. Si nous 
ne prions pas à ce sujet, les mains de Dieu sont liées. C’est pourquoi la 
Bible dit de prier sans cesse (1 Thessaloniciens 5:17) et que vous n’avez 
pas parce que vous ne demandez pas à Dieu (Jacques 4:2).
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Quand j’ai acheté mon avion et quand j’achète quoi que ce soit, je prie 
pour la chose, en lui imposant les mains et la plaçant sous la juridiction du 
Royaume de Dieu afin qu’elle accomplisse ce pour quoi elle a été destinée, 
en servant le Royaume de Dieu et ma mission. Grâce à cela, mon avion est 
interdit à Satan et à ses sbires. Je ne subirai aucun mal à bord de cet avion !

Il y a environ un mois, je prenais le Mirage entre Houston et 
l’Ohio après une conférence. Il était tard alors que nous traversions 
la campagne sombre. Des éclairs illuminaient le ciel à une distance à 
notre droite et à notre gauche car une tempête se déplaçait également 
à travers le pays. Le front orageux nous a obligés à modifier notre 
trajectoire pour éviter la tempête, et à cause de cela, nous avons brûlé 
plus de carburant que prévu. Afin de nous assurer de rentrer chez 
nous en toute sécurité et de satisfaire aux réglementations de la FAA 
concernant les réserves de carburant à bord, nous avons décidé de faire 
escale à Louisville, dans le Kentucky, pour prendre du carburant. Nous 
avons atterri avec environ 114 litres à bord, mais nous avions encore 
une heure de vol et nous ne voulions pas être à court de carburant. 
Nous sommes arrivés au terminal et nous leur avons demandé de 
mettre 76 litres dans chaque réservoir d’aile. Cela nous porterait à 266 
litres de combustible, ce qui était plus que suffisant pour parcourir la 
distance restante jusqu’à l’Ohio car le Mirage consomme environ 83 
litres par heure.

Alors que nous attendions dans le terminal, la fille au comptoir nous 
a informés qu’elle pouvait déjà enregistrer les 152 litres. Alors qu’elle 
disait cela, le technicien est entré avec des documents concernant la 
transaction. La fille les a pris, les a regardés et a déclaré : « Il y a quelque 
chose qui cloche. Les chiffres ne correspondent pas. » Le technicien a 
répliqué qu’il avait mis le carburant et qu’il pourrait corriger les chiffres 
plus tard. Elle a répondu « D’accord », mais a ajouté que tant que les 
chiffres ne seraient pas corrigés, elle ne pourrait pas me fournir de reçu 
mais devrait nous l’envoyer par e-mail. Nous avons dit : « Très bien », et 
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nous sommes dirigés vers l’avion avec le manutentionnaire. Mon pilote a 
demandé au technicien de confirmer qu’il avait effectivement mis 76 litres 
de chaque côté, et il a répondu : « Oui, j’ai mis 76 litres de chaque côté. »

Nous avons donc décollé pour l’Ohio, et environ 40 minutes de vol, 
soudain, le réservoir gauche s’est vidé. Nous étions choqués ; comment 
cela pouvait-il arriver ? Une minute plus tard, le réservoir droit s’est 
vidé. Il était minuit, lors d’une nuit sombre, et nous étions à 15 000 
pieds sans puissance. Que s’est-il passé ? Nous venions juste de mettre 
du carburant. Les gens me diront : « Ton avion n’a-t-il pas une jauge de 
carburant ? » Bien sûr, mais les jauges de notre avion montent lentement 
lors du ravitaillement en carburant. Si vous avez déjà conduit un vieux 
Suburban, vous comprendrez probablement de quoi je parle. Leur jauge 
de carburant répond lentement à l’ajout de carburant.

Dans ce cas, mon pilote a demandé au manutentionnaire en face 
de lui s’il avait ravitaillé l’avion et la quantité qu’il avait ajoutée. Nous 
l’avions nous-mêmes vu avec le camion-citerne près de l’avion en train 

d’ajouter du carburant. Mon pilote 
a accompli son devoir, ayant vu le 
camion-citerne en train de ravitailler 
l’avion, et a vérifié à deux reprises 
verbalement qu’un total de 152 
litres de combustible ait été ajouté à 
l’avion. Une fois que nous avons vérifié 
le carburant, nous réglons une jauge 
numérique qui suit notre consommation 
réelle de carburant jusqu’au dixième de 
litre. Nous pensions avoir fait tout ce 

que nous devions faire de notre côté pour être en sécurité. 
Nous avons déclaré une urgence et avons dû planer jusqu’à 

l’aéroport de Greater Cincinnati, ce qui n’était pas vraiment 
un problème puisque nous étions directement au-dessus quand 

Il y a des lois dans 
le Royaume que vous 
devez apprendre 
pour être efficace, en 
sécurité et avoir des 
provisions ici, dans le 
royaume terrestre.  



79

J’AI TROUVÉ UNE CLÉ MAJEURE DU ROYAUME !

les réservoirs se sont vidés, mais c’était un peu excitant, c’est sûr. 
Comme nous l’avons découvert plus tard, c’était le premier avion que 
le technicien ravitaillait. Il avait mis 7,6 litres dans chaque réservoir, 
pas 76. Il ne savait pas lire le compteur. Vraiment ? Et tout ce que cette 
compagnie nationale fait, c’est ravitailler des avions — incroyable !

Le mal que l’ennemi a voulu causer n’était pas vraiment un 
problème, mais cela aurait pu être un gros problème si nous avions été à 
court de carburant ailleurs qu’à environ 4 572 mètres. Mais encore une 
fois, l’ennemi ne peut nuire ni à moi ni à cet avion. Pour prévenir une 
autre tentative de notre adversaire, nous avons depuis changé certaines 
de nos procédures lors du ravitaillement. Nous ne laissons plus l’avion 
à un technicien pour qu’il le ravitaille sans que nous soyons juste à 
côté de lui et que nous surveillions tous les arrêts de ravitaillement en 
carburant. L’incident aurait pu être catastrophique si nous avions été 
bas et lents en approche ou par mauvais temps ; mais bien sûr, cela ne 
s’est pas produit car j’ai une alliance de protection. 

Ces deux incidents avec mon avion concernant sa sécurité et la 
mienne sont le résultat de mon alliance, de mes droits légaux dans le 
Royaume. Bien sûr, je pourrais vous raconter l’histoire de comment j’ai 
obtenu cet avion en premier lieu, mais je ne le ferai pas maintenant. Je 
pense que vous avez compris le message — Dieu est incroyable !

Il y a des lois dans le Royaume que vous devez apprendre pour être 
efficace, en sécurité et avoir des provisions ici dans le royaume terrestre. 
Satan nous déteste, mais il ne peut pas nous arrêter, loué soit Dieu. La 
protection, c’est aussi le repos, l’absence de soucis et de peur ! C’est 
votre droit légal.

Au fait, au cas où vous vous demanderiez, la loi que je viens de 
décrire et d’utiliser, c’est ce que j’appelle la loi de la juridiction.

Luc 6:20 est un autre verset que Dieu m’a donné au début 
concernant Son Royaume.
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Alors Jésus, levant les yeux sur ses disciples, dit : Heureux vous 
qui êtes pauvres, car le royaume de Dieu est à vous !

— Luc 6:20

Drenda et moi avons commencé à étudier ce que Dieu voulait dire 
par « le royaume de Dieu » dans ce verset lorsque le Seigneur nous l’a 
indiqué pour la première fois. Encore une fois, Il nous a montré qu’Il 
est le roi d’un royaume qui est gouverné et fonctionne selon des lois. Par 
exemple, regardons notre frontière sud. Chaque année, des milliers 
de personnes essaient de s’introduire aux États-Unis. Pourquoi ? Est-
ce parce qu’ils n’ont pas de beaux paysages là où ils vivent ? Non, 
bien sûr que non. Ils essaient de venir aux États-Unis à cause du 
gouvernement ici. Notre gouvernement a des lois qui protègent les 
droits des personnes et offre de nombreuses libertés qui n’existent 
pas dans d’autres nations : la propriété, le droit de posséder sa propre 
entreprise, le droit de culte et la liberté d’expression. Pas toutes ces 
libertés ne sont accessibles dans de nombreuses autres nations. 

Nous avons déjà beaucoup parlé du Royaume de Dieu, le fondement 
de toutes les clés, principes et lois que Dieu nous a donnés en tant que 
citoyens. Votre connaissance ou votre manque de connaissance de ces lois 
peut faire la différence entre la vie et la mort, la victoire et la défaite. Après 
avoir subi neuf années de peur financière paralysante, maintenant que je 
suis libre, je ne peux insister suffisamment sur l’importance de savoir ce 
que cela signifie d’être citoyen du Royaume de Dieu et l’importance de 
connaître toutes les lois et principes qui constituent ce Royaume. 

La terre existe depuis des milliers d’années, et pourtant bon nombre 
des choses que nous apprécions aujourd’hui n’étaient pas comprises. 
Par exemple, je veux que vous imaginiez ce que c’était que la veille 
de Noël en 1906 à Ocean Bluff-Brant Rock, dans le Massachusetts. 
Quelque chose s’est produit ce jour-là qui a changé le monde. Reginald 
Fessenden a joué Sainte Nuit pour les navires en mer grâce à une 



81

J’AI TROUVÉ UNE CLÉ MAJEURE DU ROYAUME !

onde radio et il a lu le chapitre deux de Luc. C’était la toute première 
transmission radio au monde. Maintenant, nous prenons un téléphone 
portable et pouvons parler à n’importe qui sur la planète sans y penser.

Ou qu’en est-il de janvier 1879 ? Thomas Edison a réussi à inventer 
l›ampoule électrique, et maintenant chaque nation sur terre utilise les 
lois de l’électricité et les lois qui régissent la physique pour voir dans 
l’obscurité.

Ou le 17 décembre 1903 ? Les frères Wright ont réussi à faire voler 
le premier avion, et maintenant nous pouvons monter à bord d’un 
avion moderne et voler à travers le monde en quelques heures. L’A380, 
le plus grand avion de ligne commercial pesant environ 544 311 
kilogrammes, peut transporter plus de 800 personnes pendant plus de 
9 heures sans ravitaillement, à une vitesse d›environ 965 kilomètres par 
heure à travers la terre. Si les gens avaient vu quelque chose comme ça 
dans les années 1800, ils se seraient évanouis à la vue d’une telle chose. 
Mais maintenant, c’est aussi courant pour nous que d’appuyer sur un 
interrupteur et d’allumer une ampoule. 

Le point que je soulève est que toutes ces lois étaient déjà là et ont 
toujours été là, dans le royaume terrestre, dès les débuts de l’humanité. 
Elles ont toujours été disponibles pour l’homme ; il ne les voyait tout 
simplement pas. Il voyait les oiseaux voler, il voyait la foudre, pourtant 
il ne comprenait pas.

La même chose est vraie en ce qui concerne les Écritures. La religion 
a fixé des limites quant à ce que signifie la Parole de Dieu. Vous et 
moi avons entendu, pendant des années, que toutes ces choses étaient 
révolues, que Dieu ne fait plus de miracles. Les dons de l’Esprit étaient 
réservés aux apôtres, ou l’écharde de Paul était une maladie. En réalité, 
la Parole est assez simple. Elle signifie exactement ce qu’elle dit. Mais le 
fondement dans le Royaume est la première clé majeure que vous devez 
avoir pour ouvrir toutes les autres portes.
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Voici Une Autre Clé Majeure :

Les Lois Ne Changent Pas !

Lâchez un rocher et il tombera. Combien de fois tombera-t-il ? À 
chaque fois ! La loi de la gravité garantit que vous obtiendrez la même 
réponse à chaque fois. Il en va de même pour le Royaume de Dieu. 
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CHAPITRE 5

il  vauT  MIEUX voler 
QUE  MARCHER

Il vaut mieux voler que marcher ! Alors que j’écrivais ce chapitre, 
je rentrais chez moi en avion depuis notre résidence d’été au Canada, à 
bord de mon propre avion, volant à une vitesse moyenne de 400 km/h 
à plus de 7 000 mètres d’altitude. Pendant des années, nous avons 
conduit jusqu›au Canada depuis notre maison dans l›Ohio. C›était un 
long et fatigant trajet de 31 heures. Je devais conduire toute la nuit pour 
arriver le lendemain. Oui, il y a eu quelques fois où nous avons divisé 
le voyage en deux jours, mais quand on a deux semaines de vacances 
et que quatre jours sont consacrés à la conduite, cela nous laisse moins 
de temps sur place. Mais, combien j›étais fatigué quand nous arrivions 
là-bas, et ensuite, je devais affronter ce même trajet de 31 heures pour 
rentrer dans l’Ohio.

J’ai toujours adoré les avions et j’ai obtenu ma licence de pilote à 
l’âge de 19 ans, sans jamais envisager de posséder mon propre avion. 
Je veux dire, avez-vous vu le prix des avions ? Mais plus j’apprenais 
sur le Royaume, plus je réalisais que c’était moi qui retenais cet avion 
avec mon « Non » et ma pensée de pauvreté. J’ai maintenant deux 
avions, un que je pilote pour le plaisir, mon premier avion, et un autre 
que j’utilise pour voyager. Comme je l’ai mentionné dans un chapitre 
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précédent, notre “entraînement au non” ne permet pas les rêves ou les 
possibilités. Nous les arrêtons avant même qu’ils ne commencent.

Je n’avais jamais envisagé d’avoir un avion auparavant. Je ne voyais 
tout simplement pas comment cela pouvait être possible. Pendant des 
années, j’ai loué les avions que je pilotais. Mais quand j’ai étudié les 
lois du Royaume et que j’ai vu histoire après histoire se manifester le 
Royaume dans ma vie, j’ai décidé que je croirais en Dieu pour mon 
propre avion. Je n’avais pas l’argent pour en acheter un à l’époque, 
mais j’ai fait un chèque et j’ai écrit « pour mon avion » dans la section 
mémo. J’ai indiqué le type exact d’avion que je recevais. Ma femme et 
moi avons semé ce chèque dans le Royaume selon Marc 11:24, croyant 
que j’ai reçu lorsque j’ai prié. C’est ce que le Seigneur m’avait appris à 
faire dès le début concernant le Royaume. J’ai vu cela se produire dans 
ma vie à de très nombreuses reprises.

Quelques semaines plus tard, je passais une visite médicale de 
routine et le médecin m’a demandé négligemment : « Par hasard, 
connaissez-vous quelqu’un qui serait intéressé par l’achat d’un avion ? » J’ai 
été surpris, car personne ne m’avait jamais posé cette question auparavant. 
« De quel type d’avion s’agit-il ? » ai-je demandé. Il a expliqué quel 
était l’avion et m’a dit qu’il était à l’aéroport local si je voulais y jeter 
un coup d’œil. Étonnamment, c’était exactement le genre d’avion 
pour lequel j’avais semé ! Je suis passé à l’aéroport et je l’ai observé, il 
était en très bon état. Je savais que c’était mon avion. Mais il y avait 
un problème ; je n’avais pas l’argent pour acheter l’avion. J’ai dit au 
médecin que j’étais très intéressé par l’avion et que je le rappellerais 
pour lui donner une réponse.

Deux semaines plus tard, j’ai reçu un appel de mon frère qui travaillait 
dans le restaurant de mon père à côté d’un bâtiment que je possédais. Je 
venais de prendre possession du bâtiment quelques mois plus tôt à la fin 
de l’automne. Je prévoyais de transformer le bâtiment en complexe de 
bureaux pour ma société de services financiers. Le bâtiment ne répondait 
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pas aux normes du code du bâtiment commercial pour l’usage que 
je voulais en faire, alors je savais que je devrais le reconstruire. 
J’avais contacté un entrepreneur qui avait élaboré les plans, et nous 
avions signé un contrat. Cependant, nous avions décidé d’attendre 
le printemps avant de commencer le projet en raison des conditions 
météorologiques. La rénovation aurait impliqué une reconstruction 
complète du bâtiment. 

Le précédent propriétaire du bâtiment m’avait dit que l’eau avait 
été coupée pour l’hiver, donc je ne l’avais même pas vérifié. L’appel 
téléphonique de mon frère est survenu fin février après une période 
de temps chaud qui avait commencé à faire fondre la neige de l’hiver. 
Il m’a dit que mon bâtiment était ruiné car de l’eau s’écoulait dans la 
rue. Lui et moi savions ce que cela signifiait — l’eau n’avait pas été 
coupée comme l’avait indiqué le précédent propriétaire. Effectivement, 
en examinant les dégâts, les tuyaux de la salle de bain de l’étage, ainsi 
que ceux de la salle de bain et de la cuisine du rez-de-chaussée, avaient 
tous éclaté et l’eau remplissait le bâtiment. Toutes les plaques de plâtre, 
les plafonds et les murs étaient tombés des montants. 

À première vue, cela pouvait ressembler à un énorme désastre, mais 
mes plans de réhabilitation prévoyaient de retirer tout le placoplâtre 
des murs et de reconfigurer les pièces. Le revêtement extérieur devait 
également être remplacé. Donc en réalité, l’eau n’a pas du tout 
endommagé le bâtiment. Tout dommage qui s’est produit s’est produit 
dans des zones qui allaient être complètement reconstruites de toute 
façon. Cependant, lorsque j’ai acheté le bâtiment, j’ai souscrit une 
assurance. Les dégâts étaient tous couverts, et la compagnie d’assurance 
m’a fait un chèque — devinez quoi — qui a payé mon avion. Cet 
avion, un Piper Warrior, est facile à piloter et je le pilote souvent pour 
le plaisir. Chaque fois que je le pilote, je m’émerveille de la chance que 
j’ai de voler dans un avion que j’ai payé. Je possède toujours cet avion, 
et cela fait près de 20 ans.
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Bien que dans cette histoire les événements soient assez incroyables, 
je ne veux pas vous laisser une fausse perspective de la façon dont 
les choses fonctionnent. Les choses n’apparaissent pas toujours 
soudainement comme dans cette histoire. Dieu peut vous conduire 
à une opportunité de gagner de l’argent pour payer votre avion, ou 
vous pourriez obtenir une très bonne affaire. L’état d’esprit que vous 
voulez avoir lorsque vous semez dans le Royaume est que Dieu vous 
montrera la récolte et un plan pour la saisir. La deuxième chose est de 
rester dans le cadre de la foi et des capacités que vous avez développées. 
J’ai rencontré des gens qui pensaient que puisque Dieu leur montrerait 
comment rembourser leur voiture, autant semer pour un billion de 
dollars. Vous n’avez pas la foi pour un billion de dollars ! Commencez 
là où vous êtes et commencez à appliquer la loi du Royaume et à 
renforcer votre confiance dans les lois du Royaume et votre capacité à 
saisir ce que Dieu vous enseigne. 

Mais voici un point que je veux que vous compreniez. J’étais pilote 
depuis plus de 20 ans avant d’acheter cet avion. Pensez-vous que les 
lois du Royaume fonctionnaient 20 ans plus tôt ? Bien sûr que oui. Ma 
compréhension, ou  devrais-je dire mon manque de compréhension, 
ne me permettait pas d’envisager de posséder un avion.

L’homme a regardé les oiseaux voler pendant des milliers d’années, 
la loi de la portance fonctionnait en plein jour tous les jours pour que 
tout le monde la voie, et pourtant personne ne l’a vue. Qu’est-ce que 
vous ne voyez pas ? Réfléchissez-y. 

L’un des passages des Écritures que Dieu m’a enseigné dans les 
premiers jours concernant le repos dans les provisions du Royaume 
était Proverbes 10:22.

C’est la bénédiction de l’Éternel qui enrichit, Et il ne la fait 
suivre d’aucun chagrin.

— Proverbes 10:22
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Ce passage biblique fait référence au passage et au principe de 
Genèse 3:17 que j’ai partagés précédemment.

Il dit à l’homme : Puisque tu as écouté la voix de ta femme, 
et que tu as mangé de l’arbre au sujet duquel je t’avais donné cet 
ordre : Tu n’en mangeras point ! Le sol sera maudit à cause de toi. 
C’est à force de peine que tu en tireras ta nourriture tous les jours 
de ta vie,

— Genèse 3:17-19

Lorsque Adam a perdu le Royaume, il a également perdu la 
provision du Royaume et il s’est retrouvé à compter uniquement sur 
ses propres efforts pour survivre. Comme vous et moi avons déjà pu le 
constater, nous ne pouvons tout simplement pas courir assez vite, avec 
peine et sueur, pour atteindre la liberté à laquelle nous aspirons tant. 
Mais maintenant, il y a de bonnes nouvelles ! Jésus est venu prêcher la 
bonne nouvelle aux pauvres !

L’esprit du Seigneur, l’Éternel, est sur moi, Car l’Éternel m’a 
oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux ; Il m’a 
envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, Pour proclamer aux 
captifs la liberté, Et aux prisonniers la délivrance ; 

— Ésaïe 61:1

Jésus a été envoyé pour prêcher la bonne nouvelle aux pauvres. 
Quelle serait cette bonne nouvelle pour les pauvres ? Tout simplement, 
ils ne sont pas obligés d’être liés à la pauvreté et au manque dans le 
système de provision de la malédiction terrestre. Croyez-moi, après 
avoir vécu — ou plutôt survécu — pendant neuf ans avec rien d’autre 
que des dettes et du stress, ce passage biblique était une bonne nouvelle, 
bien que déroutante. Est-ce que cela signifiait vraiment ce qu’il disait ? 
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Ne serait-ce pas merveilleux si cela signifiait réellement ce qu’il disait, 
que la bénédiction du Seigneur apportait réellement la richesse dans 
nos vies ? J’avais vraiment besoin de savoir si c’était vrai, et comment 
le mettre en pratique. Une chose que je comprenais, cependant, c’était 
que la malédiction du dur labeur et de la sueur pourvoyait seulement à 
un niveau de survie — et la survie n’était tout simplement pas suffisante. 
Personne ne voulait se libérer de cette malédiction plus que moi, mais 
je n’avais aucune idée de comment y parvenir dans ma vie. Je pense que 
c’est ainsi que vivent beaucoup de chrétiens — ils lisent les promesses 
de Dieu sans savoir comment se les approprier et les manifester dans 
leur propre vie. 

Lorsque j’ai commencé à étudier et que le Seigneur me guidait 
dans ma compréhension des principes du Royaume, j’ai lu combien 
Abraham était très riche. Attendez ! Et le système de malédiction 
terrestre ? Comment a-t-il réussi à le surmonter ?

Abram était très riche en troupeaux, en argent et en or.
— Genèse 13:2

Devenu riche — non, la Bible dit très riche — mais comment ? 
« Eh bien, pourriez-vous dire, c’est parce qu’il était Abraham. » Non, ce 
n’était pas la raison, et c’est là que vous devez saisir et comprendre le 
Royaume de la loi. Les lois ne tiennent pas compte de qui vous êtes. 
Elles n’ont aucun respect des personnes. Si quelqu’un, n’importe qui, 
sautait du haut de l’Empire State Building sans parachute, peu importe 
sa grandeur ou sa petitesse, tout le monde saurait le résultat. La loi de 
la gravité fonctionnera à chaque fois. Alors comment Abraham a-t-il 
prospéré malgré la malédiction de la terre ? Y a-t-il des indices dans son 
histoire que nous pouvons trouver ? Une partie de la réponse se trouve 
dans Genèse 12. Là, Dieu a donné à Abram, qui deviendra plus tard 
Abraham, une promesse concernant sa vie et ses descendants. 
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L’Éternel dit à Abram : Va t’en de ton pays, de ta patrie, et de 
la maison de ton père, dans le pays que je te montrerai. Je ferai 
de toi une grande nation, et je te bénirai ; je rendrai ton nom 
grand, et tu seras une source de bénédiction. Je bénirai ceux qui 
te béniront, et je maudirai ceux qui te maudiront ; et toutes les 
familles de la terre seront bénies en toi.

— Genèse 12:1-3

La promesse était conditionnée par la foi d’Abraham en Dieu et 
son obéissance envers Lui, et il a fallu une grande foi pour quitter ce 
qui lui était familier sans savoir où il allait. 

C’est par la foi qu’Abraham, lors de sa vocation, obéit et 
partit pour un lieu qu’il devait recevoir en héritage, et qu’il partit 
sans savoir où il allait.

— Hébreux 11:8

Ainsi, nous constatons que Dieu a trouvé un accès légal dans le 
royaume terrestre grâce à un homme qui croyait en lui, même lorsque 
cela n’avait aucun sens. La foi d’Abraham a permis à Dieu de le bénir 
personnellement. Mais plus tard, à cause de la foi d’Abraham, Dieu a 
aussi fait une alliance avec lui concernant ses héritiers. Ne trouvez pas 
cela étrange. Rappelez-vous, c’est ainsi que Satan lui-même a obtenu 
un accès dans le royaume terrestre au commencement. Adam, qui avait 
la juridiction légale sur la terre, comme il est écrit dans Hébreux 2:7-8, 
a choisi de croire Satan plutôt que Dieu.

La foi d’Abraham, qui a ouvert une porte légale à l’influence du 
ciel dans sa vie, lui a permis de prospérer grandement. Cette prospérité 
s’est étendue à tous les héritiers d’Abraham. En poursuivant mes 
recherches, j’ai lu au sujet de Joseph, l’arrière-petit-fils d’Abraham. J’y 
ai trouvé une excellente illustration et compréhension du Royaume et 



90

Votre révolution financière : La Puissance du Repos

de son fonctionnement, et plus précisément, de ce que Proverbes 10:22 
implique réellement.

Pour situer le contexte, les frères de Joseph le détestaient et 
l’ont vendu comme esclave à des marchands d’esclaves qui passaient 
fréquemment dans leur région. Ces derniers ont emmené Joseph en 
Égypte, où il a ensuite été vendu à Potiphar, un capitaine de l’armée 
égyptienne. C’est dans le texte suivant que j’ai trouvé une pièce majeure 
du puzzle concernant la capacité d’Abraham à prospérer dans la mesure 
où il l’a fait.

On fit descendre Joseph en Égypte ; et Potiphar, officier de 
Pharaon, chef des gardes, Égyptien, l’acheta des Ismaélites qui 
l’y avaient fait descendre. L’Éternel fut avec lui, et la prospérité 
l’accompagna ; il habitait dans la maison de son maître, l’Égyptien. 
Son maître vit que l’Éternel était avec lui, et que l’Éternel faisait 
prospérer entre ses mains tout ce qu’il entreprenait. Joseph trouva 
grâce aux yeux de son maître, qui l’employa à son service, l’établit 
sur sa maison, et lui confia tout ce qu’il possédait. 

Dès que Potiphar l’eut établi sur sa maison et sur tout ce 
qu’il possédait, l’Éternel bénit la maison de l’Égyptien, à cause 
de Joseph ; et LA BÉNÉDICTION DE L’ÉTERNEL FUT SUR 
TOUT CE QUI LUI APPARTENAIT, SOIT À LA MAISON, 
SOIT AUX CHAMPS. Il abandonna aux mains de Joseph tout 
ce qui lui appartenait, et il n’avait avec lui d’autre soin que celui 
de prendre sa nourriture…

— Genèse 39:1-6 

Le texte indique clairement que c’est la Bénédiction du Seigneur 
qui a causé la prospérité de Joseph. Mais qu’était ou qu’est-ce que la 
Bénédiction du Seigneur ? J’ai remarqué que c’était « la » Bénédiction 
du Seigneur, et pas « une » bénédiction du Seigneur. Nous dirions tous 
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à propos de quelque chose de grand que « c’était une bénédiction ». 
Mais ce texte ne fait pas référence à une bonne chose en général qui se 
produit. Il parle de « La Bénédiction ».

J’ai réalisé que la Bénédiction du Seigneur était en fait l’alliance 
conclue entre Dieu et Abraham et ses descendants. Plus précisément, la 
Bénédiction était constituée des promesses faites à Abraham dans cette 
alliance. Un accord légal comporte les devoirs et les obligations des 
deux parties impliquées, mais il explique également les avantages pour 
chacune d’elles. Dans ce cas, les promesses faites à Abraham étaient 
l’avantage de l’accord. L’obligation, pour jouir de ces avantages, était 
de suivre les décrets et les lois du Seigneur. J’ai également compris 
clairement que tout ce que Joseph plaçait sous sa juridiction légale 
bénéficiait également de ces mêmes promesses ou avantages. 

Alors Proverbes 10:22 prenait tout son sens pour moi. Les 
promesses de Dieu faites à Abraham en tant qu’accord légal annulaient 
le système de malédiction terrestre de la pauvreté. La Bénédiction 
donnée à Abraham rendait légal pour Dieu de bénir Abraham et sa 
descendance avec la prospérité et l’influence que Dieu avait autrefois 
voulu que l’homme ait. Lisons maintenant Proverbes 10:22 avec notre 
compréhension écrite entre les crochets. 

Une Clé Majeure :

La Bénédiction du Seigneur [les Promesses Faites à 
Abraham] Apporte la Richesse et Il N’y Ajoute Aucun 
Chagrin.

La phrase « il n’y ajoute aucun chagrin » fait référence au système 
de malédiction terrestre de Genèse 3:17 — par un dur labeur et la 
sueur. Le mot hébreu pour chagrin signifie aussi travail pénible ! Le 
voyez-vous ? L’homme peut échapper aux limitations de la malédiction 
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terrestre du dur labeur et de la sueur grâce aux promesses faites à 
Abraham. Oh, je sais à quoi vous pensez — « Ces promesses n’ont été 
données qu’à Abraham et à sa descendance. » Oui, mais je dois vous 
montrer un autre passage, Galates 3:13-14.

Christ nous a rachetés de la malédiction de la loi, étant devenu 
malédiction pour nous, car il est écrit : Maudit est quiconque est 
pendu au bois, afin que la bénédiction d’Abraham eût pour les 
païens son accomplissement en Jésus-Christ, et que nous reçussions 
par la foi l’Esprit qui avait été promis. 

— Galates 3:13-14

Maintenant, par la foi, nous, en tant que croyants en Jésus-Christ, 
participons à la bénédiction donnée à Abraham. Alors, quelle est la 
bénédiction donnée à Abraham ? Nous pouvons trouver une liste des 
promesses énumérées dans Deutéronome 28.

Si tu obéis à la voix de l’Éternel, ton Dieu, en observant et 
en mettant en pratique tous ses commandements que je te prescris 
aujourd’hui, l’Éternel, ton Dieu, te donnera la supériorité sur 
toutes les nations de la terre. Voici toutes les bénédictions qui se 
répandront sur toi et qui seront ton partage, lorsque tu obéiras à 
la voix de l’Éternel, ton Dieu : 

Tu seras béni dans la ville, et tu seras béni dans les champs. Le 
fruit de tes entrailles, le fruit de ton sol, le fruit de tes troupeaux, 
les portées de ton gros et de ton menu bétail, toutes ces choses seront 
bénies. 

Ta corbeille et ta huche seront bénies. 
Tu seras béni à ton arrivée, et tu seras béni à ton départ. 

L’Éternel te donnera la victoire sur tes ennemis qui s’élèveront 
contre toi ; ils sortiront contre toi par un seul chemin, et ils 
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s’enfuiront devant toi par sept chemins.
L’Éternel ordonnera à la bénédiction d’être avec toi dans tes 

greniers et dans toutes tes entreprises. Il te bénira dans le pays que 
l’Éternel, ton Dieu, te donne. 

Tu seras pour l’Éternel un peuple saint, comme il te l’a juré, 
lorsque tu observeras les commandements de l’Éternel, ton Dieu, 
et que tu marcheras dans ses voies. Tous les peuples verront que 
tu es appelé du nom de l’Éternel, et ils te craindront. L’Éternel te 
comblera de biens, en multipliant le fruit de tes entrailles, le fruit 
de tes troupeaux et le fruit de ton sol, dans le pays que l’Éternel a 
juré à tes pères de te donner. 

L’Éternel t’ouvrira son bon trésor, le ciel, pour envoyer à ton 
pays la pluie en son temps et pour bénir tout le travail de tes 
mains ; tu prêteras à beaucoup de nations, et tu n’emprunteras 
point. L’Éternel fera de toi la tête et non la queue, tu seras 
toujours en haut et tu ne seras jamais en bas, lorsque tu obéiras 
aux commandements de l’Éternel, ton Dieu, que je te prescris 
aujourd’hui, lorsque tu les observeras et les mettras en pratique, 
et que tu ne te détourneras ni à droite ni à gauche de tous les 
commandements que je vous donne aujourd’hui, pour aller après 
d’autres dieux et pour les servir

— Deutéronome 28:1-14

Toutes ces promesses, bien qu’elles soient dans l’Ancien Testament, 
sont désormais à vous pour en profiter. La différence est que dans 
l’Ancien Testament, le peuple y avait accès par ses actions, mais nous 
y avons accès par notre foi en Jésus-Christ sous la nouvelle alliance. 
Vous et moi, en tant que non-Juifs, avons été greffés ; et maintenant, 
par Jésus-Christ, nous partageons la Bénédiction d’Abraham. Mais 
nous avons plus que la seule bénédiction matérielle d’Abraham, nous 
avons la bénédiction spirituelle de la nouvelle naissance. Nous avons 
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maintenant la bénédiction physique et terrestre d’Abraham, mais nous 
avons aussi la bénédiction éternelle du ciel et du Saint-Esprit qui habite 
effectivement en nous en tant que fils et filles de Dieu. Rappelez-vous, 
seuls les fils et les filles reçoivent l’héritage ; les esclaves ne le peuvent 
pas. Sans la nouvelle naissance, bien qu’Abraham aimait Dieu, le Saint-
Esprit ne demeurait pas en lui, et il ne pouvait pas entrer au ciel. Bien 
sûr, il a gagné le ciel après que Jésus a payé la dette du péché.

Maintenant, je comprenais ce que Proverbes 10:22 signifiait 
réellement quand il disait que Dieu apporte la richesse et qu’il n’y ajoute 
aucun chagrin. Le chagrin dans la langue hébraïque signifie le dur labeur, 
ce que je comprenais maintenant comme faisant référence au système de 
malédiction terrestre de labeur pénible et de sueur. Je comprenais que 
cette alliance, cette bénédiction de la promesse de l’aide de Dieu et de 
Ses bienfaits, a élevé Abraham au-dessus de la malédiction terrestre et 
l’a fait prospérer. Je réalisais que les bienfaits de cette bénédiction, tels 
que définis dans Deutéronome 28, me montraient clairement que j’étais 
destiné à prospérer. L’effet de ces promesses était que j’étais destiné à être 
la tête et non la queue, le prêteur et non l’emprunteur. C’est le droit légal 
de chaque enfant de Dieu. Comme Joseph, j’ai la bénédiction de Dieu, 
et je devrais prospérer. J’ai aussi l’héritage de tout le Royaume de Dieu. 
En tant que fils, tout cela m’appartient déjà légalement. 

En regardant à nouveau l’histoire de Joseph dans Genèse 39, j’ai vu 
clairement que c’est le succès de Joseph qui a attiré l’attention de Potiphar, 
et c’est aussi le succès visible qui devait attirer l’attention des nations du 
monde et leur faire voir une différence chez le peuple de Dieu.

 Tous les peuples verront que tu es appelé du nom de l’Éternel, 
et ils te craindront. L’Éternel te comblera de biens, en multipliant 
le fruit de tes entrailles, le fruit de tes troupeaux et le fruit de ton 
sol, dans le pays que l’Éternel a juré à tes pères de te donner.

— Deutéronome 28:10-11
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Il y avait un autre indice important dans Genèse 39:6 que j’ai 
également noté et que je veux que vous voyiez. En parlant de Potiphar, 
il est dit : « Il laissa entre les mains de Joseph tout ce qui lui appartenait, 
et il n’avait avec lui d’autre souci que celui de prendre sa nourriture. » Je 
l’ai vu ! Voici un exemple du repos dont nous parlons. Potiphar n’avait 
à se soucier de rien d’autre que de sa nourriture. Cela implique que le 
succès que Joseph a apporté à sa maison, la Bénédiction du Seigneur, a 
produit des résultats qui ont permis à Potiphar de se concentrer sur sa 
mission et non sur sa survie !

Drenda et moi avons un dicton que nous utilisons depuis des 
années : « Tant que vous n’aurez pas réglé la question de l’argent, vous 
ne découvrirez jamais votre destinée » et vous ne découvrirez jamais 
qui vous êtes vraiment. Vous ne trouverez jamais votre créneau, 
votre passion, vous ne trouverez jamais vraiment la satisfaction. Vous 
prendrez toutes vos décisions en fonction de la survie, de la recherche 
ou de l’accumulation d’argent, en étant quelqu’un que vous n’êtes 
pas simplement pour toucher un salaire. Ici, nous voyons l’effet de 
la Bénédiction du Seigneur sur Potiphar, qui ne savait même rien du 
Royaume de Dieu. En confiant ses affaires à Joseph, sa propriété, ses 
préoccupations ont été transférées sous l’alliance que Joseph portait. 
Vous pouvez clairement voir le moment où ce transfert s’est produit au 
verset 5 du chapitre 39.

Dès que Potiphar l’eut établi sur sa maison et sur tout ce 
qu’il possédait, l’Éternel bénit la maison de l’Égyptien, à cause 
de Joseph ; et la bénédiction de l’Éternel fut sur tout ce qui lui 
appartenait, soit à la maison, soit aux champs.

— Genèse 39:5

Une fois de plus, nous voyons ici ce transfert de quelque chose dans 
le royaume terrestre, qui est soumis au système de malédiction terrestre, 
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sous la juridiction du Royaume de Dieu et les changements drastiques 
se produisant. Soyons honnêtes : si Dieu vous aide avec Sa sagesse, vous 
guide vers les bonnes décisions et vous avertit des pièges potentiels, tout 
le monde peut prospérer ! Le voyez-vous ? La bénédiction du Seigneur 
est la vôtre !

En étudiant cela pendant que le Seigneur m’enseignait sur le 
Royaume, j’étais perplexe quant à la raison pour laquelle Joseph 
connaissait un immense succès grâce à cette bénédiction, alors que la 
plupart des chrétiens que je connais aujourd’hui ont du mal à payer leurs 
factures. Être complètement libre financièrement est quelque chose 
que la plupart ne pensent même pas possible. Pourtant, nous avons 
une meilleure alliance basée sur de meilleures promesses que celles de 
l’Ancien Testament. Bien que j’aie clairement compris la Bénédiction 
du Seigneur, je ne savais toujours pas exactement comment cette 
bénédiction produisait réellement les réponses dont j’avais besoin — 
mais j’apprenais et je jouissais de plus en plus de liberté en appliquant 
et en expérimentant ce que Dieu m’enseignait.

J’ai ensuite tourné mon attention vers le Nouveau Testament et j’ai 
étudié Jésus et Son ministère pour en apprendre davantage sur la façon 
dont le Royaume de Dieu changeait les situations et les circonstances.

Comme Jésus se trouvait auprès du lac de Génésareth, et 
que la foule se pressait autour de lui pour entendre la parole 
de Dieu, il vit au bord du lac deux barques, d’où les pêcheurs 
étaient descendus pour laver leurs filets. Il monta dans l’une de 
ces barques, qui était à Simon, et il le pria de s’éloigner un peu de 
terre. Puis il s’assit, et de la barque il enseignait la foule. 

Lorsqu’il eut cessé de parler, il dit à Simon : Avance en pleine 
eau, et jetez vos filets pour pêcher. Simon lui répondit : Maître, 
nous avons travaillé toute la nuit sans rien prendre ; mais, sur ta 
parole, je jetterai le filet. 
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L’ayant jeté, ils prirent une grande quantité de poissons, et 
leur filet se rompait. Ils firent signe à leurs compagnons qui étaient 
dans l’autre barque de venir les aider. Ils vinrent et ils remplirent 
les deux barques, au point qu’elles enfonçaient. 

Quand il vit cela, Simon Pierre tomba aux genoux de Jésus, 
et dit : Seigneur, retire-toi de moi, parce que je suis un homme 
pécheur. Car l’épouvante l’avait saisi, lui et tous ceux qui étaient 
avec lui, à cause de la pêche qu’ils avaient faite. Il en était de 
même de Jacques et de Jean, fils de Zébédée, les associés de Simon. 

Alors Jésus dit à Simon : Ne crains point ; désormais tu 
seras pêcheur d’hommes. Et, ayant ramené les barques à terre, ils 
laissèrent tout, et le suivirent.

— Luc 5:1-11

Voici une histoire sur la façon dont, un matin, le Royaume de 
Dieu a inversé le système de malédiction de la terre dans la vie de trois 
pêcheurs. Si vous lisez le texte, vous découvrirez que Pierre, Jacques et 
Jean avaient pêché toute la nuit sans rien attraper, rien du tout. Cas 
typique du système de malédiction de la terre, fait de travail pénible et 
de sueur, ils sont rentrés bredouilles de leur nuit sans rien qui démontre 
leurs efforts. Mais lorsque Jésus se connecte au Royaume de Dieu et 
à son fonctionnement, les mêmes pêcheurs attrapent tellement de 
poissons que leurs bateaux manquent de couler !

Arrêtons-nous ici ! Réfléchissons à ce que nous venons de lire. Rien, 
pas de poisson, faillite, se transforme en une récolte qui fait presque 
couler deux bateaux ? Pourtant, les gens lisent cette histoire depuis des 
centaines d’années et ne voient pas ou même ne pensent pas que cela 
pourrait encore leur arriver. Pourquoi ? La réponse habituelle serait que 
Jésus était là et qu’Il l’a fait. Souvenez-vous de l’histoire que je vous 
ai montrée dans Marc 6 où Jésus ne pouvait pas guérir les gens parce 
que les gens n’avaient pas la foi, et donc, le Royaume n’avait aucune 
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juridiction ? Quelqu’un devait donner compétence au ciel avant que le 
ciel puisse agir dans cette situation.

Simon répondit : « Maître, nous avons travaillé toute la nuit 
sans rien prendre ; mais sur ta parole, je jetterai le filet. »

Pierre est entré en accord avec le ciel, et le ciel a eu un accès légal 
dans cette histoire. Encore une fois, nous voyons le royaume terrestre 
être transformé par le Royaume de Dieu. C’est fou, n’est-ce pas ? Tout 
comme les gens voient les oiseaux voler depuis des milliers d’années sans 
réaliser qu’il leur était possible de voler et n’ont donc jamais cherché à la 
faire. Il en va de même pour les chrétiens aujourd’hui, qui ne réalisent 
pas qu’ils n’ont pas à se contenter de filets vides, mais qu’ils ont accès 
au pouvoir du ciel pour les aider à prospérer dans la vie. Ce que je veux 
que vous compreniez ici, c’est que les mêmes gars qui ont échoué sont 
les mêmes gars qui ont deux bateaux si pleins qu’ils coulent !

Mon ami, la différence réside dans le Royaume, pas dans les 
personnes. Vous pensez peut-être que vous n’avez pas d’avenir, que 
vous échouez, que rien ne fonctionne. Mais en réalité, tout ce dont 
vous avez besoin, c’est du Royaume pour transformer votre vie en une 
histoire à succès. Oui, vous avez votre rôle à jouer. Ils devaient aller 
pêcher — ils devaient s’occuper de leurs filets et se préparer pour la 
prise — mais n’importe qui peut pêcher si Dieu vous montre où jeter 
vos filets. 

Écoutez, le système de malédiction de la terre qui consiste à courir 
et à transpirer ne peut pas le faire. Vous ne pouvez pas courir assez 
vite ou assez longtemps pour réaliser vos rêves. Dieu n’a jamais voulu 
que vous vous crispiez et que vous essayiez, dans votre propre force, 
d’accomplir les choses.  

En puisant dans les lois et les promesses du Royaume de Dieu, 
nous pouvons voler au lieu de marcher. Permettez-moi de le dire 
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autrement. Bien que la loi de la gravité soit toujours en vigueur, nous 
pouvons voler en nous appuyant sur une autre loi, la loi de la portance, 
et profiter d’une toute nouvelle façon de vivre.

Rappelez-vous, lorsque vous venez à Christ, vous êtes membre 
du Royaume de Dieu. En tant que citoyen, vous bénéficiez de droits 
légaux ; et en tant que fils ou fille, 
vous bénéficiez de l’héritage. Vos 
droits légaux et vos avantages vous 
ont élevé au-dessus du système 
de malédiction de la terre de la 
pauvreté, de la maladie et de l’échec. 

Imaginez à quel point ce verset 
devait résonner dans l’esprit d’un 
Israélite qui avait été esclave toute 
sa vie. En fait, tout ce qu’ils connaissaient, c’était l’esclavage, aussi loin 
qu’ils pouvaient se souvenir. Ce sont les paroles que Moïse a prononcées 
devant la nation d’Israël alors qu’ils se préparaient à entrer dans la terre 
promise.

L’Éternel, ton Dieu, te fera entrer dans le pays qu’il a juré à tes 
pères, à Abraham, à Isaac et à Jacob, de te donner. Tu posséderas 
de grandes et bonnes villes que TU N’AS POINT BÂTIES, des 
maisons qui sont pleines de toutes sortes de biens et que tu n’as 
point remplies, des citernes creusées que tu n’as point creusées, 
des vignes et des oliviers que tu n’as point plantés. Lorsque tu 
mangeras et te rassasieras, garde-toi d’oublier l’Éternel, qui t’a fait 
sortir du pays d’Égypte, de la maison de SERVITUDE.

— Deutéronome 6:10-12

En tant qu’anciens esclaves, la seule manière qu’ils connaissaient 
pour accomplir quelque chose était la voie du dur labeur et de la sueur. 

tout ce dont vous avez 
besoin, c'est du royaume 
pour tansformer votre 
vie en histoire à succès. 
oui, vous avez votre 
rôle à jouer.
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Mais ici, Dieu leur disait que leur propre travail ne pourvoirait pas à 
leurs besoins. Il ne leur disait pas qu’ils ne travailleraient plus du tout, 
mais qu’ils ne seraient plus liés à un système exigeant un travail acharné 
juste pour survivre. Dieu leur promettait qu’ils prospéreraient dans la 
terre vers laquelle Il les conduisait. 

Permettez-moi de conclure ce chapitre avec une autre histoire qui 
illustre davantage ce que je dis. Drenda et moi ne sommes pas vraiment 
passionnés par les voitures. Certaines personnes le sont et pourraient 
vous parler de toutes les voitures qu’elles admirent. Pour une raison 
quelconque, nous ne nous sommes simplement jamais intéressés aux 
voitures. Ne vous méprenez pas, nous aimons les belles choses, mais 
nous n’avons jamais ressenti le besoin impérieux d’avoir une voiture 
en particulier. Nous achetons généralement une voiture que nous 
conduisons pendant environ 10 ans. Bien sûr, nous prenons bien soin 
de nos voitures et elles ne ressemblent jamais à de vieilles voitures, mais 
tant qu’elles ont une belle apparence et roulent bien, nous sommes 
heureux.

Mais il y a quelques années, nous avons fait en sorte que notre église 
loue deux Escalades pour une conférence que nous organisions. Nous 
les avons louées pour conduire nos invités, et nous voulions leur fournir 
un véhicule de qualité. Ce n’était pas la première fois que nous faisions 
cela, nous l’avions toujours fait. Cependant, c’était la première fois que 
nous en conduisions une pendant que nous les avions sur la propriété 
pour un événement. Je ne suis pas sûr de la raison pour laquelle nous 
en avons conduit une lors de cet événement en particulier, mais nous 
l’avons ramenée à la maison pour la nuit. Et vous savez quoi ? Nous 
avons adoré. Drenda et moi avons adoré la conduite et l’apparence de 
cette voiture.

À l’époque, nous conduisions une belle Honda Pilot, mais l’Escalade 
était clairement un cran au-dessus de la Pilot. C’était le modèle platine 
blanc nacré et la version courte. Si vous connaissez bien ces Escalades, 
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vous savez qu’elles existent en deux tailles, la longue et la plus courte. 
Nous préférions la plus courte car elle semblait mieux manœuvrer, avec 
une agilité légèrement supérieure. Alors que je conduisais l’Escalade 
avec Drenda, elle a dit : « Tu sais, je l’aime bien ; je pense que nous 
devrions en acheter une comme celle-ci ». J’ai accepté. « Nous devrions 
en acheter une exactement comme celle-ci, la version courte en blanc 
nacré. » Nous étions tous les deux d’accord.

Bien que nous n’ayons parlé de notre conversation à personne, 
environ un mois plus tard, alors que je sortais pour prendre mon journal, 
mon téléphone portable a sonné. J’ai reconnu la voix à l’autre bout du 
fil de quelqu’un qui fréquentait mon église. Il a dit : « Bonjour », puis a 
déclaré qu’il voulait m’acheter une Escalade. J’ai été surpris pendant une 
minute mais j’ai répondu : « Super ! ». Il m’a ensuite demandé quelle 
couleur je voulais, et je lui ai dit que nous adorions le modèle blanc 
nacré. Il a dit : « Je vous rappellerai quand j’en aurai une pour vous. » 
Cependant, il ne m’a pas demandé si je voulais le modèle court ou le 
modèle long. Un mois s’est écoulé et j’ai pensé qu’il avait peut-être 
oublié la voiture, mais il a fini par appeler et nous a dit de passer, qu’il 
avait l’Escalade prête pour que nous la récupérions. 

Lorsque nous sommes allés à sa rencontre, nous avons vu une 
magnifique Escalade blanc nacré, en version courte, qui était là. Elle 
était parfaite à tous égards, sans une égratignure, littéralement parfaite. 
Nous lui avons dit que nous l'adorions. Il s'est ensuite excusé en disant 
qu'il était désolé que cela ait pris autant de temps, mais bien qu'il ait 
essayé de trouver une version longue, tout ce qu'il a pu trouver était 
la version courte. Nous avons ri et dit : « C'est la version courte que 
nous voulions. » Nous avons ramené cette voiture chez nous et nous 
nous sentions comme les personnes les plus riches de la planète en 
la conduisant. Mais vous savez quoi ? Ces Escalades existent depuis 
longtemps. Je n'ai simplement jamais pensé à en avoir une ! Pour 
comprendre pleinement cette histoire, il faut savoir que j'ai déjà donné 
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huit voitures par le passé, donc j'avais déjà semé des graines en ce qui 
concerne les voitures. Je n'ai simplement jamais dit que j'en voulais 
une.

P.S. — Je sais ce que vous pensez, que ce genre de choses n'arrive 
qu'aux prédicateurs. Eh bien, j'ai travaillé dans le domaine financier 
pendant 36 ans et j'ai parlé à de nombreux prédicateurs. Pour vous 
dire la vérité, la majorité d'entre eux vivent au jour le jour. Non, ces 
choses ne nous sont pas arrivées et ne nous arrivent pas parce que nous 
prêchons sur le Royaume, mais parce que nous vivons dans le Royaume 
et appliquons les lois du Royaume à nos vies. En fait, j'étais sans 
dettes avant même de commencer mon église. Je n'avais pas besoin de 
commencer mon église pour avoir un travail qui paierait mes factures, 
soit dit en passant. J'ai fondé mon église pour dire aux gens ce que 
Drenda et moi avions découvert — la bonne nouvelle du Royaume !
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IL  y  a  plus  dans l a 
V ie  Que  de  Payer de s 

facture s !

C’était comme une brève oasis de vie au milieu de la tempête à 
laquelle je faisais face. Nous avions invité environ 50 personnes dans 
notre vieille ferme pour un après-midi autour d’un feu de camp, de hot-
dogs et de moments de convivialité. C’était durant les années de stress 
extrême, où nous n’avions pas d’argent et luttions juste pour survivre 
une semaine de plus. J’attendais avec impatience cet événement car 
j’étais émotionnellement épuisé et j’avais besoin de me concentrer un 
peu sur quelque chose de positif. La soirée fut un grand succès : la 
nourriture était délicieuse, beaucoup de nos amis étaient venus avec 
leurs enfants et tous passaient un bon moment. La maison était pleine 
quand on a frappé à la porte. Je pensais que c’était quelqu'un en retard 
à notre rassemblement, mais quand j’ai ouvert la porte, j'ai été salué par 
un employé de la compagnie électrique. Il m’a poliment annoncé qu’il 
était venu couper l’électricité en raison d’une facture impayée. J’étais 
horrifié. Ma maison était pleine d’invités et j’avais besoin d’électricité, 
sans compter l’embarras que cela causerait. 

J’ai rapidement demandé à l’employé de s’éloigner de la maison 
vers l’arrière-cour pendant une minute. Je lui ai demandé ce qu’il fallait 
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faire pour maintenir l’électricité en service et il m’a donné un montant. 
« C’est trop, ai-je pensé. Pouvez-vous baisser un peu le prix ? » Il a réfléchi 
un instant et m’a finalement donné un chiffre plus bas. « Pouvez-vous 
attendre jusqu’à mardi avant de déposer le chèque ? » ai-je demandé. 
Il a dit : « Pas de problème », et j’ai rédigé le chèque. Il n’y avait pas 
d’argent sur le compte ce vendredi-là, et je ne savais pas comment il 
y en aurait avant mardi non plus, mais au moins l’électricité est restée 
en service tout le week-end. Je ne me souviens pas de ce que j’ai fait le 
mardi, mais j’ai probablement trouvé quelque chose à mettre en gage. 

C’était une journée de notre vie passée en galère financière. 
Maintenant, imaginez vivre de cette façon pendant neuf ans ! Vivre 
sous ce genre de stress arrête toute vision et aspire chaque once de 
joie que peut apporter une journée. Chaque pensée est focalisée sur la 
survie, sur où trouver l’argent pour la prochaine facture. Ai-je dépensé 
trop la semaine dernière ? Devrais-je emmener ma calculatrice faire 
les courses pour m’assurer de ne pas dépasser ? Toujours réfléchir à 
comment faire quelque chose de la manière la moins chère possible. 
Mon ami, ce n’est pas vivre ! Regardez ce que dit Matthieu 6:25.

C’est pourquoi je vous dis : Ne vous inquiétez pas pour votre 
vie de ce que vous mangerez, ni pour votre corps, de quoi vous 
serez vêtus. La vie n’est-elle pas plus que la nourriture, et le corps 
plus que le vêtement ?

Jésus dit que les choses de la vie ne sont pas la vie elle-même ! Tout 
ce qui existe dans la vie sert à soutenir la vie, notre but. Mais depuis 
qu’Adam a perdu les provisions du Royaume, la vie est sans dessus 
dessous et maintenant tout ce qui soutient la vie est plus important 
que la vie elle-même. Les gens ne savent même pas ce qu’est la vraie vie 
et ils ne savent certainement pas qui ils sont réellement. Demandez à 
n'importe qui qui il est et il vous dira ce qu’il fait. « Je suis médecin », 
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« Je suis agent immobilier », etc. Non, ce n’est pas qui vous êtes ; c’est 
ce que vous faites. L’homme a perdu ses rêves. Ce que je veux dire, c’est 
que l’homme rêve maintenant de gagner plus d’argent mais a perdu 
le rêve de destinée. En d’autres termes, tout ce qui rapporte le plus 
d’argent devient son rêve. Cependant, parce que chaque personne est 
créée de manière unique avec des talents et des capacités différentes, 
elles se retrouvent dans une profession ou un emploi qui n’est pas leur 
passion. La vie devient des semaines interminables à attendre le week-
end, ou de longues années à attendre la retraite.

Permettez-moi de vous poser une question. Si vous n'aviez pas 
besoin d’argent, si vous aviez plus d’argent que vous ne pourriez jamais 
dépenser dans votre vie entière, que feriez-vous ? Vous trouveriez 
probablement quelque chose de différent à faire que ce que vous faites 
actuellement. Comme je l’ai mentionné précédemment, je sais d’après 
les statistiques qu'au moins 70 % des Américains, lorsqu’on leur 
demande s’ils aiment leur travail, répondent qu’ils ne font pas ce qu’ils 
aiment. Je veux que vous compreniez que cette course à la richesse, cette 
pression de la performance et cette constante inquiétude du lendemain 
n'a jamais été le plan de Dieu au commencement.

Dieu créa l’homme à son image, il le créa à l’image de Dieu, 
il créa l’homme et la femme. Dieu les bénit, et Dieu leur dit : 
Soyez féconds, multipliez, remplissez la terre, et l’assujettissez ; et 
dominez sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, et sur 
tout animal qui se meut sur la terre. 

Et Dieu dit : Voici, je vous donne toute herbe portant de la 
semence et qui est à la surface de toute la terre, et tout arbre ayant 
en lui du fruit d’arbre et portant de la semence : ce sera votre 
nourriture. Et à tout animal de la terre, à tout oiseau du ciel, et 
à tout ce qui se meut sur la terre, ayant en soi un souffle de vie, je 
donne toute herbe verte pour nourriture. Et cela fut ainsi. 
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Dieu vit tout ce qu’il avait fait et voici, cela était très bon. 
Ainsi, il y eut un soir, et il y eut un matin : ce fut le sixième jour.

— Genèse 1:27-31

L’homme a été créé le sixième jour de la création, à la fin du sixième 
jour pour être précis. Il a été créé à la fin du sixième jour car il a été créé 
pour habiter avec Dieu le septième jour, le jour que nous connaissons 
comme le jour de repos.

Ainsi furent achevés les cieux et la terre, et toute leur armée. 
Dieu acheva au septième jour son œuvre, qu’il avait faite : et il se 
reposa au septième jour de toute son œuvre, qu’il avait faite. Dieu 
bénit le septième jour, et il le sanctifia, parce qu’en ce jour il se 
reposa de toute son œuvre qu’il avait créée en la faisant.

— Genèse 2:1-3

La Bible dit que Dieu s’est reposé le septième jour. Il n’était pas 
fatigué ! Il avait terminé. Tout était achevé. Tout ce dont l’homme 
aurait jamais besoin sur la terre y était déjà quand l’homme est arrivé. 
Paix ! L’homme avait toutes les provisions dont il aurait jamais besoin. 
Il n’avait pas à s’inquiéter de payer les factures ou d’être malade. Il avait 
un corps parfait et une femme parfaite. Ils se concentraient seulement 
sur l’un l’autre, sur Dieu et sur leur mission, ou leur but. Adam était 
responsable de la terre ; il en avait le contrôle total par l’autorité et le 
pouvoir du Royaume de Dieu. Mais nous connaissons déjà la fin de 
cette histoire. Adam et Ève ont trahi le Royaume de Dieu et ont perdu 
leur position, perdu leurs provisions et perdu leur but. Leur but est 
devenu la survie. L’inquiétude et la peur ont désormais envahi leurs 
pensées ainsi que la lutte pour survivre. Comme le dit Genèse 3:17, 
cela nécessitait un travail pénible et de la sueur. 
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Adam a perdu le septième jour !

Il n’y avait plus de repos, plus de paix. Une sombre incomplétude 
enveloppait sa vie et Adam devait courir pour devancer le vide. 
L’homme vit dans cet état d'incomplétude depuis lors. Mais il y avait 
de l’espoir. Lorsque l’homme est tombé, Dieu lui a donné un souvenir, 
une image si vous voulez, de ce qu’Il allait un jour rendre à Sa création. 
C’était appelé le Sabbat. Le mot sabbat signifie littéralement repos. 
Le septième jour de la semaine fut donné à l’homme comme jour de 
Sabbat. La règle du Sabbat, comme vous pouvez l’imaginer, était de ne 
faire aucun travail ; aucune sueur ni aucun dur labeur n’était autorisé. 
C’était un jour où l’homme devait 
s’arrêter, profiter de sa famille et adorer 
Dieu. Toutes les provisions pour le 
Sabbat devaient être achevées avant que 
le Sabbat ne commence. Même le repas 
du Sabbat devait être préparé la veille au 
soir. C’était un jour de repos pour lequel 
toutes les provisions et tous les détails 
des besoins potentiels étaient déjà pris 
en charge. L’homme pouvait s'arrêter et 
penser à autre chose que la survie.

Le jour du Sabbat était juste cela, 
un jour. Mais depuis lors, l’homme 
rêve d’une vie de repos. La quête de 
richesse de l’homme est le symptôme 
de son désir d’être libéré du dur labeur et de la sueur qui l’ont tenu 
prisonnier toute sa vie. La richesse nous attire par la possibilité de nous 
échapper vers un lieu de repos — un endroit où nous pouvons nous 
concentrer sur ce que nous voulons vraiment faire, vivre des vies pleines 
de sens plutôt que survivre.

La richesse nous attire 
par la possibilité 
de nous échapper 
vers un lieu de repos 
— un endroit où 
nous pouvons nous 
concentrer sur ce que 
nous voulons vraiment 
faire, vivre des vies 
pleines de sens plutôt 
que survivre.
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Aujourd’hui, le Sabbat, le septième jour, que vous le célébriez le 
samedi ou le dimanche, n’est pas honoré dans notre culture. Oui, la 
plupart des gens qui vont à l’église y vont le dimanche matin. Mais si l’on 
regarde la culture dans son ensemble, on ne pourrait pas le distinguer d’un 
autre jour de travail. Quand j’étais enfant, tout était fermé le dimanche. 
On ne pouvait pas faire les magasins le dimanche ; on ne pouvait même 
pas acheter de l’essence le dimanche. Mon père devait s’assurer de faire 
le plein de carburant le samedi soir pour avoir ce dont il avait besoin 
le dimanche. Si vous en savez beaucoup sur moi, vous savez que j’aime 
la chasse, mais en tant que chasseur, je ne pouvais même pas chasser 
le dimanche. Il était interdit de chasser le dimanche. Les gens avaient 
l’habitude de porter leurs plus beaux vêtements et de faire de grands 
déjeuners en famille le dimanche. Mais bien sûr, tout cela a changé 
aujourd’hui. Mais l’image véritable du Sabbat n’a pas changé.

Mais peu importe à quel point le Sabbat était préparé, peu importe 
à quel point le repas en famille était grand, le lundi arrivait. « Le 
blues du lundi matin » est synonyme d’angoisse aussi loin que je m’en 
souvienne. « Je dois aller travailler » et « retourner au charbon » étaient 
des expressions utilisées pour décrire le lundi matin. Et si vous vous 
arrêtez et y réfléchissez, cela sonnait presque comme de l’esclavage. 
Mais Dieu merci, c’est vendredi ! Même aujourd’hui, le week-end et 
le Sabbat offrent un bref moment de repos à la plupart des gens. Mais 
cela est de courte durée et l’embouteillage du lundi matin les attend.

Mais s’il existait vraiment un moyen de vivre une vie en Sabbat 
perpétuel ? Comme ce serait génial s’il existait vraiment un moyen 
de vivre une vie libérée de la peur, remplie de provisions, pleine de 
sens et dans un lieu de repos ! Drenda et moi avons vécu une vie de 
tourment, de peur, de maladie et d’insécurité pendant neuf longues 
années jusqu’à ce que nous découvrions que le repos du Sabbat était en 
fait une possibilité pour notre vie. Je suis sérieux ! 
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Il y a donc un repos de sabbat réservé au peuple de Dieu. 
Car celui qui entre dans le repos de Dieu se repose de ses œuvres, 
comme Dieu s’est reposé des siennes. Efforçons-nous donc d’entrer 
dans ce repos, afin que personne ne tombe en donnant le même 
exemple de désobéissance.

— Hébreux 4:9-11

Mon ami(e), c’est le Nouveau Testament. Il y a un repos du Sabbat 
disponible pour le peuple de Dieu aujourd'hui. Ce passage de l’Écriture 
implique que nous pouvons entrer dans le repos de Dieu et nous reposer 
de notre travail. Rappelle-toi ce que nous venons d’étudier : le repos de 
Dieu dit que tout est complet, achevé, 
et que les provisions sont facilement 
disponibles. Nous pouvons être libres  
de la mentalité de survie, libres de la 
pauvreté et libres de la maladie. Il y 
a de nouvelles possibilités ! Le Sabbat 
n’était pas seulement une information 
de l’Ancien Testament, il nous 
concerne également aujourd’hui. 
Mais attendez avant de penser que 
je parle de vivre à nouveau sous tout 
le légalisme et les rituels de l’Ancien 
Testament, ce n’est pas le cas. Au contraire, je veux examiner ce repos 
du Sabbat dont parle l’épître aux Hébreux. Parce que, comme Drenda 
et moi l’avons découvert, il y a là une clé très importante pour que le 
Royaume de Dieu fonctionne et pourvoit dans notre vie comme Dieu 
l’a prévu. 

SURPRISE : LE SABBAT N’EST PLUS UN JOUR !

Comme ce serait génial 
s'il existait vraiment 
un moyen de vivre une 
vie libérée de la peur, 
remplie de provisions, 
pleine de sens et dans 
un lieu de repos !
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J’espère que cette déclaration a attiré ton attention. Il y a eu 
beaucoup de discussions au sein du corps du Christ sur la façon dont 
le Sabbat devrait être célébré : le samedi, le dimanche, ou du coucher 
du soleil le vendredi soir au coucher du soleil le samedi soir. Des 
dénominations entières ont été construites autour de leur interprétation 
du Sabbat. Avant de jeter ce livre à travers la pièce en pensant que je 
suis un hérétique, je vous en prie, laissez-moi encore un moment et 
regardons à Colossiens 2:16-17.

Que personne donc ne vous juge au sujet du manger ou du 
boire, ou au sujet d’une fête, d’une nouvelle lune, ou des sabbats : 
c’était l’ombre des choses à venir, mais le corps est en Christ.

— Colossiens 2:16-17

Veuillez prêter attention à ce que Paul dit. Le jour du Sabbat 
était une ombre des choses à venir ; la réalité, cependant, se trouve en 
Christ. Le jour du Sabbat était une ombre, ce n’était pas la vraie chose. 
Si Christ est la vraie chose, alors le jour du Sabbat était une ombre de 
qui Il est et de ce qu’Il a fait. Permettez-moi de le dire ainsi : le jour 
du Sabbat n’a pas le pouvoir d’enlever ou de changer le système de 
malédiction terrestre du dur labeur et de la sueur qu’Adam a amené 
dans le domaine terrestre. Si vous l’honorez religieusement, en soi et 
par lui-même, il n’a aucun pouvoir pour vous libérer. Mais c’est une 
ombre, une image, de ce que vous trouverez en Christ.

Quand vous étiez au cours préparatoire, votre professeur vous a 
tous fait faire des dessins en silhouette de vos têtes de profil. Il a pris un 
projecteur, vous a fait asseoir en face de lui, et il a projeté une ombre de 
votre tête sur une feuille de papier blanc. Ensuite, il a dessiné le contour 
de votre ombre et a créé votre silhouette, que vous avez découpée 
et emportée chez votre maman pour la fête des mères. L’ombre a 
reproduit un certain portrait de vous, mais elle n’a pas reproduit votre 
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essence, votre caractère ni votre personnalité. Mais elle donnait des 
informations sur vous. 

Le Sabbat a fait la même chose. Son ombre disait de ne pas 
travailler, aucun dur labeur et aucune sueur. C’était seulement une 
ombre, pas la vraie chose. Mais elle pointait vers Jésus-Christ, qui nous 
a effectivement libérés du fléau de la loi et du système de malédiction 
terrestre et nous a rétablis en tant que fils et filles de Dieu et citoyens du 
grand royaume de Dieu ! Encore une fois, c’était une image de ce que 
Jésus nous rendrait un jour. C’est une œuvre achevée où tout ce dont 
nous avons besoin pour vivre nous a été restauré. Cependant, comme 
le dit l’épître aux Hébreux, nous entrons dans ce repos par la foi. 
Rappelez-vous, la foi est nécessaire pour que le ciel ait la juridiction 
ici dans le domaine terrestre. Sur la croix, Jésus a crié : « Tout est 
accompli ! », tout comme Dieu l’avait dit à la fin du sixième jour.

Le Sabbat pour la plupart des gens aujourd’hui est un jour religieux. 
Les gens considèrent le Sabbat comme le jour de Dieu, un jour où nous 
sommes redevables à Dieu d’aller à l’église, de faire des choses pour 
Dieu et de faire d’autres activités religieuses. Jésus a dû corriger Ses 
disciples, qui avaient la même mentalité.

Puis il leur dit : Le sabbat a été fait pour l’homme, et non 
l’homme pour le sabbat,

— Marc 2:27

Le Sabbat a été fait pour l’homme, non l’homme pour le Sabbat. 
Savez-vous que beaucoup de gens se sentent coupables s’ils manquent 
l’église ? Pourquoi se sentent-ils coupables d’avoir manqué l’église alors 
qu’en réalité, ils sont l’église ? Je ne dis pas que nous ne devrions pas 
nous rassembler pour adorer du tout, mais la mentalité indique qu’ils 
ont une mauvaise conception du Sabbat.

Je sais que vous êtes peut-être encore confus, donc permettez-moi 
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d’aller un peu plus loin en examinant un commentaire que Jésus a fait 
dans Jean 11.

Jésus, étant arrivé, trouva que Lazare était déjà depuis quatre 
jours dans le sépulcre. Et, comme Béthanie était près de Jérusalem, 
à quinze stades environ, beaucoup de Juifs étaient venus vers 
Marthe et Marie, pour les consoler de la mort de leur frère. 
Lorsque Marthe apprit que Jésus arrivait, elle alla au-devant de 
lui, tandis que Marie se tenait assise à la maison. 

Marthe dit à Jésus: Seigneur, si tu eusses été ici, mon frère ne 
serait pas mort. Mais, maintenant même, je sais que tout ce que 
tu demanderas à Dieu, Dieu te l’accordera. 

Jésus lui dit : Ton frère ressuscitera. 
Je sais, lui répondit Marthe, qu’il ressuscitera à la résurrection, 

au dernier jour. 
Jésus lui dit : Je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en 

moi vivra, quand même il serait mort ; et quiconque vit et croit 
en moi ne mourra jamais. Crois-tu cela ? 

Elle lui dit : Oui, Seigneur, je crois que tu es le Christ, le Fils 
de Dieu, qui devait venir dans le monde.

— Jean 11:17-27

Jésus a déclaré qu’Il était la résurrection ; ce n’était pas juste un 
jour. Le jour du Sabbat était et est l’ombre de ce que Jésus a fait pour 
nous sur la croix. Jésus est le vrai Sabbat et en lui nous trouvons l’accès 
au Royaume de Dieu et à tout ce qu’il possède. Ainsi, nous pouvons 
nous reposer !

Revenons maintenant à notre passage du Nouveau Testament dans 
l’épître aux Hébreux.

Il y a donc un repos de sabbat réservé au peuple de Dieu. 
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Car celui qui entre dans le repos de Dieu se repose de ses œuvres, 
comme Dieu s’est reposé des siennes. Efforçons-nous donc d’entrer 
dans ce repos, afin que personne ne tombe en donnant le même 
exemple de désobéissance.

— Hébreux 4:9-11

L’ombre du jour du Sabbat dit qu’il est interdit de travailler dur 
et de transpirer pour ce dont vous avez besoin le jour du Sabbat, mais 
elle ne nous a donné qu'un aperçu de ce que Jésus a fait, c’est-à-dire 
nous affranchir du système de malédiction terrestre qui nous obligeait 
à travailler dur et à transpirer pour survivre. En d’autres termes, ce que 
cela représentait est devenu une réalité en Christ. En fait, le premier 
message que Jésus a prêché s’adressait au jour du Sabbat. Dans Ésaïe 
61, nous trouvons les mots de Son tout premier sermon, qu’Il a prêché 
dans Luc 4.

L’esprit du Seigneur, l’Éternel, est sur moi, Car l’Éternel m’a 
oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux ; 

— Ésaïe 61:1

En disant qu’il y avait une issue à la pauvreté, il affirmait qu’il 
y avait une solution au système de malédiction terrestre de travail 
pénible et de sueur. C’est cette servitude à la recherche de provisions 
qui gardait les hommes prisonniers et incapables de trouver du repos. 
Mais le jour du Sabbat n’était pas la seule image que Dieu avait donnée 
à Son peuple de ce qui allait être restauré un jour. Il y avait aussi l’année 
du Sabbat !

Tous les sept ans, tu feras relâche. Et voici comment s’observera 
le relâche. Quand on aura publié le relâche en l’honneur de 
l’Éternel, tout créancier qui aura fait un prêt à son prochain se 
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relâchera de son droit, il ne pressera pas son prochain et son frère 
pour le paiement de sa dette. Tu pourras presser l’étranger ; mais tu 
te relâcheras de ton droit pour ce qui t’appartiendra chez ton frère. 

Toutefois, il n’y aura point d’indigent chez toi, car l’Éternel 
te bénira dans le pays que l’Éternel, ton Dieu, te fera posséder 
en héritage, pourvu seulement que tu obéisses à la voix de 
l’Éternel, ton Dieu, en mettant soigneusement en pratique tous 
ces commandements que je te prescris aujourd’hui. L’Éternel, ton 
Dieu, te bénira comme il te l’a dit, tu prêteras à beaucoup de 
nations, et tu n’emprunteras point ; tu domineras sur beaucoup 
de nations, et elles ne domineront point sur toi.

— Deutéronome 15:1-6

Remarquez qu’ils devaient annuler toutes les dettes tous les sept 
ans. Encore une fois, nous voyons Dieu utiliser le nombre sept pour 
montrer que tout est complet. Il n’y a pas de manque ; Il a fourni tout 
ce dont l’homme a besoin. Mais si certains ont remis en question Sa 
sagesse en leur disant de remettre les dettes, Il a ajouté : « Toutefois, 
il n’y aura pas de pauvre chez toi, car l’Eternel te bénira dans le 
pays que l’Eternel, ton Dieu, te fera posséder en héritage ». Il a 
continué en disant qu’ils seraient tellement bénis qu’ils deviendraient 
les prêteurs et non les emprunteurs. Encore une fois, nous voyons ici 
que le système de malédiction terrestre de dur labeur et de sueur a été 
annulé par une nouvelle loi de la vie qui nous a tirés de la malédiction 
de la loi du péché et de la mort.

Comme au jour du Sabbat, ils ne devaient pas travailler durement 
et transpirer pendant une année entière ; par conséquent, ils n’avaient 
pas le droit de semer leurs cultures. Mais ensuite, les choses ont été 
un peu plus fastidieuses. Non seulement devaient-ils remettre leur 
dette à quiconque leur devait, mais en plus ils n’étaient pas autorisés à 
semer leurs cultures. À ce stade, quelqu’un pourrait dire : « Hé, je peux 
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survivre un jour avec ce qu’il y a dans le frigo, mais survivre toute une 
année sans travailler est un peu plus difficile. »

Ainsi, l’ombre nous dit encore de remettre nos dettes. Il leur a dit 
qu’ils n’auraient pas à utiliser l’endettement car ils auraient tellement 
qu’ils seraient les prêteurs et non les emprunteurs. L’endettement est 
un système basé sur l’insuffisance, mais Dieu va tout leur fournir afin 
que l’endettement ne soit plus nécessaire. L’ombre dit : « Vous ne devez 
pas planter vos cultures », faisant référence à une nouvelle façon de 
vivre en dehors du système de malédiction terrestre. Maintenant, tout 
cela se trouve en Jésus-Christ.

Mais attendez, il y a plus — une plus grande image encore pour 
montrer au peuple de Dieu ce qui allait arriver. C’est ce qu’on appelait 
l’Année du Jubilé. 
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CHAPITRE 7

C’ E st  Impossible  !

Ce que vous êtes sur le point de lire est incroyable. Non, laissez-moi 
reformuler ça. Vous penserez en fait que c’est totalement impossible. 
Je parle de l’Année du Jubilé, la plus grande illustration de ce que Jésus 
veut faire dans vos finances, écrite dans l’Ancien Testament, pourtant 
peu de gens savent ou comprennent ce que cela dit. Nous avons déjà 
parlé du jour du Sabbat et de l’année du Sabbat, tous deux étant les 
ombres de ce que nous avons en Christ, mais maintenant nous arrivons 
à l’événement majeur, l’Année du Jubilé.

Rien que le nom sonne comme une célébration, n’est-ce pas ? 
Cependant, dans le domaine des finances, la plupart des gens — et 
quand je dis la plupart des gens, malheureusement, cela inclut la 
plupart des chrétiens aussi — n’ont pas grand-chose à célébrer. Comme 
je l’ai partagé, je suis actif dans le domaine financier depuis 36 ans 
maintenant. J’ai possédé plusieurs entreprises et j’ai travaillé avec des 
dizaines, voire des centaines, de milliers de personnes sur leurs finances 
personnelles pendant cette même période. Je sais donc ce qui se passe. 
Et je sais ce qui se cache habituellement derrière la belle voiture neuve 
ou la belle grande maison. Ce sont généralement beaucoup de dettes 
et de stress. Hé, je ne critique pas le fait d’avoir une belle voiture ou 
une grande maison. Cela coûte simplement beaucoup d’argent de nos 
jours pour vivre.
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Et le système de malédiction terrestre est un système de survie qui 
est en général insuffisant pour libérer les gens. Croyez-moi, parmi les 
milliers et les milliers de gens que j’ai rencontrés, la plupart n’étaient 
pas de mauvaises personnes. Ils faisaient de leur mieux par eux-mêmes, 
sans connaître le Royaume de Dieu ni ce que je partage dans ce livre 
non plus. Bien sûr, vous savez que Drenda et moi avons nous-mêmes 
vécu pendant neuf longues et difficiles années dans une situation 
financièrement stressante jusqu’à ce que nous découvrions le repos du 
Sabbat. Après avoir vécu ainsi pendant si longtemps, on ne se rend pas 
compte à quel point on tolère le dysfonctionnement et on le considère 
comme normal.

Il y a plusieurs années, Dieu m’a confronté à ma façon de penser 
limitée et m’a fait comprendre que je devrais profiter du Jubilé, de la 
fête, mais je ne le faisais pas. Oui, j’étais sorti de mes dettes ; oui, j’avais 
vu des choses incroyables se produire ; et oui, j’étais heureux et satisfait. 
Mais j’avais arrêté de rêver et Dieu le savait, il voulait que je me dépasse 
à nouveau, que je continue de créer et de rêver. J’étais devenu un peu 
stagnant, heureux mais stagnant.

Comme je l’ai dit, je possède une société de services financiers et 
chaque année, l’un de mes fournisseurs m’invitait à un événement pour 
célébrer le succès de l’année précédente. Environ 250 des meilleurs 
associés et cadres y participaient. C’était un voyage tout compris vers 
des endroits vraiment formidables, mais pour les premiers, il y avait une 
reconnaissance spéciale et des primes. Parce que je suis occupé à diriger 
une grande église, à faire de la télévision et à gérer mon entreprise, j’ai 
toujours eu l'impression de ne pas avoir le temps de produire ce qui 
était nécessaire pour atteindre le niveau de reconnaissance supérieur.

Mais une année en particulier, alors que j’étais assis à la réunion et 
que je regardais les dix premiers associés être reconnus et recevoir leurs 
primes de 100 000 dollars, j’ai été convaincu. Je me suis dit : « Attends 
une minute ! Je devrais être là-haut sur cette scène moi aussi. Je suis 
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un enfant de Dieu et le Saint-Esprit est mon Conseiller. Je devrais être 
là-haut en train de partager et de démontrer la bonté de Dieu ! » Alors, 
Drenda et moi avons décidé à ce moment-là que nous serions sur cette 
scène l’année suivante. Comment ? Nous n’en avions aucune idée.

Pendant les 10 années précédentes, j’avais réalisé un chiffre d'affaires 
d’environ 3 à 4 millions de dollars par an avec cette seule entreprise, 
mais pour atteindre le top 10, il fallait produire environ 11 millions de 
dollars. Je n’avais aucune idée de comment j’allais atteindre ce niveau 
et je n’étais même pas sûr que ce soit possible avec mon emploi du 
temps chargé. Une chose que j’avais apprise, cependant, était que je ne 
pouvais pas y arriver par mes propres forces. Alors Drenda et moi avons 
prié et fixé notre objectif, en semant une graine financière, en libérant 
notre foi et en déclarant que c’était réglé.

Pour faire court, en janvier de 
l’année suivante, alors que la nouvelle 
année venait de commencer, Dieu 
m’a montré dans un rêve comment 
atteindre mon objectif. Il m’a montré 
exactement ce que je devais faire ; et 
tant que je suivrais ce qu’il m'avait 
montré, j’y parviendrais. Savez-vous 
que nous avons atteint cet objectif de 11 millions de dollars cette 
année-là avec une seule vente ! Quelle excitation d’être sur cette scène 
lors de la prochaine convention avec les 10 meilleurs de l'entreprise et 
de recevoir cette prime de 100 000 dollars. Vous voulez savoir à quel 
point c’était génial ? C’était une véritable fête. Non seulement nous 
avions atteint notre objectif avec la prime, mais nos revenus avaient 
également augmenté de centaines de milliers de dollars cette année-là. 
Ça ressemble à une fête pour moi !

Alors, lorsque je commence à parler d’un événement de l’Ancien 
Testament comme l’Année du Jubilé, ne vous endormez pas en 

oN ne se rend pas 
compte à quel 
point on tolère le 
dysfonctionnement et 
on le considère comme 
normal.
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pensant  que c’est ennuyeux, car ce ne l’est pas. Rappelez-vous, la vie 
est meilleure avec une fête, alors regardons de plus près au plus grand 
événement ou à la plus grande fête qu’Israël ait célébré(e) et apprenez 
comment organiser le (la) vôtre.

L'Année du Jubilé

Dans cette année de jubilé, chacun de vous retournera dans sa 
propriété. Car c’est le jubilé : vous le regarderez comme une chose 
sainte. Vous mangerez le produit de vos champs. La cinquantième 
année sera pour vous le jubilé : vous ne sèmerez point, vous ne 
moissonnerez point ce que les champs produiront d’eux-mêmes, et 
vous ne vendangerez point la vigne non taillée. Et vous sanctifierez 
la cinquantième année, vous publierez la liberté dans le pays pour 
tous ses habitants: ce sera pour vous le jubilé ; chacun de vous 
retournera dans sa propriété, et chacun de vous retournera dans sa 
famille. Le dixième jour du septième mois, tu feras retentir les sons 
éclatants de la trompette ; le jour des expiations, vous sonnerez 
de la trompette dans tout votre pays. Tu compteras sept sabbats 
d’années, sept fois sept années, et les jours de ces sept sabbats 
d’années feront quarante-neuf ans.

— Lévitique 25:8-13

Alors que je commence à discuter de l’Année du Jubilé, permettez-
moi de poser quelques bases que vous auriez déjà pu remarquer. L’Année 
du Jubilé avait lieu tous les 50 ans, juste après une année sabbatique, la 
quarante-neuvième année. Vous pouvez déjà voir émerger un énorme 
problème, n’est-ce pas ? Pendant l’année sabbatique, les Israélites 
n’étaient pas autorisés à planter leurs cultures. L’Année du Jubilé qui 
suivait cette année avait la même exigence de ne pas planter de cultures. 
En substance, Israël n’avait donc pas de récolte pendant deux années 
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consécutives, puis devait attendre la troisième année pour que ces 
cultures mûrissent et soient récoltées avant de pouvoir reconstituer 
leurs réserves alimentaires. Cela pouvait poser un sérieux problème 
à quiconque appréciait un bon repas ou gagnait sa vie en vendant 
des céréales. Lorsque Moïse a transmis les instructions concernant 
l’Année du Jubilé, vous pouvez imaginer la confusion que cela a dû 
provoquer. Bien sûr, l’idée d’avoir trois années de congé était agréable, 
mais quelqu’un devait en payer le prix. La première chose qu’ils ont 
demandée à Moïse quand ils en ont entendu parler, c’était : « Comment 
est-ce possible ? »

Si vous dites : Que mangerons-nous la septième année, 
puisque nous ne sèmerons point et ne ferons point nos récoltes ? je 
vous accorderai ma bénédiction la sixième année, et elle donnera 
des produits pour trois ans. Vous sèmerez la huitième année, et 
vous mangerez de l’ancienne récolte ; jusqu’à la neuvième année, 
jusqu’à la nouvelle récolte, vous mangerez de l’ancienne.

— Lévitique 25:20-22

Dieu leur donna une réponse incroyable que nous allons explorer en 
détail dans la suite de ce livre. Il dit qu’Il enverrait une telle bénédiction 
la sixième année, qu’elle serait suffisante pour durer les trois années 
jusqu’à ce que la nouvelle récolte arrive après l’Année du Jubilé. Il y a 
ici un parallèle avec les jours de la création. La Bible dit que Dieu avait 
achevé la création le sixième jour et qu’Il se reposa. Bien qu’Il se soit 
reposé, Il n’était pas fatigué. En réalité, Il avait terminé. Tout ce dont 
l’homme avait besoin avait été créé et mis à sa disposition.

Dieu montrait maintenant à Israël une image de plus qu’assez, ce qui 
contrastait fortement avec le système terrestre de malédiction, de dur 
labeur et de sueur. Il voulait qu’ils Le voient comme celui qui pourvoit 
et qu’ils comprennent qu’Il le fait d’une manière puissante. Encore 



122

Votre révolution financière : La Puissance du Repos

une fois, bien que ce soit une image de la provision de Dieu pour leur 
époque, ce n’est qu’à l'arrivée de Jésus que nous voyons ce que l’ombre 
nous montrait. Dans le naturel, il n’y avait tout simplement aucun 
moyen de survivre pendant ces trois années sans semer de culture. De 
même, dans le naturel, vivre sous le système de malédiction terrestre 
ne permettrait aucune chance de gagner financièrement sans passer vos 
jours et vos nuits à travailler dur. Vous ne pouvez tout simplement pas 
courir assez vite pour tout accomplir. Essayez de prendre trois ans de 

congé de votre emploi actuel tout 
en ayant des obligations en cours, 
et vous préparerez certainement la 
faillite. Mais Dieu essaie de leur 
montrer une nouvelle voie, une où 
Il pourvoit pour Son peuple, tout 
comme Adam avait reçu tout ce 
que Dieu avait préparé pour lui lors 
de la création.

Il y a encore deux autres choses 
que l’Année du Jubilé nous montre et que nous devons comprendre. 
Encore une fois, nous voyons la terre se reposer, sans travail pénible 
ni transpiration pendant cette cinquantième année. Vous remarquerez 
également que toute la terre devait être rendue à son propriétaire 
d’origine. Lorsque Israël a traversé le Jourdain, chaque tribu et chaque 
famille s’est vu attribuer une terre par laquelle ils posséderaient et 
produiraient la nourriture et les revenus dont ils avaient besoin pour 
survivre. En bref, la terre était leur richesse. Sur elle, ils cultivaient des 
cultures et élevaient leur bétail. Donc, restituer toute la terre à son 
propriétaire d’origine signifiait rendre la capacité de prospérer.

Encore une fois, ceci est une ombre de ce que Jésus a fait pour nous. 
L’ombre indique que la prospérité devait être restituée aux citoyens de la 
nation d’Israël. La réalité nous dit la même chose, que notre prospérité 

Une fois que vous 
apprenez ce que le 
Sabbat nous montre 
réellement, d'énormes 
changements peuvent se 
produire dans votre vie 
financière.



123

C’Est Impossible !

nous a également été restituée, que l’héritage du Royaume de Dieu 
nous appartient à nouveau.

Il y a une troisième chose que l’Année du Jubilé nous montre, c'est 
que tous les esclaves devaient être libérés et renvoyés dans leurs familles. 
C’est énorme. Encore une fois, l’ombre indique que vous n’êtes plus un 
esclave mais un fils ou une fille. La réalité en Christ dit que vous n’êtes 
plus un esclave mais un fils ou une fille dans la maison de Dieu, avec 
tous les droits sur l’héritage et la prospérité de la maison.

Alors, réfléchissez à ce que vous venez d’apprendre. Jésus nous 
a rendu ce qu’Adam avait perdu. Jésus nous a libérés de l’esclavage, 
faisant de nous des fils et des filles de Dieu. Il nous a délivrés du système 
terrestre de malédiction du dur labeure et de la sueur, permettant à 
Dieu de bénir notre travail de manière puissante. Bien que Jésus ait 
payé pour toutes ces choses, nous devons encore savoir comment nous 
en emparer dans nos vies réelles ici sur terre. C'est là que beaucoup, 
beaucoup de chrétiens se trompent. Ne sachant pas que le  Royaume 
fonctionne par des lois, ne connaissant pas leurs droits légaux en tant 
que fils et filles et citoyens, ils croient que Dieu choisit arbitrairement 
qui Il veut bénir. Par conséquent, ils n’étudient pas les lois du Royaume, 
qui détiennent les clés pour réellement profiter et mettre en œuvre ce 
que la Bible dit être à eux. Je vous le dis, une fois que vous apprenez 
ce que le Sabbat nous montre réellement, d’énormes changements 
peuvent se produire dans votre vie financière. 

Un homme de mon église a commencé à m’écouter enseigner sur 
la foi et sur le fonctionnement du Royaume de Dieu. Sa famille et ses 
enfants ont étudié ensemble ces lois en tant que famille. À l’approche 
de la nouvelle année, ils ont décidé d’exercer leurs droits légaux et 
de croire pour rembourser deux propriétés locatives qu’ils venaient 
d’acquérir cette année-là. Si je me souviens bien, le montant total 
nécessaire pour rembourser les deux maisons était d’environ 400 000 
dollars. Ils ont donc prié et semé une graine financière significative dans 
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le but de payer ces deux maisons cette année-là. C’était un grand défi 
pour eux, mais cet homme travaillait dans un domaine où il existait la 
possibilité de trouver suffisamment de clients et/ou de grands contrats 
clients qui pourraient financer une telle possibilité. Toute la famille a 
prié ensemble et a convenu que cela se réaliserait. Chaque semaine, la 
famille passait en revue leur objectif et examinait les Écritures qui leur 
donnaient la base légale sur laquelle compter pour s’attendre à une telle 
récolte. Bien sûr, cet homme savait qu’il devait faire sa part.

Eh bien, au fur et à mesure que l’année avançait, quelques gros 
contrats sont devenus une possibilité, mais avec toutes les grandes 
entreprises, les contrats de plusieurs millions de dollars ne se concrétisent 
pas rapidement. Vers le milieu de l’année, cet homme a obtenu une grosse 
vente pour son entreprise, si importante qu’elle représentait environ 40% 
de toute la production de son entreprise pour l’année. Avec ce chèque de 
commission, il a pu rembourser l’une des propriétés locatives. Vers la 
fin de l’année, une autre société a indiqué qu’elle signerait effectivement 
des contrats pour le contrat de plusieurs millions de dollars que mon 
ami leur proposait également. Mais la date de clôture de l’accord ne 
cessait de changer. Les documents étaientt prêts, puis la date était 
modifiée et les documents devaient être refaits, et ensuite la date était à 
nouveau modifiée. C’était maintenant la fin de l’automne lorsque mon 
ami a été informé que l’équipe de direction avec laquelle il travaillait 
avait changé et qu’une nouvelle équipe allait prendre le relais.

Mon ami était abasourdi ; il savait ce que cela signifiait. La nouvelle 
équipe de direction n’était pas au courant du contrat en cours, qui était 
bien sûr désormais nul et non avenu. Il devrait recommencer tout le 
processus depuis le début avec la nouvelle équipe. Lorsqu’il a rencontré 
la nouvelle équipe de direction, ces derniers ont paru favorables à l’idée 
d’examiner les suggestions de son entreprise. Après l’avoir examiné fin 
novembre, ils ont déclaré qu’ils souhaitaient avancer dans le projet. 
Mais encore une fois, les démarches administratives ont été retardées et 
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réécrites jusqu’à ce qu’il ne reste plus que deux jours avant la nouvelle 
année. Mon ami a reçu un appel disant qu’ils souhaitaient le rencontrer 
et signer les documents, et qu’ils paieraient comptant s’il pouvait les 
rencontrer et signer ce jour-là. Mon ami a touché une commission 
suffisante sur cet accord pour atteindre son objectif de rembourser les 
deux maisons au cours de l’année dans lequel lui et sa famille avaient 
placé leur foi.

Ce n’est qu’en étudiant les principes du Royaume qu’il a pu imaginer 
un tel objectif élevé, car il n’avait jamais décroché un contrat aussi 
important auparavant, ni gagné autant d'argent au cours des années 
précédentes, ce qui aurait indiqué que son objectif était probable. Il 
m’a dit qu’ils avaient organisé une fête pour célébrer cette victoire !

Une autre histoire du style « c’est vraiment arrivé » concerne l’un de 
mes enfants. Bien sûr, tous mes enfants ont observé le fonctionnement 
du Royaume toute leur vie. Ils ont tous appliqué les principes dont 
je parle et ont vu Dieu accomplir des choses incroyables. Bien qu’ils 
soient dans la vingtaine, ils ont tous leurs voitures payées ; et la plupart 
d’entre eux ont leurs maisons payées ou presque payées. Mon fils 
aîné, Tim, voulait acheter une maison comptant. Il a donc semé sa 
semence, croyant en Dieu pour une bonne affaire sur une maison dans 
sa fourchette de prix. Il est également très doué en construction, donc 
il n’avait pas peur d’acheter une maison à rénover.

Il a passé du temps à chercher des maisons, mais n’a pas trouvé celle 
qui convenait. Mais un jour, il conduisait et a repéré cette maison à vendre 
qu’il n'avait jamais vue auparavant. C’était une saisie immobilière, et en la 
regardant, il savait que la maison avait besoin de travaux, mais elle semblait 
parfaite. Il a appelé l’agent immobilier et lui a demandé de vérifier le prix de 
la maison. Il n’en a pas cru ses oreilles — 37 000 dollars. « Mais comment 
cela serait-il possible ? » a-t-il pensé.

L’agent a fait des recherches sur la maison et a raconté une histoire 
incroyable. La maison était effectivement une saisie immobilière, et 
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elle était mise en vente pour environ 110 000 dollars six mois plus tôt. 
C’était le prix de saisie, mais la maison avait été vendue pour environ 
160 000 dollars quelques années plus tôt. Apparemment, personne 
n’avait manifesté d’intérêt pour la maison au cours des six derniers mois 
depuis sa mise en vente. La banque a donc continué à baisser le prix, ne 
sachant pas pourquoi personne n’était intéressé. Mais ensuite, lorsque 
Tim et son agent immobilier ont creusé un peu plus profondément, ils 
ont découvert pourquoi il n’y avait pas d’intérêt pour la maison. Elle 
était inscrite dans une ville complètement différente, avec une adresse 
différente, et même le numéro de téléphone pour se renseigner était 
erroné. Donc, personne ne savait que la maison était là ! La maison, 
située sur une petite route à la campagne, dans une impasse, loin de la 
circulation. Le prix n’a cessé de baisser jusqu’au jour où Tim l’a repérée. 
Incroyable ! J’ai dit à Tim que la maison était cachée rien que pour lui. 
Il l’a repeinte et a fait quelques modifications, puis l’a revendue pour 
environ 160 000 dollars.

Ma fille Amy conduit l’adoration à l’église Faith Life Church. Elle et 
Jason avaient besoin d’une maison plus grande car leur famille passait de 
quatre à cinq membres. Les prix étaient hors de contrôle à l’été 2017 ici en 
Ohio, et les maisons qui étaient mises en vente se vendaient généralement 
en une semaine. Leur espoir de trouver une maison suffisamment grande 
dans la fourchette de prix de 250 000 à moins de 300 000 dollars, avec 
2 à 4 hectares de terrain, et la possibilité d'avoir de l'eau sur la propriété 
ne pouvait tout simplement pas être satisfait. Dans la région, les ranchs 
de 4 000 m² se vendaient à plus de 200 000 dollars cet été-là. Après 
avoir visité de nombreuses maisons, ils ont arrêté de chercher et ont 
prié. En faisant une semence pour obtenir une direction, ils ont dit 
au Seigneur : « Nous sommes trop occupés pour continuer à chercher 
comme ça. Tu sais où se trouve notre maison, et nous te demandons de 
nous la montrer au bon moment. Nous n’allons plus chercher en ligne, 
ni parler à notre agent immobilier à propos de cette maison ! »
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Mais une nuit, une chose intéressante s’est produite. Leur fille, 
qui avait alors quatre ans, a déclaré pendant qu’ils rentraient chez 
eux : « Maman, il est temps de déménager. » « Que veux-tu dire ? » 
a demandé Amy. « Il est temps de déménager dans la maison avec 
le grand escalier qui monte à ma chambre », dit sa fille de quatre 
ans. « Quelle maison ? As-tu fait un rêve ? » demanda Amy. Sa fille 
répondit qu’elle avait effectivement rêvé. Eh bien, cette nuit-là, après 
avoir mis les deux enfants au lit, Amy n’arrivait pas à se débarrasser 
de la conversation et dit à Jason qu’ils devraient peut-être chercher en 
ligne.

Oui, il y avait en fait une propriété saisie qui venait d’être mise 
en vente, une maison à deux étages avec 4 hectares de terrain et un 
lac devant. Le prix, cependant, était de 26 000 dollars au-dessus de la 
fourchette de prix de 300 000 dollars pour laquelle ils avaient semé. 
Ils ont pensé qu’ils pourraient toujours faire une offre inférieure, alors 
ils ont appelé leur agent immobilier. Leur agent partait pour la Floride 
le lendemain, mais pourrait éventuellement leur montrer la maison 
avant, vers 9 heures. Jason et Amy ont dit qu’ils la rencontreraient là-
bas.

L’agent était en retard au rendez-vous, mais la maison semblait 
parfaite. Avec toute la surface habitable de la maison, les 4 hectares 
de terrain et le lac juste devant, tout semblait parfait. En prime, il y 
avait des bois entourant toute la propriété ; c’était à couper le souffle. 
Alors qu’ils entraient dans la maison, leur fille a poussé des cris de 
joie en courant jusqu’à l'immense escalier en colimaçon, qui montait 
directement à sa chambre. Pour faire court, Jason et Amy ont dit qu’ils 
aimeraient faire une offre. Alors que l’agent vérifiait les détails de la 
maison, elle a découvert que toutes les offres devaient être soumises 
avant midi ce matin-là. C’était dans moins d’une heure ! Si leur fille de 
quatre ans ne leur avait pas raconté le rêve et s’ils n'avaient pas vérifié 
en ligne cette nuit-là, la maison aurait été vendue.
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Ils ont offert le prix demandé de 326 000 dollars et ont remporté 
l’enchère. Ils étaient tellement excités. Lors de l’inspection, bien que le 
toit était en assez bon état, l’inspecteur a dit qu’il devrait être remplacé 
dans 5 ans environ. Jason a eu une idée. Il a décidé de demander à la 
banque un prix inférieur en raison du travail à faire sur le toit à l’avenir. 
Leur agent leur a dit de ne même pas essayer, que la maison était 
proposée « en l’état » et qu’elle n'avait jamais vu une banque réduire 
le prix d’une saisie en raison de défauts dans la maison. Mais Jason et 
Amy ont reçu dans leur esprit d’écrire une lettre et de demander à la 
banque une réduction. Vous l’avez deviné, la banque leur a accordé la 
maison pour 296 000 dollars, soit moins que les 300 000 dollars de 
dépense pour lesquels ils avaient cru en Dieu. Dieu a apporté la maison 
exactement comme ils le Lui avaient demandé. Lorsqu’ils ont demandé 
à l’expert ce qu’il pensait que la maison valait, il a dit : « 500 000 dollars ». 
Mon ami, c’est la double portion !

Comme vous pouvez le voir, tous mes enfants profitent de la 
façon de vivre du Royaume. En fait, ma benjamine, Kirsten, vient 
de payer comptant sa première maison cette année, à tout juste 20 
ans. Comment ? Ils savent tous comment s’y prendre de la manière 
du Royaume !
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L a  DoUble  PorTiOn

Maintenant, je veux approfondir un peu plus la manière dont le 
repos du Sabbat fonctionne réellement et comment il est possible d’y 
accéder pour votre propre vie. Je souhaite revenir à notre histoire de 
l’Année du Jubilé et examiner notre texte. C'est là que nous trouvons 
la réponse de Dieu aux personnes qui se demandaient comment elles 
allaient vivre sans récolte pendant trois ans. Bonne question !

Si vous dites : Que mangerons-nous la septième année, 
puisque nous ne sèmerons point et ne ferons point nos récoltes ? je 
vous accorderai ma bénédiction la sixième année, et elle donnera 
des produits pour trois ans. Vous sèmerez la huitième année, et 
vous mangerez de l’ancienne récolte ; jusqu’à la neuvième année, 
jusqu’à la nouvelle récolte, vous mangerez de l’ancienne.

— Lévitique 25:20-22

Dans ce texte, nous voyons que l’Année du Jubilé, ainsi que l’année 
du Sabbat qui la précède, étaient toutes deux possibles grâce à la récolte 
abondante qui a eu lieu lors de la sixième année, dans ce cas la quarante-
huitième année (depuis le dernier Jubilé). Sans cette récolte abondante, 
le repos du Sabbat ne serait pas possible. Jetons un coup d’œil à un 
autre passage qui, je crois, clarifiera encore davantage cela.
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Tous les matins, chacun ramassait ce qu’il fallait pour sa 
nourriture ; et quand venait la chaleur du soleil, cela fondait. Le 
sixième jour, ils ramassèrent une quantité double de nourriture, 
deux omers pour chacun. Tous les principaux de l’assemblée 
vinrent le rapporter à Moïse. Et Moïse leur dit : C’est ce que 
l’Éternel a ordonné. Demain est le jour du repos, le sabbat 
consacré à l’Éternel ; faites cuire ce que vous avez à faire cuire, 
faites bouillir ce que vous avez à faire bouillir, et mettez en réserve 
jusqu’au matin tout ce qui restera. 

Ils le laissèrent jusqu’au matin, comme Moïse l’avait ordonné ; 
et cela ne devint point infect, et il ne s’y mit point de vers. Moïse dit : 
Mangez-le aujourd’hui, car c’est le jour du sabbat ; aujourd’hui vous 
n’en trouverez point dans la campagne. Pendant six jours vous en 
ramasserez ; mais le septième jour, qui est le sabbat, il n’y en aura 
point. 

Le septième jour, quelques-uns du peuple sortirent pour en 
ramasser, et ils n’en trouvèrent point. Alors l’Éternel dit à Moïse : 
Jusques à quand refuserez-vous d’observer mes commandements 
et mes lois ? Considérez que l’Éternel vous a donné le sabbat ; c’est 
pourquoi il vous donne au sixième jour de la nourriture pour deux 
jours. Que chacun reste à sa place, et que personne ne sorte du lieu 
où il est au septième jour. Et le peuple se reposa le septième jour.

— Exode 16:21-30 (la manne)

Ce passage parle bien sûr de la manne qui tombait du ciel chaque 
jour pour nourrir le peuple et décrit qu’elle n’apparaissait pas le septième 
jour, le jour du Sabbat. Ils ne pouvaient pas la conserver d’un jour à 
l’autre, car elle pourrissait très rapidement. Seulement le sixième jour, 
ils pouvaient la récolter et la garder pendant la nuit sans qu’elle se gâte. 
Une remarque intéressante concernant la raison pour laquelle la manne 
pourrissait rapidement chaque jour se trouve dans Deutéronome 8:16.
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Il t’a donné à manger dans le désert la manne, nourriture 
inconnue à tes pères, afin de t’humilier et de t’éprouver, pour te 
faire du bien dans la suite.

Dieu formait la nation à compter sur Lui chaque jour pour leur 
nourriture, bien sûr, mais aussi pour tout dans leur vie. Dieu savait 
qu’ils allaient avoir besoin de plus que de la nourriture ; ils allaient 
bientôt faire face à des villes fortifiées et à des géants. Leur confiance 
inébranlable en Lui dans ce genre de situation ferait la différence entre 
la vie et la mort. 

Revenons à Exode 16:29. Ici, vous pouvez clairement voir que le 
repos du Sabbat n’était possible que grâce à la double portion qui leur 
était donnée le sixième jour.

Souvenez-vous que l’Éternel vous a donné le Sabbat ; c’est 
pourquoi, le sixième jour, il vous donne du pain pour deux jours. 
Que chacun reste chez lui, et que personne ne sorte.

Le voyez-vous ? Le repos du Sabbat n’était rendu possible que grâce à la 
double portion. C’est si important que je vais vous demander de le noter.

LE REPOS DU SABBAT EST IMPOSSIBLE 
SANS LA DOUBLE PORTION !

Permettez-moi de le mettre dans un contexte différent. À moins 
d’avoir plus qu’assez, vous n’aurez jamais de repos par rapport à la 
course effrénée et à la sueur du système de malédiction de la terre. 
Comme Drenda et moi le disons partout où nous allons : « À moins 
que vous ne régliez la question de l’argent, vous ne découvrirez jamais 
votre destinée ! » Pourquoi ? Parce qu’à moins d’avoir plus qu’assez, vous 
n’aurez pas le choix et vous serez esclave de la survie toute votre vie. 
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Souvenez-vous lorsque nous avons lu les avantages de la Bénédiction 
d’Abraham dans Deutéronome 28:11-13 dans un chapitre précédent. 
Nous y avons clairement vu que vivre une vie de survie n’est pas votre 
destinée ! Au cas où vous l’auriez oublié, examinons le passage une fois 
de plus.

L’Éternel te comblera de biens, en multipliant le fruit de tes 
entrailles, le fruit de tes troupeaux et le fruit de ton sol, dans le 
pays que l’Éternel a juré à tes pères de te donner.

L’Éternel t’ouvrira son bon trésor, le ciel, pour envoyer à ton 
pays la pluie en son temps et pour bénir tout le travail de tes 
mains ; tu prêteras à beaucoup de nations, et tu n’emprunteras 
point. L’Éternel fera de toi la tête et non la queue, tu seras 
toujours en haut et tu ne seras jamais en bas, lorsque tu obéiras 
aux commandements de l’Éternel, ton Dieu, que je te prescris 
aujourd’hui, lorsque tu les observeras et les mettras en pratique,

— Deutéronome 28:11-13

La pauvreté, la survie et la faillite ne sont pas votre destinée. Vous êtes 
censé être le prêteur et non l’emprunteur, la tête et non la queue ! Cette 
abondance est ce que représente le Royaume. C’est le repos du Sabbat, 
plus qu’assez, la double portion !

Je sais ce que vous pensez : « Eh bien, ça serait vraiment bien, 
Gary, mais ma vie ne ressemble en rien à ça en ce moment. » D’accord, 
nous ne regardons pas en arrière, mais nous regardons à ce que Dieu 
dit et nous attendons ce que le Royaume dit à notre sujet. Sans la 
bonne image, sans savoir à quoi notre vie est censée ressembler, nous 
tomberons dans les pièges et les embûches, et dans la pensée pervertie 
du système de malédiction terrestre. La foi consiste à rester en accord 
avec ce que Dieu dit, et non avec nos circonstances.

Avant de vous expliquer comment Dieu nous a enseigné, Drenda 
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et moi, à propos de la double portion, je veux partager avec vous une 
histoire que je crois être la plus grande histoire de double portion dans 
le Nouveau Testament.

L’histoire que je veux partager 
avec vous est une que vous 
avez souvent entendue, mais 
probablement pas dans le contexte 
de la double portion ou avec la 
compréhension du Royaume que vous avez maintenant. Nous trouvons 
cette histoire dans Luc 15, l’histoire du Fils Prodigue. Restez avec moi 
ici. Je sais que vous l’avez déjà lue, mais parcourons-la ensemble avec 
un regard neuf.

Il dit encore : Un homme avait deux fils. Le plus jeune dit 
à son père : Mon père, donne-moi la part de bien qui doit me 
revenir. Et le père leur partagea son bien. Peu de jours après, le 
plus jeune fils, ayant tout ramassé, partit pour un pays éloigné, 
où il dissipa son bien en vivant dans la débauche. Lorsqu’il 
eut tout dépensé, une grande famine survint dans ce pays, et il 
commença à se trouver dans le besoin. Il alla se mettre au service 
d’un des habitants du pays, qui l’envoya dans ses champs garder 
les pourceaux. Il aurait bien voulu se rassasier des carouges que 
mangeaient les pourceaux, mais personne ne lui en donnait. 

Étant rentré en lui-même, il se dit : Combien de mercenaires 
chez mon père ont du pain en abondance, et moi, ici, je meurs de 
faim ! Je me lèverai, j’irai vers mon père, et je lui dirai : Mon père, 
j’ai péché contre le ciel et contre toi, je ne suis plus digne d’être 
appelé ton fils ; traite-moi comme l’un de tes mercenaires. Et il se 
leva, et alla vers son père. 

Comme il était encore loin, son père le vit et fut ému de 
compassion, il courut se jeter à son cou et le baisa. Le fils lui dit : 

La foi consiste à rester 
en accord avec ce que 
Dieu dit, et non avec nos 
circonstances.
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Mon père, j’ai péché contre le ciel et contre toi, je ne suis plus digne 
d’être appelé ton fils. 

Mais le père dit à ses serviteurs : Apportez vite la plus belle 
robe, et l’en revêtez ; mettez-lui un anneau au doigt, et des 
souliers aux pieds. Amenez le veau gras, et tuez-le. Mangeons et 
réjouissons-nous ; car mon fils que voici était mort, et il est revenu 
à la vie ; il était perdu, et il est retrouvé. Et ils commencèrent à 
se réjouir. 

Or, le fils aîné était dans les champs. Lorsqu’il revint et 
approcha de la maison, il entendit la musique et les danses. Il 
appela un des serviteurs, et lui demanda ce que c’était. Ce serviteur 
lui dit : Ton frère est de retour, et, parce qu’il l’a retrouvé en bonne 
santé, ton père a tué le veau gras. 

Il se mit en colère, et ne voulut pas entrer. Son père sortit, 
et le pria d’entrer. Mais il répondit à son père : Voici, il y a tant 
d’années que je te sers, sans avoir jamais transgressé tes ordres, et 
jamais tu ne m’as donné un chevreau pour que je me réjouisse avec 
mes amis. Et quand ton fils est arrivé, celui qui a mangé ton bien 
avec des prostituées, c’est pour lui que tu as tué le veau gras ! 

Mon enfant, lui dit le père, tu es toujours avec moi, et tout ce 
que j’ai est à toi ; mais il fallait bien s’égayer et se réjouir, parce 
que ton frère que voici était mort et qu’il est revenu à la vie, parce 
qu’il était perdu et qu’il est retrouvé.

— Luc 15:11-32

Dans cette histoire, nous voyons que le fils cadet quitte la maison 
avec sa part d’héritage. C’est un détail important de l’histoire car cela 
fait référence à sa part d’héritage. Prenez note que ce fils cadet a déjà 
reçu sa part d’héritage ; il ne peut plus prétendre à quoi que ce soit de 
plus dans la propriété. 
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Le plus jeune dit à son père : Mon père, donne-moi la part 
de bien qui doit me revenir. Et le père leur partagea son bien.

Ensuite, l’histoire nous dit où ce jeune fils est allé : dans un pays 
lointain. Il est important que vous compreniez que le jeune fils a quitté 
la maison de son père, laissant derrière lui sa provision, sa protection 
et les lois du pays où se situait la maison de son père. Il est parti dans 
un pays lointain, un pays avec des lois différentes et un mode de vie 
différent. Je suis sûr que ce jeune fils n’avait vraiment aucune idée de 
ce qu’il faisait. Il profitait de l’avantage d’être un fils en vivant dans la 
maison de son père. Tout ce que son père avait était disponible pour lui 
tant qu’il vivait là-bas. Mais pour une raison quelconque, il a ressenti 
qu’il lui manquait quelque chose, qu’il était privé d’une opportunité 
qui se trouvait ailleurs.

Si vous ne l’avez pas déjà compris, en réalité, Jésus nous raconte 
l’histoire de l’humanité, l’histoire d’Adam. Adam est le fils cadet de 
l’histoire qui a quitté la maison de son Père. Adam était celui qui pensait 
avoir un meilleur avenir ailleurs plutôt que de continuer à servir Dieu, 
son Père. Je sais ce que vous pensez : « Eh bien, si Adam est le fils cadet, 
qui est le fils aîné qui est resté dans l’histoire ? » Je répondrai à cette 
question à la fin de cette discussion, mais pour l’instant, souvenez-vous 
simplement qu’Adam est le fils cadet qui est parti.

Bien qu’ils aient eu tout, Adam et Ève ont été trompés en croyant 
qu’il y avait mieux ailleurs que de rester dans la maison de leur Père. 
Quand Adam s’est révolté contre la maison de son père et a choisi 
de partir, il est entré dans un nouveau gouvernement, un nouveau 
royaume avec de nouvelles lois de fonctionnement. La Bible l’appelle 
le royaume des ténèbres, gouverné par Satan. Je suis sûr qu’Adam a 
été choqué par la pauvreté et le désespoir de ce nouveau royaume. Au 
début, tout semblait merveilleux. Tant que son argent durait, c’était 
juste une grande fête ! Mais quand il a réalisé qu’il avait fait une erreur, 
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il était trop tard. Puis, avec son héritage gaspillé, il s’est retrouvé perdu. 
Son esprit, qui était autrefois plein de vision, s’est concentré alors sur 
la tâche quotidienne de rester en vie. Il n’y aurait plus de lendemain. Il 
n’y aurait toujours que le présent, mais le présent n’a aucune promesse.

Peu de jours après, le plus jeune fils, ayant tout ramassé, partit 
pour un pays éloigné, où il dissipa son bien en vivant dans la 
débauche.

Le fils cadet se retrouve maintenant dans un royaume totalement 
et absolument en faillite, un royaume qui existe dans un état perpétuel 
de famine sévère. Le fils essaie de comprendre ce qu’il voit — les gens 
meurent de faim. Venant d’un foyer d’une telle abondance, son esprit a 
du mal à envisager ce qu’il voit. Mais les douleurs de la faim dans son 
estomac lui rappellent que ce qu’il voit est réel. Pour survivre, il se force 
maintenant à mendier dans les rues. Dans ce royaume des ténèbres, la 
terre ne produit que des épines et des chardons, et pour qu’elle produise 
quoi que ce soit, un travail pénible et une sueur abondante doivent être 
fournis. Étant dans un grand besoin, le fils mendie pour que quelqu’un 
l’aide. Mais tout le monde est dans le même bateau. Personne ne va 
lui donner beaucoup car ils font tous l’expérience de la même famine 
sévère que lui.

Un moment décisif se produit ici pour le jeune fils, un changement 
qui a affecté à la fois vous et moi et toute l’humanité. Pour la première 
fois de son existence, le fils cadet implore d’être payé comme un 
serviteur, un ouvrier salarié, effectuant un travail manuel. C’est une 
perversion totale de sa véritable identité et de qui il est vraiment. Il 
n’est plus le fils d’un homme très prestigieux, honoré et riche, il est 
maintenant le concierge, le boucher, l’agent immobilier, le facteur, 
et la liste pourrait continuer encore et encore. Il est désormais connu 
pour ce qu’il fait et non pour qui il est ! Il a perdu son identité ! Pour 
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accentuer encore davantage la perte de son identité, Jésus dit qu’il est 
devenu si désespéré qu’il a accepté un emploi pour nourrir des porcs. 
Les porcs étaient considérés comme impurs par les Juifs, et Jésus dit 
à la foule que ce jeune fils est maintenant devenu si désespéré qu’il a 
perdu de vue tout sens que sa vie aurait pu avoir. Il vit maintenant une 
vie de honte et de déshonneur. La royauté dont il jouissait autrefois est 
maintenant un souvenir lointain. 

Lorsqu’il eut tout dépensé, une grande famine survint dans ce 
pays, et il commença à se trouver dans le besoin. Il alla se mettre 
au service d’un des habitants du pays, qui l’envoya dans ses champs 
garder les pourceaux. Il aurait bien voulu se rassasier des carouges 
que mangeaient les pourceaux, mais personne ne lui en donnait.

J’espère que vous voyez le parallèle entre cette histoire et l’humanité 
d’aujourd'hui. Quand deux hommes se rencontrent, que se disent-
ils ? « Que fais-tu dans la vie ? » ou « Où travailles-tu ? » ou « Que 
fais-tu ? » Lorsque vous demandez à quelqu’un qui il est, il vous dira 
généralement ce qu’il fait. Pourquoi ? Parce que dans le système de la 
malédiction de la terre, nous avons tous perdu notre identité et nous 
essayons désespérément de la retrouver. Nous copions quiconque 
attire l’attention et semble avoir de l’importance. Tout cela vient de 
la décision d’Adam de quitter la maison de son Père. Dans notre état 
d’esprit de survie, nous avons perdu de vue qui nous sommes vraiment. 
Mais soyez encouragé, ce jeune fils dans notre histoire n’est pas resté 
dans la porcherie ; et en suivant l’histoire, j’espère que vous découvrirez 
que vous n’avez pas besoin d’y rester non plus.

La Bible dit qu’un jour, ce jeune fils reprend ses esprits et se souvient 
de la maison de son père où même les serviteurs ont plus qu’ils ne 
peuvent manger. Je peux imaginer que, dans son état de faim extrême, 
il se souvenait de tous les excellents repas qu’il avait autrefois appréciés. 
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Mon oncle Harold était navigateur radio sur un B-17 pendant la 
Seconde Guerre mondiale. Il venait d’une communauté agricole et 
d’une famille d’agriculteurs. Chaque dimanche, sa mère servait un 
grand repas de poulet frit, de purée de pommes de terre, de pain fait 
maison, de haricots verts et de nombreux autres légumes savoureux. 
Bien sûr, il y avait toujours une tarte ou un gâteau fait maison pour le 
dessert. Je sais par expérience à quel point ces repas étaient formidables, 
car sa mère était ma grand-mère.

L’avion de mon oncle a été abattu au-dessus de l’Allemagne pendant 
la guerre, et il a passé de nombreux mois dans un camp de prisonniers 
allemand. La nourriture était presque inexistante. Un jour, j’ai demandé 
à mon oncle comment il avait survécu à ces jours-là, et il m’a dit qu’il 
ne pouvait penser qu’à une chose : rentrer chez lui pour manger le 
poulet frit et la purée de pomme de terre de sa mère. Je suis sûr que 
ce jeune fils a vécu une expérience similaire et a réalisé tout ce qui lui 
manquait. Mais il n’avait plus aucun droit sur le domaine, ayant déjà 
reçu tout ce que le domaine de son père lui devait. Alors, il a élaboré 
un plan. Il retournerait chez lui et supplierait son père de l’embaucher 
comme serviteur. Dans son esprit, travailler comme un ouvrier salarié, 
un mercenaire, était sa seule option.

Étant rentré en lui-même, il se dit : Combien de mercenaires 
chez mon père ont du pain en abondance, et moi, ici, je meurs de 
faim ! Je me lèverai, j’irai vers mon père, et je lui dirai : Mon père, 
j’ai péché contre le ciel et contre toi, je ne suis plus digne d’être 
appelé ton fils ; traite-moi comme l’un de tes mercenaires. Et il se 
leva, et alla vers son père.

Ainsi, il retourne chez lui avec son plan et implore son père de lui 
accorder une chance de travailler en échange d’un endroit où dormir 
et de quoi manger. Mais la Bible raconte une issue étonnante à cette 



139

La DoUble PorTiOn

histoire. Alors qu’il s’approche de sa maison, son père le voit de loin et 
court à sa rencontre pour le serrer dans ses bras. À partir de ce moment-
là, l’histoire devrait s’appeler l’histoire de l’amour du Père, car ce père 
l’a serré dans ses bras même s’il était couvert de fumier de porc. En 
faisant cela, l’auditoire juif de Jésus savait que cette étreinte rendrait 
le père spirituellement impur. Mais ce père s’est volontairement rendu 
impur au nom de son fils. Il a ensuite demandé le meilleur habit qu’il 
possédait et l’a placé sur son fils pour couvrir sa saleté. Il a repris la 
bague de sceau représentant son autorité et l’a replacée au doigt de son 
fils. Il lui a donné des sandales à porter, ce qui impliquait qu’il avait de 
nouveau accès à tout l’héritage. Mais c’est le dernier élément que son 
père lui a donné qui a rendu le fils aîné furieux. Le père a demandé 
que le veau gras soit tué et servi en l’honneur du retour de son fils. Le 
fils cadet, bien qu’il ne le méritât pas, s’est vu restituer la position et les 
avantages d’être un fils, ouvertement et librement honoré comme un 
fils et complètement rétabli dans sa position antérieure en tant que fils 
de la maison.

D’accord, que vient faire tout cela avec la double portion ? Tout. 
Jésus a utilisé une histoire avec le fils cadet qui part et revient parce que 
Son public, la culture juive, comprendrait ce que l’histoire impliquait 
et ce que je vais vous dire. Dans la culture juive, le fils aîné recevait 
automatiquement une double portion. Si vous vous souvenez, c’est le 
fils aîné qui n’est pas parti, mais c’est le fils cadet qui est parti et est 
revenu. Vous vous souviendrez également qu’en partant, il a emporté 
sa part légale du domaine, sa part légale, avec lui. Il n’avait donc plus 
aucun droit sur le domaine ou quoi que ce soit en faisant partie. Mais 
lorsque le fils cadet est revenu et que le père l’a rétabli en tant que fils 
et, en particulier, lui a donné le veau gras pour célébrer son retour, le 
fils aîné était furieux. Dans l’esprit du fils aîné, ce veau lui appartenait 
car il faisait partie de sa part du domaine.

Alors voici le point essentiel. Bien que le frère cadet ait déjà reçu sa 
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part d’héritage, il a été rétabli en tant que fils et bénéficiait désormais 
d’une deuxième portion. Cela signifiait qu’il recevait en réalité une 
double portion du domaine. Du point de vue du frère aîné, ce n’était 
pas juste, et en colère, il le dit à son père. Il revendique de l’avoir servi 
fidèlement toutes ces années quand ce jeune frère n’a fait que déshonorer 
la famille. Pourquoi aurait-il alors droit à une double portion ?

Était-ce juste ? Du point de vue du système de malédiction terrestre 
de travail pénible et de sueur, nous dirions tous que ce ne l’était pas. 
Nous nous rangerions probablement du côté du frère aîné qui avait 
travaillé fidèlement et pouvait revendiquer une injustice en fonction de 
ce qu’il avait fait pour son père.

Mais sur quelle base jugeons-nous ce qui est juste ? N’est-ce pas le 
père qui juge et décide à qui il veut montrer Sa faveur ? L’enseignement 
du système de malédiction terrestre nous ferait penser que si le père 
donnait une deuxième portion du domaine au frère cadet, le frère aîné 
recevrait moins. Mais ce n’est pas le cas. Le père est si riche que même 
les serviteurs ont plus qu’assez. Combien plus les fils.

Satan ne veut pas que vous sachiez à quel point notre Dieu est 
grand ou qui vous êtes vraiment. Il perpétue des mensonges à propos 
de notre Père depuis le début. Les compagnies d’assurance prétendent 
que lorsqu’il y a des catastrophes, ce sont des actes de Dieu. Les 
organisations religieuses affirment que Dieu est satisfait d’un vœu de 
pauvreté. Les gens prétendent que Dieu fait des mauvaises choses aux 
bonnes personnes. Satan voudrait vous aveugler sur qui vous êtes et sur 
la grandeur de votre Père, de peur que vous ne reveniez à Lui de tout 
votre cœur. Je peux vous assurer que lorsque vous vous tournerez vers 
lui, vous trouverez le même accueil que celui qui a été réservé à ce jeune 
fils dans l’histoire. 

« Qui est le fils aîné ? » demandez-vous. Voyons si vous pouvez le 
deviner.
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Or, le fils aîné était dans les champs. Lorsqu’il revint et 
approcha de la maison, il entendit la musique et les danses. Il 
appela un des serviteurs, et lui demanda ce que c’était. Ce serviteur 
lui dit : Ton frère est de retour, et, parce qu’il l’a retrouvé en bonne 
santé, ton père a tué le veau gras. 

Il se mit en colère, et ne voulut pas entrer. Son père sortit, 
et le pria d’entrer. Mais il répondit à son père : Voici, il y a tant 
d’années que je te sers, sans avoir jamais transgressé tes ordres, et 
jamais tu ne m’as donné un chevreau pour que je me réjouisse avec 
mes amis. Et quand ton fils est arrivé, celui qui a mangé ton bien 
avec des prostituées, c’est pour lui que tu as tué le veau gras ! 

Mon enfant, lui dit le père, tu es toujours avec moi, et tout ce 
que j’ai est à toi ; mais il fallait bien s’égayer et se réjouir, parce 
que ton frère que voici était mort et qu’il est revenu à la vie, parce 
qu’il était perdu et qu’il est retrouvé.

Le fils aîné dit qu’au cours de toutes ces années, il a travaillé dur 
pour son père, mais que jamais son père ne lui a même offert un jeune 
chevreau pour faire la fête avec ses amis. Permettez-moi d’interpréter 
ce qu’il dit. « Père, tu es injuste ! » Mais remarquez ce que le père 
répond en retour. « Tu es toujours avec moi, et TOUT CE QUE J’AI 
t’appartient. »

Stop !!!!
Maintenant, pouvez-vous deviner 

qui est le fils aîné ? Le fils aîné a été 
trop occupé à travailler dur pour son 
père avec une fausse perception de 
droiture pour profiter réellement de 
la bonté de son père. Tout ce que le 
père a appartient déjà au fils depuis le 
début.

Satan ne veut pas que 
vous sachiez à quel 
point notre dieu est 
grand ou qui vous êtes 
vraiment.
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Vous avez raison, le fils aîné représente la loi de la première alliance. 
Le premier fils n’a jamais pu profiter des avantages de la maison de 
son père car il était trop occupé à travailler pour obtenir l’approbation 
de son père. Bien que le fils aîné ait eu droit à la double portion, c’est 
seulement le fils cadet qui en a réellement profité.

Vous êtes le fils cadet !
Vous avez la double portion. Vous êtes le fils qui est accepté non 

pas en fonction de ce que vous faites, mais en fonction de qui vous êtes 
en Christ — un fils ou une fille de Dieu, jouissant d’un héritage pour 
lequel vous n’avez pas eu à travailler, mais que vous recevez librement 
de votre Père.
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CHAPITRE 9

p lus Que  Suffisant !

Je comprends que vous puissiez être sceptique quant au titre de ce 
chapitre, mais c’est là où vous vous dirigez, vers plus qu’assez. Non pas 
parce que je vous montre le dernier plan de richesse en vogue, mais 
parce que en tant qu’enfant de Dieu, c’est votre droit légal de profiter 
de la bonté et de la prospérité de la 
maison de votre Père. Le concept 
de la double portion, d’avoir plus 
qu’assez, peut sembler impossible 
à envisager pour le moment, étant 
donné votre situation actuelle. 
Mais c’est précisément là que vous 
devez commencer votre voyage vers 
la liberté — dans votre pensée. À 
moins que vos pensées ne soient en 
accord avec la Parole de Dieu, vous 
ne pourrez jamais profiter de Ses 
bienfaits. Alors, levez vos yeux de 
ce que vous voyez autour de vous 
et fixez-les sur ce que Dieu dit être 
à vous dans Son Royaume. Cessez de contester ce que Dieu dit parce 
que vous ne le voyez pas dans votre vie. Au lieu de cela, commencez à 

Le concept de la double 
portion, d'avoir plus 
qu’assez, peut sembler 
impossible à envisager 
pour le moment, étant 
donné votre situation 
actuelle. Mais c'est 
précisément là que vous 
devez commencer votre 
voyage vers la liberté — 
dans votre pensée.
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contester vos circonstances avec la Parole de Dieu, en croyant qu’elles 
doivent se conformer à tout ce que Dieu dit vous appartenir. Je suis 
juste un gars comme vous qui a simplement fait ce que je vous dis de 
faire. Croyez ce que Dieu dit ! La Parole de Dieu ne peut pas échouer 
et elle apportera un changement à n'importe quelle circonstance. Par 
exemple, voici un e-mail que j’ai reçu d’une auditrice sceptique, elle 
avait tout entendu, ou du moins le pensait-elle ?

« Je vais essayer de résumer 22 ans de lutte en quelques phrases. 
Mon mari et moi avons tous deux grandi dans des familles chrétiennes et 
nous fréquentions régulièrement l’église. Nous étions même impliqués 
dans la jeunesse, l’école du dimanche, etc. Lorsque nous nous sommes 
mariés, notre première année  a été bonne financièrement... c’était il y a 
plus de 22 ans. Depuis, "l’argent" a été une source constante de douleur 
et de lutte, et ma foi vacillait toujours parce que je ne pouvais pas 
comprendre pourquoi ce qui était censé se produire selon les Écritures 
ne se produisait pas. Si la Parole de Dieu était éternelle et impérissable 
et que Dieu est le même hier, aujourd’hui et pour toujours, alors qu’est-
ce qui clochait ? Il était soit un martyr, soit un menteur ou un fou !

Avance rapide jusqu’au 28 janvier 2013... j’ai dit à mon mari : "Soit 
Dieu se manifeste, soit je m’en vais." ... J’en ai fini avec l’église et Dieu. 
Quand j’ai quitté la maison pour faire quelques courses, mon mari a 
finalement cédé à l’invitation du Saint-Esprit et a appelé une de nos 
proches amies pour discuter. Après qu’il a fini de parler, notre amie lui 
a dit qu’elle avait quelque chose à nous faire écouter — Gary Keesee. 
Elle a partagé son témoignage sur ce qui lui était arrivé. Alors, quand 
je suis rentrée à la maison, mon mari m’a rapporté ce qu’elle avait dit et 
qu’il irait le chercher le lendemain.

Je ne sais pas ce qui s’est passé (parce que j’avais entendu assez de 
pasteurs et d’enseignants sur tout ce "spirituel"), mais je l’ai appelée et 
lui ai demandé si elle était disponible ce soir-là. Au milieu d’une nuit 
très enneigée, j’ai réussi à arriver chez elle. Pendant que je conduisais, 
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j’ai dit à Dieu : "Ça a intérêt d’être ça !"
Le lendemain, nous avons commencé à écouter, et nous avons tous 

les deux été complètement submergés. Tout a commencé à faire sens. 
Tous ces versets : la foi, tenir ferme à sa confession. Toutes les pièces du 
puzzle étaient enfin en place. Nous avions entendu parler du Royaume il 
y a quelques années, MAIS personne ne s’était donné la peine d’enseigner 
le PROCESSUS... comment arriver au "C’EST ÇA !" Vous l’avez fait.

Alors immédiatement, nous avons mis en pratique ce que 
nous avons appris... Nous avions besoin d’argent pour payer notre 
hypothèque. C’était jeudi, et mon mari avait terminé quelques petits 
travaux chez mes parents... Ils ne cessaient de me demander combien 
ils devaient donner à mon mari (ils savaient que les temps étaient durs). 
Je leur ai dit : "Ce que vous voulez." Ce n’était pas suffisant pour payer 
l’hypothèque... MAIS on était encore seulement jeudi.

Vendredi, nous avions pris rendez-vous pour rencontrer l’amie qui 
nous avait prêté les CD. Il y avait une tempête de neige majeure, mais 
mon mari et moi voulions nous asseoir et lui parler du Royaume et de 
son fonctionnement. 

Avant de partir, elle a voulu prier et elle nous a remis un chèque... 
Le Seigneur lui avait mis sur le cœur de semer dans nos vies. Cela nous 
a complètement surpris. Puis nous avons ouvert le chèque... C’ÉTAIT 
PLUS QUE SUFFISANT pour payer l’hypothèque et d’autres factures 
plus petites !

J’ai dit à mon mari que c’était tout ce dont j’avais besoin ! J’ai 
pris une photo du chèque pour me rappeler de Sa fidélité. Eh bien, 
l’ennemi n’a pas aimé ce qu’il voyait et immédiatement (et quand je dis 
immédiatement, je veux dire immédiatement !!!) a essayé de voler notre 
semence. Nous avions décidé que c’était la vérité, et nous n’allions rien 
dire qui détruirait notre avenir. Il était implacable... mais nous avons 
gardé nos talons enracinés et notre bouclier levé.

Avant que je continue, il faut que vous compreniez que j’étais une 
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Italienne têtue, qui en avait marre des 'enseignements de prospérité' 
que j’avais entendus... et mon mari le savait. Le vrai miracle, c’est 
que j’ai tout saisi et que je m’y suis accrochée... Parfois, mon mari me 
regarde et se demande ce qui s’est passé !

Nous avons libéré notre foi et semé pour recevoir un contrat pour 
notre entreprise de construction le 13 mars, un contrat immédiat de 
150 000 $ pour payer les factures en retard, les impôts, etc. Le 5 avril 
2013, nous avons reçu DEUX contrats totalisant 450 000 $ EN UN 
SEUL JOUR !!!! Cela faisait seulement deux mois que nous avions 
commencé à mettre en pratique les principes du Royaume.

Nous avons impliqué nos enfants et ils ont vu le "voilà". Maintenant, 
ils établissent leur propre liste et sèment de leur tirelire pour ce qu’ils 
désirent. Nous avons des versets affichés dans chaque pièce, et notre 
enfant de cinq ans s’y rend et déclare : "Je crois que j’ai reçu cela".

Nous sommes tellement reconnaissants d’avoir maintenant plus 
d’argent à donner et d’être sur le point d’être libérés de nos dettes et 
capables d’accomplir nos missions !

Merci, Pasteur Gary, d’avoir pris le temps de répondre aux e-mails 
que je vous avais envoyés. Nous savons que votre temps est limité, et 
le fait que vous ayez pris le temps de le faire montre à quel point vous 
voulez partager ce message incroyable du grand Royaume de Dieu. »

Je reçois des e-mails comme celui-ci tous les jours. Des personnes 
comme vous et moi découvrent la vérité sur qui elles sont en Christ, 
apprennent comment fonctionne le Royaume de Dieu et bénéficient 
de ses avantages. Alors, comment Drenda et moi avons découvert le 
principe de la double portion ? Je vais vous le dire dans ce chapitre et je 
sais que vous trouverez nos histoires encourageantes.

Quand Drenda et moi avons commencé à apprendre les lois et 
les principes du Royaume de Dieu, nos vies ont été radicalement 
transformées, comme je vous l’ai dit dans la première partie de ce livre, 
passant d’une vie au jour le jour, à gérer les attaques de panique, les 
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antidépresseurs et un désespoir extrême, à une vie pleine de sens et de 
provisions. Nous voyions des choses se produire encore et encore qui 
nous faisaient nous arrêter et dire : « As-tu vu ça ? Waouh ! » Nous voyions 
constamment le Royaume de Dieu fonctionner exactement comme le 
disait la Bible, et nous nous posions des questions : « Comment ou 
pourquoi est-ce arrivé ? » ou « Quel principe avons-nous activé ? » Bien 
que nous profitions de plus qu’assez, nous ne voyions pas vraiment la 
double portion aussi clairement que dans les histoires que je vais vous 
raconter. Nous bénéficions de la double portion, cependant, nous ne 
savions pas vraiment appeler ce que nous voyions réellement la double 
portion jusqu'à ce que Dieu augmente notre compréhension de celle-
ci. Avant d’expliquer comment Dieu nous a aidés à mieux comprendre 
la double portion, je veux passer en revue nos versets clés encore une 
minute. (Les mots entre crochets sont mes notes, et ne font pas partie 
des versets.)

Il y a donc un repos de Sabbat réservé au peuple de Dieu. Car 
celui qui entre dans le repos de Dieu [la foi] se repose de ses œuvres 
[le système de malédiction terrestre de dur labeur, de sueur et de 
survie], comme Dieu s’est reposé des siennes [parce qu’Il les avait 
achevées].

— Hébreux 4:9-10

À présent, vous savez que ce repos du Sabbat est une promesse 
pour tout croyant du Nouveau Testament en Christ et que cela ne 
concerne pas seulement l’Ancien Testament. Vous savez également que 
le Sabbat n’est pas possible sans avoir plus qu’assez, ou comme nous 
l’avons vu dans Exode 16, sans la double portion. Ne confondez pas 
vivre dans la double portion avec l’idée d’avoir systématiquement un 
énorme excédent d’argent à disposition lorsque Dieu vous demande 
d’entreprendre un projet. 
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Il y a eu des moments dans ma vie où Jésus m’a dit d’engager un 
projet alors que je n’avais pas le moindre sou en banque. J’ai réalisé 
plus tard que Dieu n’était jamais inquiet pour l’argent et savait d’où il 
viendrait. Mais Il n’a pas permis qu’il se manifeste, de peur que l’ennemi 
tente de le voler avant qu’il ne soit réellement nécessaire. Permettez-
moi de vous avertir : prenez la décision de progresser dans une telle 
situation uniquement si vous êtes certain d’avoir entendu l’Esprit Saint 
vous le dire. Encore une fois, à moins que Jésus ne vous dise d’engager 
un projet sans disposer des fonds, ne le faites pas. Attendez le moment 
de Dieu et que la provision soit disponible.

En général, en tant que croyants, nous sommes appelés à vivre dans 
l’abondance financière de nos vies. Nous ne sommes pas miséreux mais 
capables d’être généreux en toute occasion, tout comme notre Père l’est. 
Je mentionne cela car j’ai reçu tellement d’e-mails de personnes qui se 
sont précipitées et ont manqué le timing de Dieu. Écoutez, le simple fait 
que Dieu vous montre quelque chose ne signifie pas que c’est le moment 
d’agir. Souvent, Il vous montre quelque chose pour vous donner une 
direction et le temps pour vous préparer. D’après mon expérience, le 
timing est tout aussi important qu’entendre la direction en premier lieu.

Quand Jésus a commencé Son ministère dans Sa ville natale, après 
avoir été baptisé dans le Jourdain par Jean-Baptiste et après les 40 jours 
et nuits passés dans le désert, Il est allé dans la synagogue locale et a pris 
le rouleau d’Ésaïe. Il a tourné jusqu’au chapitre soixante et un et a lu. 
Cet événement est enregistré dans Luc 4:18-21.

L’esprit du Seigneur est sur moi, Parce qu’il m’a oint pour 
annoncer une bonne nouvelle aux pauvres ; Il m’a envoyé pour 
guérir ceux qui ont le cœur brisé, Pour proclamer aux captifs 
la délivrance, Et aux aveugles le recouvrement de la vue, Pour 
renvoyer libres les opprimés, Pour publier une année de grâce du 
Seigneur. 
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Ensuite, il roula le livre, le remit au serviteur, et s’assit. Tous 
ceux qui se trouvaient dans la synagogue avaient les regards fixés 
sur lui. Alors il commença à leur dire : Aujourd’hui cette parole 
de l’Écriture, que vous venez d’entendre, est accomplie.

Bien sûr, ils étaient furieux contre Lui pour avoir sous-entendu 
qu’Il était la personne à laquelle cela faisait référence. Mais prêtez une 
attention particulière à l’endroit où Jésus a arrêté sa lecture. Les versets 
un à deux d’Ésaïe 61 disent en réalité :

(…) Il m’a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, 
Pour proclamer aux captifs la liberté, Et aux prisonniers la 
délivrance ; Pour publier une année de grâce de l’Eternel, Et un 
jour de vengeance de notre Dieu ;

Remarquez que Jésus s’est arrêté au milieu d’une phrase. Il n’a pas lu : 
« et un jour de vengeance de notre Dieu. » Pourquoi ? Parce qu’Il voulait 
s'arrêter sur la première partie de cette phrase : « une année de grâce 
du Seigneur. » Qu’est-ce que l’année de grâce du Seigneur ? L’Année 
du Jubilé ! Jésus déclarait essentiellement que tout ce que l’ombre du 
Jour du Sabbat, de l’Année Sabbatique et de l’Année du Jubilé nous 
montrait était maintenant accompli et présent parce qu’Il était venu. 
Tout le chapitre d’Ésaïe 61 nous dit ce que Jésus a fait pour nous. En ce 
qui concerne la double portion, regardez les versets sept à neuf.

Au lieu de votre opprobre, vous aurez une portion double ; Au 
lieu de l’ignominie, ils seront joyeux de leur part ; Ils posséderont 
ainsi le double dans leur pays, Et leur joie sera éternelle. Car moi, 
l’Éternel, j’aime la justice, Je hais la rapine avec l’iniquité ; Je leur 
donnerai fidèlement leur récompense, Et je traiterai avec eux une 
alliance éternelle. Leur race sera connue parmi les nations, Et leur 
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postérité parmi les peuples ; Tous ceux qui les verront reconnaîtront 
Qu’ils sont une race bénie de l’Éternel.

— Ésaïe 61:7-9

Je comprends parfaitement la honte causée par des problèmes 
financiers déprimants. Tant de fois, je me suis retrouvé humilié et 
embarrassé par notre situation financière. Je me souviens d’une fois 
où j’avais rassemblé environ 20 de nos amis pour un dîner dans un 
restaurant local. Je ne me souviens pas de l’occasion spéciale que nous 

célébrions, mais j’avais accepté 
de payer l’événement. Pendant le 
repas, j'étais très tendu car je n’avais 
pas vraiment l’argent pour organiser 
un tel événement. L’argent que 
j’attendais d’un contrat commercial 
sur lequel je travaillais avait été 
retardé. La seule carte de crédit 
que j’avais n’était pas annulée, mais 
elle était au maximum et je n’étais 
pas sûr si elle passerait une fois de 
plus ou non. Et bien sûr, à la fin du 

repas, la carte a été refusée. J’ai dû humblement demander, avec une 
grande humiliation, à l’un de mes invités de payer pour l’événement. 

Oh, j’ai beaucoup d’histoires comme celle-ci, mais je ne suis 
pas sûr que vous ayez suffisamment de mouchoirs à proximité pour 
entreprendre une telle comptabilité. Mais loué soit Dieu, grâce à Jésus, 
tous ceux qui nous voient devront reconnaître que nous sommes un 
peuple béni par le Seigneur !

La double portion est à vous, Jésus est votre repos du Sabbat, et Il 
est votre double portion ! Si vous avez lu l’un de mes livres précédents, 
vous savez que le Seigneur m’a beaucoup enseigné sur le Royaume 

Le fait que Dieu vous 
montre quelque chose 
ne signifie pas que 
c'est le moment d'agir. 
Souvent, Il vous montre 
quelque chose pour vous 
donner une direction 
et du temps pour vous 
préparer.
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à travers la chasse au cerf. En fait, la chasse au cerf a été le moyen 
que Dieu a utilisé pour attirer mon attention sur le Royaume pour 
la première fois. J’avais chassé le cerf pendant plusieurs années sans 
succès. Bien que je consacrais du temps et de l’argent à mes efforts, 
je n’obtenais aucune réussite et aucune venaison. Pour être tout à fait 
honnête, je n’avais même jamais eu l’occasion de tirer. Cette année-là, 
alors que je pensais à la prochaine saison de chasse au cerf, Dieu m’a 
parlé et m’a dit : « Pourquoi ne me laisserais-tu pas t’aider avec ta chasse 
au cerf cette année ? » Bien sûr, je n’avais aucune idée de ce que cela 
signifiait, mais Il m’a dit de prendre un chèque et d’écrire « Pour mon 
cerf de 1987 » sur la section mémo, avec un certain montant d’argent, 
puis de l’adresser à un ministère où Il m’ordonnait de l’envoyer. Il 
m’a également dit de poser les mains sur ce chèque avec Drenda et de 
proclamer Marc 11:24 pendant que nous priions dessus. 

Marc 11:24  déclare :

C’est pourquoi je vous dis : Tout ce que vous demanderez en 
priant, croyez que vous l’avez reçu, et vous le verrez s’accomplir.

Pour faire court, cette année-là, je suis allé dans un terrain 
totalement inconnu et j’ai réussi à tuer mon cerf en 40 minutes environ. 
Depuis lors, durant les 30 dernières années, Drenda et moi avons suivi 
ces étapes, et chaque année, j’ai toujours chassé mon cerf en 30 à 40 
minutes. Au fil des ans, j’ai vu Dieu accomplir des choses incroyables 
pendant mes chasses, et j’ai également appris beaucoup de leçons sur 
les lois du Royaume à travers la chasse. (Toutes ces histoires du début 
sont consignées dans mon livre Faith Hunt.).

Je préfère généralement chasser à l’arc lors des chaudes couleurs 
d’automne plutôt que pendant la saison froide des fusils ici en Ohio. 
La limite de cerfs que l’on peut chasser en Ohio est assez généreuse, et 
en une année donnée, la limite est de six cerfs. Je n’ai jamais eu besoin 
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de tuer autant de cerfs pour nourrir ma famille. Mon congélateur 
est généralement bien rempli avec deux ou trois cerfs par an. Pour 
apprécier ce que je vais vous dire, vous devez savoir que pendant toutes 
ces années de chasse, je n’avais jamais tué deux cerfs depuis le même 
arbre lors de la même chasse matinale ou nocturne. Au fait, si vous 
n’êtes pas chasseur, oui, nous chassons à l’arc à partir d’un affût dans un 
arbre. Habituellement, quand je tuais un cerf, je quittais les bois et je 
revenais un autre jour pour en tuer un autre. Mais le Seigneur voulait 
m’apprendre quelque chose lors de cette chasse du soir en particulier.

C’était l’une de ces journées parfaites de chasse en automne, avec 
quelques nuages et une légère bruine mouillant le sol de temps en 
temps. C’était un dimanche soir, j’étais un peu fatigué après avoir dirigé 
plusieurs services à l’église ce matin-là, et j’avais hâte d’être dans les bois. 
Drenda partait faire quelques courses, et nous étions d’accord pour dire 
que ce serait une bonne soirée pour mettre du gibier au congélateur. 
Je mettais ma tenue de camouflage et rassemblais mes affaires pendant 
qu’elle allait à la voiture. Je suis sorti juste au moment où elle démarrait 
la voiture pour partir. Alors qu’elle démarrait la voiture, elle a baissé la 
vitre et m’a dit : « La double portion. » Je ne savais pas pourquoi elle 
disait cela, bien qu’elle ait plus tard dit qu’elle avait entendu le Seigneur 
le lui dire à ce moment-là et qu’elle s’était sentie poussée à me le dire.

Nous avions semé pour trois cerfs cette année-là, et c’était le 
premier jour de chasse de cette saison. Je lui ai donné un rapide baiser 
et je lui ai dit que j’étais d'accord, puis je me suis dirigé vers notre 
bois. Je chasse sur ma propre propriété, donc je connaissais très bien 
l’endroit où j’allais. Lorsque je suis monté dans mon affût, j’ai soufflé 
quelques coups dans mon appeau. En l’espace de 15 minutes, un grand 
cerf à huit cors est venu en courant, j’ai tiré à 40 mètres et mon cerf 
était à terre. C’était incroyable ! Je suis descendu et je me suis approché 
du cerf, puis je me suis souvenu de ce que Drenda avait dit, le double 
portion, alors j’ai laissé le cerf là où il était tombé et je suis retourné à 
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mon arbre et je suis remonté dans l’affût.
Je pensais qu’avec tout le bruit que j’avais fait en descendant, en 

marchant autour, puis en retournant à l’affût et en remontant, sans 
oublier toutes les odeurs que j’avais probablement dispersées, il y 
aurait peu de chances en l'état normal de tuer un autre cerf pendant 
les quelques minutes restantes de chasse légale. Mais en l’espace de 
15 minutes passées dans l’arbre, un jeune cerf est venu directement 
sous mon arbre, et je l’ai tué d’un tir parfait. Incroyable, deux tirs et 
deux cerfs d’affilée à partir du même arbre. Je n’avais jamais fait ça 
auparavant. Cela a attiré mon attention et j’ai compris que c’était la 
double portion dont avait parlé Drenda.

Au cours des cinq années suivantes, j’ai vécu la même expérience. 
À chaque fois que je sortais chasser à l’arc, je tuais désormais deux 
cerfs à partir du même arbre à quelques minutes d’intervalle. Je savais 
que ce n’était pas normal, et je me suis mis à méditer sur la double 
portion, réalisant que Dieu m’enseignait encore une autre leçon sur 
Son Royaume.

J’ai toujours adoré les armes à feu et bien sûr, j’aime chasser. J’ai 
ma propre collection d'armes à feu que j’utilise pour la chasse, et j’étais 
plutôt satisfait des armes que je possédais. Drenda et moi possédons 
22 hectares de terrain, dont environ 10 hectares de bois et 6 hectares 
de marais. À l’automne, le marais peut être soit sec, soit rempli d’eau, 
selon combien l’été a été humide.

Cette année-là, nous avons eu un été assez humide, de sorte que 
le marais était rempli d’eau lorsque la saison de la chasse aux canards a 
commencé. Il y avait toujours des canards qui arrivaient dans le marais 
chaque année où il y avait de l’eau, mais je n’avais pas vraiment prêté 
beaucoup d’attention à eux. Cependant, cette année-là, de grands 
groupes de canards arrivaient dans le marais dont le niveau d’eau était 
élevé, et je n’ai pas pu résister. Bien que je ne me sois jamais lancé dans 
la chasse aux canards par le passé, j’ai décidé d'aller dans le marais et 
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d’essayer de chasser des canards. Eh bien, la chasse a été formidable. Il 
y avait des canards partout, et nous avons eu quelques dîners de canard 
cette année-là.

En chassant les canards cette année-là, j’ai remarqué que souvent 
les canards passaient juste hors de portée du fusil. J’utilisais mon fusil 
de tous les jours, un fusil polyvalent que j’utilisais généralement pour 
les lapins et les faisans, mais lorsque les canards ont volé juste en dehors 
de la portée du fusil, je me suis souvenu qu'on m'avait parlé d'un type 
de fusil plus récent spécialement conçu pour la chasse aux canards. Ils 
étaient camouflés et pouvaient tirer de nouvelles cartouches pour la 
chasse aux canards qui contenaient beaucoup plus de plombs, ce qui 
permettait des tirs beaucoup plus longs. Je me rappelle avoir pensé que 
je devrais me renseigner là-dessus à l’occasion. 

Et voilà que, par hasard, un mois après la fin de la saison de la chasse 
aux canards, je me trouvais dans un magasin de sport local lorsque j'ai 
repéré un étal de fusils étiquetés « fusils pour la sauvagine ». Je les ai 
regardés un moment, mais avec une étiquette de prix de 2 000 dollars et 
le fait que je n’aurais pas besoin du fusil avant encore 10 mois, lorsque 
la saison de la chasse aux canards rouvrirait, j’ai décidé d’attendre 
avant de l’acheter. Mais sans y penser, j’ai dit à voix haute : « Seigneur, 
j’aimerais avoir celui-là. » Je n’y ai pas beaucoup réfléchi en quittant le 
magasin, mais quelques semaines plus tard, j’ai parlé lors d’une réunion 
de ventes d’une entreprise, pas une réunion d’église, mais une réunion 
de ventes. À la fin de ma présentation, le PDG m’a remercié d’avoir 
parlé et a dit : « Nous voulions vous remercier d’avoir parlé ce soir avec 
un cadeau. » J’étais sous le choc lorsqu’il a sorti exactement le fusil que 
j’avais regardé dans le magasin de sport quelques semaines plus tôt. 
Mes paroles, « Seigneur, je vais prendre celui-là », et le fait que j’avais 
déjà donné des fusils dans le passé, ont provoqué cette récolte.

Dans le premier livre de cette série, Votre Révolution Financière : 
la Puissance de l’Allégeance, je parle du principe qui a fait apparaître ce 
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fusil. Je l’appelle le principe de la faucille, et on le trouve dans Marc 
4:26-29. Je vous suggère de vous procurer une copie du livre si vous ne 
l’avez pas déjà lu. L’apparition de ce fusil était certainement étonnante, 
mais ce n’est pas l’histoire principale sur laquelle je veux me concentrer. 
Cependant, elle a été à l’origine de l’histoire que je veux vous raconter.

Après que ce fusil soit apparu et que j’ai réalisé comment j’avais activé 
cette moisson, un jour j’ai réfléchi un instant aux autres fusils que je 
souhaiterais posséder. Après tout, j’avais semé des dizaines de fusils, alors 
j’ai décidé de faire une expérience avec les lois du Royaume. Le seul fusil 
qui manquait à ma collection était un fusil superposé. C’est un beau fusil, 
et habituellement pas bon marché non plus. J’ai donc dit : « Seigneur, 
j’aimerais avoir un de ces beaux fusils superposés ! »

Environ un mois plus tard, j’ai reçu l’appel d’un partenaire du 
ministère, et il m’a dit qu’il voulait m’acheter un fusil de chasse, un 
fusil superposé. J’étais ravi et il a dit qu’il l’enverrait par la poste. Eh 
bien, quelques jours plus tard, j’ai reçu deux beaux fusils superposés 
par la poste, tout simplement magnifiques ! Remarquez que j’ai reçu 
deux fusils. « Waouh ! », me suis-je dit. J’ai appelé le partenaire pour le 
remercier des magnifiques fusils qu’il m'avait envoyés. Quelques jours 
plus tard, il en a envoyé deux autres. Quand je l’ai rappelé pour le 
remercier à nouveau, il a dit : « J’ai été tellement impressionné que 
vous m’ayez personnellement appelé pour me remercier, que j’ai voulu 
vous en envoyer deux autres. » J’ai été bouleversé par les cadeaux, mais 
je commençais à voir un modèle ici. Deux fusils à chaque fois ? Cela 
ressemble à la double portion.

Il y a environ deux mois, j’enseignais dans une église le matin, puis 
j’étais censé enseigner dans la même ville dans une autre église le soir. 
Après le service du matin, un homme s’approche de moi et me dit : « Je 
vais vous envoyer un magnifique fusil semi-automatique Browning que 
j’ai. » Encore une fois, j’étais ravi. Étrangement, lors du service du soir 
dans l’autre église, un homme s’approche et dit : « J’ai apporté un fusil 
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flambant neuf encore dans sa boîte que je veux vous donner. » C’était une 
magnifique carabine à lunette Marlin 30/30, un fusil que j’ai souvent 
admiré mais que je n’ai jamais possédé. Encore une fois, j’ai été surpris, 
mais je commençais à comprendre — la double portion.

À nouveau, quelques semaines après cela, la même chose s’est 
produite — deux fusils de chasse m’ont été donnés le même jour. Eh 
bien, tout ce que je peux dire, c’est que je suis un homme béni avec de 
superbes fusils de chasse, c’est sûr. Mais comme chaque histoire que je 
raconte, je demande toujours : « Comment est-ce arrivé ? » Bien sûr, 
je vous ai déjà dit que j’avais semé de nombreux fusils dans le passé, 
mais je n’avais jamais dit : « Je vais prendre celui-là, Seigneur », jusqu’à 
ce moment-là. Encore une fois, c’est le principe de la faucille que vous 
devez connaître. Mais au-delà du principe de la faucille, j’activais 
la double portion d’une manière très claire et évidente, et je voulais 
savoir exactement comment j’y parvenais. Je crois que le Seigneur m’a 
montré que beaucoup d’entre nous avons manqué cette manière très 
importante de moissonner du Royaume, et je vais consacrer du temps 
dans le prochain chapitre à traiter de ce sujet. Mais avant cela, je dois 
juste partager avec vous comment cette année a continué à se dérouler.

Après avoir reçu les fusils par la poste, 
cette histoire s’est passée — et c’est l’une 
des histoires les plus étonnantes qui se 
soient produites en ce qui concerne la 
manifestation de la double portion de 
manière claire, évidente, sans équivoque, 
un exemple de double portion. Cette 
histoire concerne mes véhicules, en 

particulier ma Cadillac Escalade blanc nacré qui m’a été offerte et dont 
j’ai parlé il y a quelques chapitres. Comme je l’ai dit plus tôt dans le 
livre, Drenda et moi ne sommes pas vraiment passionnés de voitures. 
Nous utilisons généralement nos voitures jusqu’à ce qu’elles ne roulent 

Je poursuis le Roi et 
Son Royaume, mais 
dans le Royaume je 
trouve bien plus que 
suffisant, la double 
portion !
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plus ou qu’elles ne paraissent plus en bon état.
Et encore dans cette histoire, je dois mentionner que Drenda et moi 

avions donné plusieurs voitures auparavant sans vraiment mettre une 
demande claire sur notre foi quant à ce que nous espérions récolter de ces 
dons. Mais si vous vous souvenez de cette histoire, lorsque nous avons 
conduit cette Escalade louée lors de notre conférence et que nous avons 
dit : « Nous aimons ça ; nous devrions en avoir une », nous ne nous 
attendions pas vraiment à ce que quelqu’un nous appelle juste après pour 
dire qu’il voulait nous en acheter une. Mais bien sûr, c’est ce qui s’est 
passé. Et évidemment, nous n’avions rien dit à personne que nous en 
voulions une. Comme je vous l’ai dit plus tôt, l’Escalade version courte, 
blanc nacré, est arrivée et elle est tout simplement géniale. Je l’adore.

Mais il y a un épilogue encore plus étonnant à cette histoire qui 
s’est produite juste l’été dernier. Nous avions conduit cette Escalade 
pendant environ un an et demi lorsque l’été dernier est arrivé, et un 
jour j’ai remarqué que le voyant du moteur s’était allumé. « Ce n’est 
pas grave », me suis-je dit, mais je voulais quand même le faire vérifier, 
alors je l’ai emmené chez un concessionnaire. Ils m’ont dit que ce n’était 
pas vraiment un problème. Le capteur détectait une infime quantité 
d’huile dans l’échappement, mais cela ne causerait pas de problème. 
Le moteur durerait aussi longtemps que je voudrais le conduire. Je leur 
ai demandé pourquoi il détecterait de l’huile. Mon Escalade avait un 
système d’échappement personnalisé après-vente installé, et ils pensaient 
que c’était peut-être une raison pour laquelle cela se produisait. Encore 
une fois, ils ont dit que le moteur lui-même était en bon état et que je 
devrais m’attendre à ce que le moteur dure longtemps.

Un jour, lors d’une conversation informelle avec l’homme qui 
m’avait donné le véhicule, j’ai mentionné le problème du voyant du 
capteur que j’avais. Il m’a dit : « Oui, j’ai vu cela se produire avec 
d’autres véhicules GMC. En fait, a-t-il ajouté, c’est assez courant sur les 
anciens modèles. » Il a poursuivi en disant que cela n’affecterait en rien 
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la voiture et que je devrais pouvoir conduire le véhicule pendant les 10 
prochaines années, voire plus, sans problème.

Il savait que Drenda et moi avons une maison en Floride que je 
venais d’acheter. Je suis resté stupéfait quand il a dit : « Je vais te dire quoi 
faire. Tu conduis celle-ci en Floride et tu l’utilises là-bas, et je t’achèterai 
une autre pour conduire ici, dans l'Ohio. » Oui, maintenant j’ai deux 
Cadillac Escalade blanc nacré, en version courte, parfaites sous tous les 
aspects, à part la lumière du capteur qui s’allume de temps en temps 
sur la première. Elles sont toutes deux parfaites ! Encore une fois, c’était 
l’un de ces moments où l’on se dit : « Avez-vous vu ça ? » Drenda et 
moi devons nous pincer en conduisant ces magnifiques véhicules. Nous 
n’avons pas payé pour l’une ou l’autre de ces voitures. Mais dans ce cas, 
nous savions que c’était la double portion.

Je ne vous raconte pas ces histoires pour me vanter en aucune 
façon, mais ami, je suis béni ! Je profite de la double portion, qui 
est, comme vous le savez maintenant, d’avoir plus que suffisamment. 
J’ai un coffre-fort plein d’armes, ce qui est plus que suffisant. J’ai 
deux Escalades identiques que je n’ai pas payées. Je pense que vous 
conviendrez que c’est plus que suffisant ! Et ce n’est pas que je vous 
encourage à rechercher des choses matérielles, ce n’est pas le cas. Je 
prends les choses avec détachement, et je ne vénère ni ne poursuis 
les biens matériels. Je poursuis le Roi et Son Royaume, mais dans le 
Royaume, je trouve plus que suffisamment, la double portion !

Attendez, je n’ai pas encore fini de témoigner de la bonté du 
Seigneur et de la double portion.

Ma femme voulait une maison sur la plage depuis 20 ans. Non, 
laissez-moi reformuler cela. Elle en a toujours voulu une ! Elle adore 
l’océan ! Quoi qu’il en soit, elle surveille les propriétés en bord de mer 
depuis des années. Par le passé, lorsque nous avions trouvé une superbe 
affaire sur une maison qui lui plaisait, notre argent était engagé dans 
des projets du ministère et nous avons attendu. Eh bien, cette année, 
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je priais au sous-sol en pédalant sur mon vélo d’appartement. Tout 
à coup, le Seigneur m’a fortement fait comprendre quelque chose : 
« Dis à Drenda d’aller en Floride, dans cette ville où elle souhaite 
avoir une maison, et dis-lui d’acheter sa maison au bord de l’océan 
cette semaine. » Waouh, cette semaine ? Il y avait une forte urgence 
dans mon esprit quand j’ai entendu cela. J’ai donc répété à Drenda ce 
que le Seigneur m’avait dit, et nous avons contacté une de nos amies qui 
vivait dans cette ville pour lui demander si elle voulait bien conduire 
Drenda pendant quelques jours pour visiter des maisons. Elle a dit 
qu’elle serait ravie de le faire.

Alors, Drenda est allée en ligne et a dressé une liste d’environ 25 
maisons qu’elle voulait voir. Une fois sur place, Drenda a réduit sa liste 
de 25 maisons à 5 possibilités dont une qu’elle adorait. À ce stade, j’ai 
pris l’avion pour la rejoindre, et elle m’a montré les 5 maisons dont 
celle qu’elle aimait particulièrement. Nous avons ensuite réduit les 5 
maisons à 2 : celle qu’elle aimait et une autre maison qui était très belle, 
mais pas autant que celle qu'elle aimait. Je dois avouer que quand j’ai 
vu la maison que Drenda aimait, j’ai su que c’était la sienne, et nous 
avons fini par faire une offre. Le propriétaire a accepté notre offre, et 
nous avons conclu le contrat pour acheter notre nouvelle maison.

Quelques semaines plus tard, alors que nous étions chez nous en Ohio 
en train de nous reposer, Drenda a poussé un cri et a dit : « C’est ma 
maison ! » « Je sais, ai-je répondu. C’est ta maison. Dieu m’a dit de t’acheter 
ta maison au bord de l’océan la semaine où je t’ai envoyée à l’océan. »

« Non, dit-elle, tu ne comprends pas ; c’est ma maison. » Elle a 
expliqué qu’elle cherchait des maisons depuis plusieurs années dans 
cette région, et un jour, elle avait vu une photo de la maison que nous 
allions acheter dans une annonce immobilière. Quand elle l’a vue, elle 
a tout de suite aimé. Elle aimait tout dans cette maison, l’architecture 
espagnole méditerranéenne, le plan d’étage, l’emplacement, tout. Elle 
se souvient avoir posé son doigt sur cette photo et avoir dit : « Seigneur, 
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je veux cette maison ! » Mais elle savait que cette maison était trop 
chère et que nous avions déjà investi notre argent dans d’autres projets, 
donc elle a continué à chercher des maisons dans notre gamme de prix 
à l'époque. Mais aucune autre maison ne correspondait, et nous n’en 
sommes jamais venus à signer un contrat pour en acheter une. Nous 
n’avions simplement pas encore eu la paix concernant une maison.

Vous devez également savoir que nous avions semé une graine 
pour une maison en bord de mer dans cette ville plus de deux ans 
auparavant. Notre confession pendant cette période était que nous 

avions une maison de plage dans 
cette ville, que nous l’avions déjà, 
et que nous l’avions reçue le jour 
où nous avions semé pour elle. Je 
me souviens de l’endroit exact et 
du moment précis où nous nous 
sommes pris par la main et avons 
été en accord pour la maison de 
plage de Drenda. Mais maintenant 
que nous avions signé pour l’achat, 
Drenda s’est subitement rappelé la 

photo qu’elle avait vue deux ans plus tôt et a réalisé que c’était la même 
maison, sa maison !

Après avoir enquêté sur l’histoire de la maison, nous avons 
découvert que le propriétaire avait effectivement essayé de vendre la 
maison quelques années plus tôt, mais elle n’avait pas été vendue et il 
l’avait retirée du marché. C’est à ce moment-là que Drenda avait vu la 
photo de la maison dans son annonce immobilière. Mais le propriétaire 
avait décidé de la remettre en vente, et cela explique pourquoi j’ai 
ressenti une soudaine urgence à envoyer Drenda à l’océan avec les 
instructions : « Tu dois acheter une maison cette semaine. » Elle vous 
dira que ce n’est pas ainsi que je dépense habituellement de l’argent. 

Ne pensez pas que la 
double portion se limite 
à avoir deux exemplaires 
de quelque chose. En 
réalité, la double 
portion consiste tout 
simplement à avoir plus 
qu'assez.
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Le timing est essentiel. Cette fois, mon argent n’était pas investi dans 
d’autres projets et était disponible pour la maison. Je suis sûr qu’il y 
avait beaucoup de gens intéressés par cette maison, d’où l’urgence. 
Étonnamment, le prix n’avait pas augmenté depuis le prix indiqué deux 
ans plus tôt, quand elle l’avait vue pour la première fois. Je crois que 
Dieu la gardait pour elle !

Mais voici la double portion dans cette histoire. Pendant que 
l’achat de notre maison était dans l’attente d’être clôturé, nous avons 
reçu un appel de la mère de Drenda. Ils possédaient une maison au 
Canada depuis 32 ans. Nous y étions allés à plusieurs reprises au fil des 
ans et nous aimions la maison et son emplacement. La maison est sur 
une île, juste au bord de l’eau. En fait, l’océan est à environ 9 mètres du 
pont arrière. Les parents de Drenda prenaient de l’âge et ils ont décidé 
qu’ils ne voulaient pas assumer l’entretien et les dépenses d’une maison 
aussi éloignée. Ils sont venus nous demander si cela nous intéressait de 
l’acheter, et j’ai dit non. C’était un voyage de 31 heures depuis l’Ohio, 
et bien que j’aimais l’endroit, je ne pensais pas pouvoir m’y rendre 
souvent en raison du temps de trajet. Ils ont donc confié la vente de 
la maison à un agent immobilier, mais après l’avoir mise sur le marché 
pendant deux ans, aucun acheteur n’a manifesté d’intérêt sérieux.

Pendant que nous attendions de clôturer l’achat de notre maison 
de plage au bord de l’océan, les parents nous ont appelés et nous ont 
expliqué qu’ils avaient essayé de vendre la maison sans succès et qu’ils 
seraient prêts à réduire le prix de moitié si nous voulions l’acheter et la 
garder dans la famille. En y réfléchissant, mes enfants avaient grandi en 
allant là-bas, et c’est un bel endroit. Alors, Drenda et moi avons prié 
à ce sujet et nous avons décidé de l’acheter. Nous avions juste assez 
d’argent à disposition pour faire l’achat. De plus, nous avions acheté un 
avion pour mon entreprise l’année précédente, ce qui nous permettait 
de nous rendre là-bas en 5 heures au lieu des 31 heures nécessaires en 
voiture. Cela rendait le voyage beaucoup plus réalisable.
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Après avoir finalisé l’achat des deux maisons, j’étais assis dans mon 
bureau un jour lorsque soudainement cela m’a frappé : « Attends une 
minute, c’est la double portion ! » Ma femme rêvait d’une maison au 
bord de l’océan depuis des années. Maintenant, en l’espace de deux 
mois, elle a obtenu une maison dans le sud des États-Unis, où il fait 
chaud en hiver mais trop chaud pour vraiment l’utiliser en été. Mais la 
maison au Canada a une température idéale en été mais est trop froide 
en hiver. Nous avons réalisé qu’elle a maintenant une maison au bord 
de l’océan pour les deux saisons. Incroyable. Nous avons certainement 
dit : « Tu as vu ça ? » quand ces deux transactions ont eu lieu. Je pense 
que vous conviendrez que cela ressemble et sent la double portion ! 
C’est stupéfiant !

J’ai utilisé plusieurs exemples de la façon dont Dieu nous a donné 
deux exemplaires de quelque chose, ce que je crois qu’Il a utilisé pour 
nous faire clairement comprendre le fonctionnement de la double 
portion. Mais je veux m’assurer que vous ne pensez pas que la double 
portion se limite à avoir deux exemplaires de quelque chose. En réalité, 
la double portion consiste tout simplement à avoir plus qu’assez. Dieu 
utilisait ces exemples très distincts de deux exemplaires de quelque 
chose pour attirer mon attention sur la double portion. Quoi que 
ce soit, l’avoir en abondance est la double portion. J’espère que vous 
comprenez bien la réalité de la double portion et du repos du Sabbat. 
La vie est si incroyable dans le Royaume ! Pendant que j’écris ce 
chapitre, je suis assis dans notre maison au Canada, regardant l’océan 
par la fenêtre. Les mouettes et les canards jouent le long du rivage, à 
seulement 25 mètres de la maison. Il y a la paix, pas de lutte, tout est 
payé, une bénédiction. Je suis en mission, partageant la bonne nouvelle 
du Royaume de mon Père, un fils dans Sa maison, un citoyen de Son 
grand Royaume, et je profite de la double portion !

Drenda et moi pourrions écrire tant d’histoires sur la façon dont 
le Royaume de Dieu et les lois qui le gouvernent ont impacté nos vies, 
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ainsi que celles des milliers de personnes qui nous envoient des courriels 
avec leurs histoires. Comme je l’ai partagé, vous pouvez lire toutes ces 
choses dans la Bible, mais c’est tellement excitant de voir la Bible se 
dérouler devant vos yeux.

Juste une remarque que j’aimerais ajouter ici. Je prends vraiment un 
risque en racontant comment Dieu a béni Drenda et moi et le parcours 
que nous avons suivi. Les gens peuvent souvent mal le prendre. Ils 
peuvent penser que nous sommes arrogants ou que nous nous vantons. 
Ou bien ils pensent que nous avons pris leur dîme ou leurs offrandes 
et les avons utilisées pour nous-mêmes. Sachez que Drenda et moi 
ne prenons aucun argent de notre émission de télévision, et nous ne 
prenons aucun argent de la vente de nos ressources. Oui, nous recevons 
un salaire, bien sûr, de l’église dont nous sommes pasteurs. Mais nous 
possédons des entreprises et nous en avons toujours possédé, et Dieu 
les bénit. Je voulais juste m’assurer que vous compreniez nos intentions 
en partageant nos histoires personnelles. Je sentais que j’avais besoin de 
vous raconter ce que nous avons réellement vu se produire, et ce que 
Dieu nous a appris à travers ces événements. Les résultats que je partage 
avec vous ne sont pas les résultats de Gary et Drenda Keesee ; nous ne 
sommes pas si bons que ça ! Non, ce que nous avons vu et ce dont nous 
profitons sont les résultats de notre Père et de Son Royaume dans nos 
vies. Nous racontons ces histoires parce que nous voulons simplement 
que vous compreniez ! Hé, nous sommes partis de rien, et la seule 
raison pour laquelle j’écris ce livre, c’est pour vous ! Je veux que vous 
sachiez comment cela fonctionne afin que vous puissiez comprendre et 
recevoir tout ce que Dieu a pour vous aussi.

Comprenez que je déteste la pauvreté avec passion. Ces neuf années 
à vivre constamment dans le stress et la peur ont été un véritable enfer 
sur terre, littéralement ! J’espère que vous vous souviendrez que le repos 
du Sabbat est le vôtre aussi bien que le mien ! Dans le prochain chapitre, 
je vais vous aider à comprendre comment accéder au repos du Sabbat.
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Juste une note supplémentaire à ce chapitre. Alors que je venais de 
finir d’écrire la phrase ci-dessus, ma secrétaire est entrée dans mon bureau 
et a dit qu’un colis était arrivé pour moi. J’ai été surpris d’ouvrir le colis et 
d’y trouver deux très beaux fusils de chasse. Waouh, c’était encourageant ! 
C’était comme si Dieu apposait un « Amen » sur ce que je venais de dire.

Après l’impression de ce livre et la réception de la première cargaison de 
livres, j’étais enthousiaste à l’idée d’enseigner ces principes pour la première 
fois lors de notre conférence Revolution à Atlanta. J’étais également ravi 
d’avoir mon nouveau livre avec moi pour le donner aux participants. Alors 
que je me préparais à descendre dans la salle de bal pour prendre la parole, ma 
secrétaire m’a appelé pour me dire que l’homme qui m’avait offert le premier 
lot de fusils voulait me parler de toute urgence. Je lui ai donc téléphoné 
rapidement. Il était tellement excité en expliquant qu’il venait de se rendre 
au bureau de UPS et m’avait envoyé deux autres fusils par la poste ! En plus 
de cela, il avait également envoyé un fusil à Drenda et, sachant qu’elle ne 
chassait pas, il lui avait envoyé 1 500 dollars en billets de cent dollars. J’étais 
choqué. Je sentais que c’était encore une fois Dieu qui confirmait ce que 
je faisais et, d’une certaine manière, me disait de continuer. Les gens ont 
besoin de savoir ces choses — Dieu veut que vous le sachiez ! Quoi qu’il en 
soit, quand je suis rentré à la maison, j’étais enthousiaste à l’idée d’ouvrir le 
colis. Drenda et moi avons reçu les plus beaux fusils Browning superposés 
que j’aie jamais vus. Ils étaient tous les deux tout neufs. J’avais également un 
fusil Browning semi-automatique de calibre 20 et bien sûr, Drenda avait ses 
1 500 dollars. La double portion !

Vous vous demandez peut-être pourquoi autant de fusils. Eh bien, 
je dois admettre que j’ai maintenant beaucoup de très beaux fusils de 
chasse, et pas des moins chers, et je me suis posé la même question. Dieu 
m’a fait comprendre qu’Il avait envoyé autant de fusils très coûteux et 
magnifiques pour me montrer à quel point Ses ressources sont vastes, 
que Sa provision dépasse mes attentes et va bien au-delà de la simple 
survie. J’ai compris ! Je vois !
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CHAPITRE 10

le  Mystère de  l a 
D ouble  Portion

J’ai maintenant expliqué ce qu'est le repos du Sabbat et comment 
il est possible grâce à la double portion. La question qui devrait vous 
préoccuper est : « Comment puis-je accéder à la double portion ? » Eh 
bien, je suis ravi que vous demandiez ! Pour trouver la réponse à cette 
question, revenons à l’histoire où Jésus a nourri les 5 000 hommes avec 
cinq pains et deux poissons. 

Comme l’heure était déjà avancée, ses disciples s’approchèrent 
de lui, et dirent : Ce lieu est désert, et l’heure est déjà avancée ; 
renvoie-les, afin qu’ils aillent dans les campagnes et dans les villages 
des environs, pour s’acheter de quoi manger. 

Jésus leur répondit : Donnez-leur vous-mêmes à manger. 
Mais ils lui dirent : Irions-nous acheter des pains pour deux cents 
deniers, et leur donnerions-nous à manger ? 

Et il leur dit : Combien avez-vous de pains ? Allez voir. 
Ils s’en assurèrent, et répondirent : Cinq, et deux poissons. 
Alors il leur commanda de les faire tous asseoir par groupes sur 

l’herbe verte, et ils s’assirent par rangées de cent et de cinquante. 
Il prit les cinq pains et les deux poissons et, levant les yeux vers 
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le ciel, il rendit grâces. Puis, il rompit les pains, et les donna aux 
disciples, afin qu’ils les distribuassent à la foule. Il partagea aussi 
les deux poissons entre tous. Tous mangèrent et furent rassasiés, et 
l’on emporta douze paniers pleins de morceaux de pain et de ce 
qui restait des poissons. Ceux qui avaient mangé les pains étaient 
cinq mille hommes.

— Marc 6:35-44

Nous en avons déjà parlé, mais 
il y a ici de très gros indices sur la 
double portion. Dans l’histoire, 
Jésus a multiplié miraculeusement 
le pain et le poisson, et les gens 
ont tous mangé jusqu’à ce qu’ils 
soient rassasiés. Je suppose qu’il y 
avait environ 20 000 personnes, y 
compris les femmes et les enfants, 
et nourrir autant de personnes avec 
cinq pains et deux poissons jusqu’à 
ce que tout le monde soit rassasié 
est certainement une chose de 
Dieu. Et pour cela, nous pouvons 
célébrer le Royaume et son 

fonctionnement. Mais le simple fait de nourrir les gens ne représente 
pas l’image complète de ce qui s’est passé, et si vous vous arrêtez là, vous 
manquerez la double portion. Creusons un peu plus en profondeur. 

Il partagea aussi les deux poissons entre tous. et l’on emporta 
douze paniers pleins de morceaux de pain et de ce qui restait des 
poissons. Ceux qui avaient mangé les pains étaient cinq mille 
hommes. Tous mangèrent et furent rassasiés,

il y a une meilleure 
façon de vivre que de 
viser simplement la 
satisfaction. vous Ne 
pouvez pas construire 
grand-chose avec cet 
état d'esprit. La vision 
reste limitée au niveau 
de la satisfaction qui se 
concentre uniquement 
sur aujourd'hui.



167

le Mystère de la Double Portion

Alors que nous dit le texte ? Qu’après que tout le monde a été 
rassasié, douze paniers remplis de morceaux de pain et de poisson ont 
été ramassés. La définition de la double portion est d’avoir plus que 
suffisamment. Suffisamment signifie être rassasié, mais douze paniers 
laissés après que les gens aient été rassasiés, c’est la double portion, 
plus que suffisamment. Laissez cette différence s’imprégner dans votre 
conscience pendant un moment. Je veux que vous ayez une image claire 
de la satisfaction par rapport à la double portion dans votre esprit. Je 
n’ai pas le temps ici d’approfondir la façon dont Jésus a apporté la 
puissance du Royaume dans cette situation pour accomplir la première 
partie de cette histoire — la satisfaction de 5 000 personnes. Mais vous 
pouvez trouver l’explication complète dans le premier livre de cette 
série, intitulé Votre Révolution Financière : La Puissance de l'Allégeance.

Au lieu de cela, je veux me concentrer sur la double portion, le 
débordement, et comment cela s’est produit dans cette histoire. Oui, 
c’est une histoire incroyable — 20 000 personnes toutes satisfaites, 
waouh ! Mais il y a plus dans le Royaume que d’être juste satisfait, 
même si vous devez certainement être satisfait avant d’arriver au 
débordement. Être satisfait, c’est bien, mais que se passe-t-il demain ? 
Ce que j’essaie de dire, c’est que si votre objectif est simplement d'être 
satisfait, que se passe-t-il lorsque vous avez à nouveau faim ? Beaucoup 
de chrétiens sont dans un état de satisfaction, mais ils ratent la double 
portion. C’est la double portion qui apporte le repos du Sabbat de 
Dieu. Être satisfait n’est qu'une solution temporaire. Cela ne résout 
pas le problème de la provision. Savoir que vous aurez à nouveau faim 
même lorsque vous n’avez actuellement pas faim ouvre encore la porte 
à la peur, vous incitant à courir et à travailler avec un état d’esprit de 
survie. Non, il y a une meilleure façon de vivre que de viser simplement 
la satisfaction. Vous ne pouvez pas construire grand-chose avec cet 
état d’esprit. La vision reste limitée au niveau de la satisfaction qui 
se concentre uniquement sur aujourd’hui. Avoir simplement comme 
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objectif d’être satisfait est toujours un objectif de survie dans le système 
de malédiction terrestre de dur labeur et de sueur.

Le satisfait mange pour aujourd’hui ; la double portion 
construit un lendemain !

Permettez-moi de vous donner un exemple de la façon dont la 
culture et la plupart dans l’église pensent. Demandez à n’importe qui 
comment il se porte financièrement et vous obtiendrez beaucoup de 
réponses, probablement pas beaucoup de bonnes. Mais si vous en avez 
une bonne, quelqu’un qui dit : « Nous allons très bien », demandez-
lui : « Depuis combien de temps votre maison est-elle payée ? » Il vous 
regarderait probablement fixement et dirait : « Eh bien, ma maison n’est 
pas payée. Je voulais simplement dire que nous payons toutes nos factures 
et que nous avons un peu d’argent en banque. » « Super,  répondez-vous, 
vous vous en sortez vraiment bien. Dites-moi, avez-vous plus de 10 000 
dollars en banque ? » Bien sûr, personne ne poserait cette question, je 
suppose, mais si vous le faisiez et qu’on vous répondait, on dirait : « Non, 
mais nous avons 800 dollars. » Sérieusement, ces gens pensent qu’ils 
vont bien financièrement parce qu’ils ont une belle voiture, une belle 
maison et quelques dollars en banque. Ils vivent le style de vie de la 
satisfaction. Mais il y a plus ! Et si vous aviez votre maison payée avec 
100 000 dollars en banque, ou 500 000 dollars en banque ? Ce serait 
une image du plus que suffisant de la vie pour la plupart des gens. Être 
satisfait, c’est bien et nécessaire, mais avoir douze paniers de pain et de 
poisson dans le garde-manger, c’est plus que suffisant, et il y a la paix !

Un jour, je me suis assis avec un client et nous discutions de ses 
finances. En passant en revue ses dettes, j’ai remarqué qu’il avait environ 
40 000 dollars de dettes sur ses cartes de crédit. Et en passant en revue 
ses actifs, j’ai constaté qu’il avait environ 40 000 dollars en espèces 
sur son compte chèque. « Joe, lui ai-je dit, c’est évident. Vous avez 
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l’argent pour rembourser intégralement vos trois cartes de crédit. Votre 
taux d’intérêt sur la dette de la carte de crédit est de 18 %, et le taux 
d’intérêt de votre compte chèque est de 1 %. Remboursez les cartes de 
crédit avec l’espèce ! » Mais vous savez quoi ? Joe a dit qu'il ne voulait 
pas le faire. J’étais perplexe et je lui ai demandé pourquoi. Il a dit que 
garder l’argent sur son compte chèque lui donnait l’impression d’être 
en sécurité et plus riche financièrement. Je l’ai regardé. « Que voulez-
vous dire par cela vous fait vous sentir riche ? C’est une illusion. Vous 
avez certes 40 000 dollars sur votre compte chèque, mais en réalité 
vous ne possédez pas 40 000 dollars car vous devez 40 000 dollars à 
vos compagnies de cartes de crédit. Votre perception est fausse, et vous 
payez beaucoup d’argent pour croire à une illusion. »

Nous avons discuté pendant environ une heure, et il n’a jamais pu 
comprendre pourquoi il devrait au moins considérer de verser la grande 
majorité du contenu de son compte chèque pour rembourser sa dette, 
pour laquelle il m’a rappelé qu’il avait travaillé dur. J’ai abandonné après 
une autre heure et je suis rentré chez moi. Il se trompait ; il n’avait 
aucune sécurité en essayant de garder cet argent sur son compte chèque. 
Oh, je sais que cela faisait du bien quand ce relevé arrivait par la poste 
et montrait 40 000 dollars sur le compte. Mais pour avoir une image 
fidèle de sa situation, il devait aussi ouvrir les factures de cartes de crédit.

Être satisfait, c’est bien, mais cela peut vous attirer dans un faux 
sentiment de sécurité. Vous devez regarder un peu plus loin et savoir 
que ce que vous venez de consommer ne pourra pas subvenir à vos 
besoins dans quelques heures. Vous aurez à nouveau faim. Si vous ne 
cherchez que la solution rapide, la satisfaction rapide de la provision, 
vous allez manquer la seule chose qui peut réellement changer votre 
vie — la double portion.

Quand nous grandissions tous dans le système financier de la 
malédiction terrestre, de dur labeur et de sueur, nous rêvions d’une 
seule chose : arrêter ! J’en ai parlé dans un chapitre précédent. 
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Nous ne rêvions pas de plus de travail ou d’une autre opportunité, 
car franchement, nous étions déjà débordés par la vie et nous nous 
accrochions seulement jusqu’aux prochaines vacances. Voyez-vous, les 
esclaves ne rêvent pas de plus de travail. Les esclaves ne rêvent que 
d’une chose — le vendredi soir, pas le lundi matin. Pourquoi ? Parce 
que les esclaves ne rêvent que d’une chose — s’arrêter. Écoutez, l’état 
d’esprit débordé et du « j’ai hâte que ça s’arrête » ne vous mènera nulle 
part. Même si un ange venait dans votre chambre et vous donnait une 
idée de la part de Dieu, votre état d’esprit vous retiendrait toujours. 
Notez ceci :

VOUS DEVEZ VOIR AU-DELÀ DE LA SATISFACTION 
POUR CAPTURER LA DOUBLE PORTION !

Cette déclaration est la clé de la double portion. Je sais que cela 
n’a pas beaucoup de sens pour l’instant, mais cela en aura. Pour vous 
montrer ce que je veux dire, je veux jeter un dernier regard sur l’histoire 
de la nourriture des 5 000 personnes dans le livre de Jean, plutôt que 
dans le livre de Marc. Dans la perspective de Jean, nous trouvons la 
même histoire mais avec quelques détails que nous ne trouvons pas 
dans la version de Marc.

Jésus prit les pains, rendit grâces, et les distribua à ceux qui 
étaient assis ; il leur donna de même des poissons, autant qu’ils 
en voulurent. Lorsqu’ils furent rassasiés, il dit à ses disciples : 
Ramassez les morceaux qui restent, afin que rien ne se perde.

— Jean 6:11-12

Dans cette version de l’histoire, nous voyons que c’était Jésus qui 
leur a dit d’aller ramasser les morceaux ou les fragments et de ne rien 
gaspiller. Je veux que vous compreniez cela. Il a dû leur dire de le faire 
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parce qu’ils ne voyaient pas l’opportunité. Mettez-vous à leur place. 
Vous êtes rassasié et satisfait, et tout ce que vous voulez faire, c’est 
vous allonger et faire une sieste. À cause de votre formation dans la 
malédiction terrestre et de votre mentalité d’esclave, lorsque vous êtes 
satisfait, c’est le moment de s’arrêter. Vous voyez, la mentalité d’esclave 
ne fonctionne que lorsque c’est nécessaire, et lorsque ce n’est pas 
nécessaire, quand elle est satisfaite, elle s’arrête. Jésus a dû leur dire de 
ramasser ce qui était juste devant leurs yeux. Les fragments étaient tout 
autour d’eux par terre, pourtant ils ne faisaient aucun effort pour les 
ramasser. Mais pour eux, que valaient les fragments, sinon d’être laissés 
aux oiseaux ?

Jésus essayait de leur enseigner quelque chose, quelque chose de très 
important. Jésus fait un commentaire après leur avoir dit de ramasser 
les morceaux, de ne rien laisser se perdre ! Mais que cela signifie-t-il ? 
Tout le monde est rassasié, tout le monde est satisfait, et plus personne 
ne veut de pain et de poisson, du moins pour l’instant. Mais c’est là 
qu’est le problème — il n’y a pas de repos du Sabbat sans ramasser 
plus que ce dont vous avez besoin. Lorsque les Israélites ramassaient la 
manne le sixième jour, on leur demandait de ramasser plus que ce dont 
ils avaient besoin. Ce qu’ils avaient ramassé en plus ce jour-là devenait 
leur provision pour le septième jour, le jour du repos. Jésus enseignait à 
ses disciples à voir au-delà de la satisfaction et à voir la pleine provision 
du Royaume. Encore une fois, vous ne pouvez pas construire avec la 
satisfaction, mais vous pouvez construire avec la double portion. La 
satisfaction a consommé le pain d’aujourd'hui, mais 12 paniers restants 
vous donnent des options pour demain.

Bien que les disciples n’aient pas vu les fragments jusqu’à ce que 
Jésus les leur montrât, Dieu leur avait déjà donné le repos du Sabbat, 
la double portion. Ils ne le voyaient tout simplement pas. Le Royaume 
avait déjà fourni la nourriture, multiplié le pain et le poisson, et 
nourri toutes ces personnes — mais le Royaume fournit toujours la 
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double portion. Dieu ne va jamais simplement fournir la satisfaction ; 
Il fournira toujours plus que suffisamment. Le problème, c’est que 
vous ne le voyez peut-être pas !

Donnez, et il vous sera donné : on versera dans votre sein 
une bonne mesure, serrée, secouée et qui déborde ; car on vous 
mesurera avec la mesure dont vous vous serez servis.

— Luc 6:38

Donnez et il vous sera donné, une bonne mesure, serrée, secouée 
ensemble. Mais ce verset ne s’arrête pas là. Votre mesure serrée et 
secouée ensemble est votre provision pour ce jour-là. Mais le verset 
continue en disant : « et qui déborde » ! Le débordement est la double 
portion. Dieu fournit toujours la double portion, jamais juste assez !!! 
Mais si vous n’en étiez pas conscient, et que le grain déborde, vous 
pourriez simplement le laisser tomber par terre car vous êtes totalement 
concentré sur la portion qui satisfait devant vous et pas préparé à saisir 
l'excédent. Ce faisant, vous ne captureriez pas et ne profiteriez pas de la 
double portion. Mais si vous réalisiez comment le Royaume opère, en 
connaissant et en anticipant la pleine provision, vous seriez prêt à agir 
et à saisir tout ce que Dieu pourvoit. 

Permettez-moi de vous donner un autre exemple. 

Simon lui répondit : Maître, nous avons travaillé toute la 
nuit sans rien prendre ; mais, sur ta parole, je jetterai le filet. 
L’ayant jeté, ils prirent une grande quantité de poissons, et leur 
filet se rompait. Ils firent signe à leurs compagnons qui étaient 
dans l’autre barque de venir les aider. Ils vinrent et ils remplirent 
les deux barques, au point qu’elles enfonçaient. Quand il vit cela, 
Simon Pierre tomba aux genoux de Jésus, et dit : Seigneur, retire-
toi de moi, parce que je suis un homme pécheur. Car l’épouvante 
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l’avait saisi, lui et tous ceux qui étaient avec lui, à cause de la 
pêche qu’ils avaient faite. Il en était de même de Jacques et de Jean, 
fils de Zébédée, les associés de Simon. Alors Jésus dit à Simon : Ne 
crains point ; désormais tu seras pêcheur d’hommes. 

— Luc 5:5-10

C’est une partie de l’histoire que nous avons lue plus tôt. Pierre avait 
deux bateaux qui ont failli couler sous le poids des poissons grâce au 
Royaume. C’était contraire à sa compréhension de la pêche et cela l’a 
étonné. Mais que se passerait-il la prochaine fois que Jésus dirait : « Hé, 
Pierre, va là-bas au large, et tu pourras attraper autant de poissons que 
tu veux » ? Pensez-vous qu’il prendrait deux bateaux ? J’en doute. Il 
rassemblerait autant de bateaux qu’il pourrait emprunter à ses amis. 
Pourquoi ? Parce qu’il aurait une attente différente et une connaissance 
de la façon dont le Royaume opère.

Le point de toute cette discussion est de m’assurer que vous 
compreniez que vous ne voyez pas toute la provision que Dieu envoie. 
Bien sûr, la plupart du temps, cette provision ne se présentera pas 
sous forme de billets de banque. Mais elle se présentera sous forme 
d’idées, de rendez-vous divins et de direction du Saint-Esprit. Si nous 
ne sommes pas préparés par une compréhension adéquate de la double 
portion, nous passerons à côté de ces choses à cause de notre formation 
de survie sous la malédiction terrestre.

Dans l’histoire de la multiplication du pain, Jésus essaie d’enseigner 
à ses disciples comment le Royaume opère, ce à quoi s’attendre et quoi 
anticiper. Parce que leur mentalité d’esclave ne voyait pas le potentiel de 
tout le pain qui était autour d’eux, il a dû les entraîner à regarder : « Que 
voyez-vous ? Regardez ! Vous ne voyez pas tout ce que Dieu a préparé 
pour vous. »

Je veux vous rappeler un moment de l’Exode 16 car il y a une autre 
chose que je veux souligner.
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Tous les matins, chacun ramassait ce qu’il fallait pour sa 
nourriture ; et quand venait la chaleur du soleil, cela fondait. Le 
sixième jour, ils ramassèrent une quantité double de nourriture, 
deux omers pour chacun. Tous les principaux de l’assemblée 
vinrent le rapporter à Moïse. Et Moïse leur dit : C’est ce que 
l’Éternel a ordonné. Demain est le jour du repos, le sabbat 
consacré à l’Éternel ; faites cuire ce que vous avez à faire cuire, 
faites bouillir ce que vous avez à faire bouillir, et mettez en 
réserve jusqu’au matin tout ce qui restera. 

Ils le laissèrent jusqu’au matin, comme Moïse l’avait 
ordonné ; et cela ne devint point infect, et il ne s’y mit point 
de vers. Moïse dit : Mangez-le aujourd’hui, car c’est le jour 
du sabbat ; aujourd’hui vous n’en trouverez point dans la 
campagne. Pendant six jours vous en ramasserez ; mais le 
septième jour, qui est le sabbat, il n’y en aura point. 

Le septième jour, quelques-uns du peuple sortirent pour en 
ramasser, et ils n’en trouvèrent point. Alors l’Éternel dit à Moïse : 
Jusques à quand refuserez-vous d’observer mes commandements et 
mes lois ? Considérez que l’Éternel vous a donné le sabbat ; c’est 
pourquoi il vous donne au sixième jour de la nourriture pour deux 
jours. Que chacun reste à sa place, et que personne ne sorte du lieu 
où il est au septième jour. Et le peuple se reposa le septième jour.

— Exode 16:21-30 (la manne)

Comme nous le disions, la double portion est ce qui rendait possible 
le repos du Sabbat. Mais étonnamment, bien que Dieu ait déjà fourni 
la double portion le sixième jour, beaucoup d’entre eux sont sortis à sa 
recherche et n’en ont pas trouvé le jour du Sabbat. Ce n’est pas que Dieu 
n’a pas été fidèle à la fournir, ils ne l’ont tout simplement pas vue car ils 
n’avaient pas une compréhension adéquate de la double portion déjà 
donnée le sixième jour. Ils n’avaient ramassé que suffisamment pour 
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un jour, comme d’habitude. Maintenant, affamés le septième jour, ils 
n’en trouvèrent pas du tout. Peut-être que dans leur perspective, Dieu 
les avait abandonnés. Mais Dieu n’avait pas abandonné ; ils n’étaient 
tout simplement pas conscients du principe de la double portion. S’ils 
l’avaient su, ils auraient planifié différemment.

Combien de personnes de nos jours errent en essayant de trouver ce 
dont elles ont besoin, sans se rendre compte que Dieu l’a déjà envoyé ? 
Je trouve vraiment intéressant dans ce passage que Dieu soit en fait en 
colère contre eux parce qu’ils n’ont pas ramassé assez !!!! Je me demande 
comment cela serait prêché dans nos églises.

Celui qui fournit de la semence au semeur, Et du pain pour 
sa nourriture, vous fournira et vous multipliera la semence, et il 
augmentera les fruits de votre justice. Vous serez de la sorte enrichis 
à tous égards pour toute espèce de libéralités qui, par notre moyen, 
feront offrir à Dieu des actions de grâces.

— 2 Corinthiens 9:10-11

Paul est assez clair ici lorsqu’il explique que l’effet du Royaume de 
Dieu est d’être enrichi de toutes les manières pour que vous puissiez 
être généreux en toutes occasions. Mon ami, cela nécessite la double 
portion. On ne peut pas être généreux en toutes occasions sans avoir 
plus que suffisamment.

Dans un chapitre précédent, je vous ai raconté comment mon 
entreprise est passée d’un chiffre d'affaires de 3 à 4 millions de dollars 
par an avec l’un de nos fournisseurs à plus de 11 millions par an avec 
le même fournisseur. Toute cette augmentation s'est produite en 
seulement un an. Je vous ai également dit comment c’est arrivé, que 
Dieu m’a donné un rêve pendant la nuit et m’a dit comment le faire. 
Mais maintenant, je dois vous dire ce qu’Il m’a dit car à présent cela 
aura du sens pour vous. Dans mon rêve, Il m’a simplement donné 
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trois mots. Oui, seulement trois mots. Ces trois mots ont changé mes 
revenus de plusieurs centaines de milliers de dollars cette année-là sans 
que je fasse plus de marketing ou de publicité que je ne faisais déjà. 
Je n’ai rien changé au fonctionnement de mon entreprise, sauf moi. 
Ces trois mots m’ont donné des instructions pour changer la façon dont 
je faisais personnellement quelque chose, et ce changement a plus que 
quadruplé notre entreprise et mes revenus. « Quels sont les trois mots ? » 
me demandez-vous. Tout simplement ceci : Saisir le moment !

Oui, saisir le moment. « C’est tout ? Ces trois mots ont fait tout 
cela ? » Oui, c’est ça. Une fois que vous comprenez que Dieu envoie 
TOUJOURS la double portion avec Sa provision, vous comprendrez 
ce qu’Il me disait.

Mon entreprise, comme toutes 
les entreprises de vente, réalise ses 
bénéfices en aidant les gens. Plus 
une entreprise est douée pour 
aider les gens, plus elle gagne 
d’argent . Bien que cela soit vrai, 
il est également vrai que beaucoup 
d’entreprises de vente échouent 
à répondre aux besoins de leurs 

clients, soit parce que leur suivi et leur service clientèle sont mauvais, 
soit parce qu’elles ne recherchent pas et n’obtiennent pas de nouveaux 
clients pour l’entreprise. 

Dans notre cas, nous étions extrêmement occupés, et bien que ce 
ne soit pas une mauvaise chose, parfois nous ne parvenions pas à offrir 
le temps de réponse le plus rapide que j’aurais souhaité à nos clients. 
Pour ma part, je travaille avec nos clients d’investissement et j’aime ça. 
Mais en raison de mon emploi du temps chargé, lorsque qu’un client 
potentiel d’investissement appelle et qu’on me confie la tâche de les 
contacter personnellement, il m’arrive parfois de ne pas pouvoir les 

Le Seigneur me disait 
que le débordement, le 
repos du Sabbat, était 
déjà là, qu'Il y avait déjà 
pourvu. Je ne le voyais 
tout simplement pas !
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rappeler dans les premières 24 heures. Mes intentions sont bonnes, 
mais je n’y parviens simplement pas. 

Comme vous le savez, lorsque les gens posent des questions, c’est 
l’entreprise qui fournit les réponses qui obtiendra leur affaire. Parfois, 
être en retard pour rappeler un client potentiel et discuter de ses besoins 
personnels en investissement, ça peut être trop tard. Ils auraient pu 
appeler quelqu’un de plus disponible pour répondre à leurs questions. 
Beaucoup de choses peuvent mal tourner, mais la solution serait d’être 
là avec les réponses lorsque les gens le souhaitent. 

Ainsi, lorsque le Seigneur m’a donné ces trois mots, j’ai compris ce 
que cela signifiait. Je devais regarder les choses différemment si je voulais 
vraiment être sur cette scène, dans le top 10 et recevoir cette prime 
de 100 000 dollars. Je devais saisir le moment ! J’ai donc changé ma 
façon de faire les choses. J’ai établi une règle selon laquelle si quelqu’un 
appelait pour des conseils en investissement, je les rappellerais dans 
les deux minutes, si possible, et je les rencontrerais immédiatement. 
Mes clients sont répartis dans tout le pays et cet engagement allait être 
difficile à tenir. Mais j’étais déterminé. J’ai appelé le directeur de mon 
entreprise et je lui ai rapporté ce que Dieu avait dit, et je lui ai demandé 
de dire à tous mes représentants d’avoir la même attitude pour saisir 
chaque opportunité lorsqu’elle se présenterait. À la fin de l’année, nous 
avons dépassé les 11 millions nécessaires pour figurer dans le top 10 
de ce fournisseur. Mais en plus de cela, nous avions également obtenu 
des affaires supplémentaires de plusieurs millions de dollars pour nos 
autres fournisseurs.

Voici le grand moment de révélation. Nous n’avons rien fait de 
différent, nous avons simplement réagi rapidement lorsque nous avions 
un client qui voulait nous parler. Vous voyez, le Seigneur me disait que 
l’abondance, le repos du Sabbat, était déjà là, qu’Il y avait déjà pourvu. 
Je ne le voyais tout simplement pas !

Ainsi, il n’y a pas de loi du Royaume de la double portion pour 
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mettre en œuvre la double portion. La double portion est toujours là. 
Dieu fournit toujours à un niveau de double portion.

DIEU N’ENVOIE JAMAIS DE PROVISION UNIQUE-
MENT POUR AUJOURD'HUI. IL ENVOIE TOU-
JOURS LA DOUBLE PORTION AVEC !

Encore une fois, notre problème est que nous ne voyons tout 
simplement pas la double portion.

Mais un problème encore plus grand est que nous ne 
savions même pas qu’il fallait la chercher !

J’aime ce que Jésus a dit : « afin que rien ne se perde ». Dieu a tout 
envoyé, et Il veut que vous en bénéficiiez. Il était contrarié que le peuple 
cherche la manne le septième jour alors qu’Il l'avait déjà envoyée. Il 
a rappelé à Moïse qu’Il l’avait envoyée le sixième jour pour qu’ils 
puissent la saisir et jouir du repos du Sabbat. En gros, Il leur disait : 
« Le Sabbat n’est pas pour moi, il est pour vous. C’est pourquoi je vous 
ai envoyé la double portion. » On peut presque entendre Jésus dire 
la même chose : « Hé les gars, ramassez ces fragments et prenez tout. 
Dieu vous l’a envoyé pour que vous puissiez profiter de la double 
portion et trouver le repos. »

Dans l’histoire de Jésus nourrissant les 5 000 avec les cinq pains et 
les deux poissons, les disciples ne voyaient pas les fragments. Ils ne les 
cherchaient même pas. Mais Jésus leur a dit quoi ramasser et ils n’ont 
pas manqué la moisson. Aujourd’hui, le Saint-Esprit doit nous aider 
à voir au-delà de la satisfaction et à saisir la double portion. Il nous 
montrera des choses que nous ne voyons pas si nous le lui demandons. 
La clé que j’espère que vous avez apprise jusqu’à présent est que la 
double portion vous est déjà donnée ; il vous suffit de la saisir.
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Parce que la double portion est la SEULE échappatoire au 
système de malédiction terrestre de dur labeur et de sueur, Satan la 
déteste. Oh, il peut essayer de convaincre les chrétiens que s’ils paient 
simplement leurs factures, cumulent 
deux emplois pour joindre les deux 
bouts, ils s’en sortent bien. Mais 
un chrétien qui a de l’argent pour 
soutenir le Royaume de Dieu et 
qui vit sans crainte et sans souci 
financier — voilà quelqu’un qu’il 
veut arrêter. L’intention de Satan est 
de vous maintenir dans la pauvreté 
tout au long de votre vie et de vous 
asservir à un style de vie de survie 
médiocre où vous n’avez aucune influence. L’argent, c’est l’influence ! 
Satan aimerait certainement vous empêcher d’obtenir la bénédiction 
de Dieu. C’est pourquoi il est très important pour vous de comprendre 
ce que je suis sur le point de vous dire.

La double portion est cachée !

D’accord, il est temps de donner un peu de répit aux disciples. Il 
y avait une raison pour qu’ils n’aient pas vu le débordement. Bien sûr, 
comme nous le disions, ils ne cherchaient pas, mais il y avait vraiment 
un autre facteur. Normalement, on ne ramasse pas les restes ! Je veux 
dire, dans leur esprit, les morceaux de pain et de poisson qui traînaient 
étaient juste des restes.

Pourquoi la pièce dont Pierre avait besoin pour payer ses impôts 
était-elle cachée dans la bouche d’un poisson ? Qui aurait jamais pensé 
à regarder là-bas ? Qui aurait pensé que deux bateaux de pêcheurs 
professionnels qui avaient pêché toute la nuit sans rien attrapé allaient 

L'intention de Satan 
est de vous maintenir 
dans la pauvreté tout 
au long de votre vie et 
de vous asservir à un 
style de vie de survie 
médiocre où vous n'avez 
aucune influence.
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faire la plus grande prise de leur vie sur la parole d’un rabbin ? Qui 
aurait pensé que la femme dans 2 Rois 4, qui n’avait pas d’argent, rien 
dans sa maison sauf un peu d’huile, et était sur le point de déclarer 
faillite, aurait soudainement tellement d’huile qu’elle a pu rembourser 
toutes ses dettes et vivre sans dette ? Personne n’aurait pu le deviner. 
Qui aurait pensé que Gary Keesee, qui a obtenu son diplôme en 
étant avant-dernier de sa classe, serait aujourd’hui millionnaire et 
parlerait à des milliers de personnes dans le monde entier chaque 
jour ? Personne ! Dans toutes ces histoires, Dieu a utilisé l’inattendu 
pour changer la situation.

Si le débordement, la double portion, était évident, attendant juste 
là à découvert, Satan l’aurait vu et aurait essayé de l’intercepter et de 
le voler. C’est pourquoi Dieu ne révèle pas ses trésors ouvertement. 
Ils sont cachés. Satan déteste que vous soyez satisfait et profitiez 
de la provision. Mais il déteste encore plus que vous atteigniez le 
débordement et entriez dans le repos du Sabbat.

Laissez-moi vous montrer quelque chose que vous devez compren-
dre en ce qui concerne l’action de Dieu dans le royaume terrestre.

Nous prêchons la sagesse de Dieu, mystérieuse et cachée, que 
Dieu, avant les siècles, avait destinée pour notre gloire, sagesse 
qu’aucun des chefs de ce siècle n’a connue, car, s’ils l’eussent connue, 
ils n’auraient pas crucifié le Seigneur de gloire.

— 1 Corinthiens 2:7-8

Ce passage nous montre clairement que si Satan avait connu le 
plan de Dieu, il aurait changé de tactique ! C’est pourquoi Dieu doit 
travailler en secret. Satan réagirait à tout ce qui est évident. Votre 
abondante provision ne peut pas non plus être rendue évidente jusqu'au 
moment où vous allez la capturer ou la récolter, pour la même raison. 
J’ai un dicton que je répète depuis des années : Les trésors de Dieu sont 
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cachés, non pas de vous, mais pour vous.

Caché de vous, pour vous !

Beaucoup de gens me disent qu’ils aimeraient que Dieu n’attende 
pas la dernière minute pour apporter Ses réponses. Mais, mon ami, 
Dieu n’est pas nerveux. Il sait quand la facture est due, et il est à votre 
avantage que Dieu ne dévoile pas ses cartes trop tôt, de peur que Satan 
les intercepte.

Je te donnerai des trésors cachés, Des richesses enfouies, Afin 
que tu saches Que je suis l’Éternel qui t’appelle par ton nom, Le 
Dieu d’Israël.

— Ésaïe 45:3

Des richesses stockées en des lieux secrets ? Eh bien, c’est mieux que 
le meilleur scénario de film d’Hollywood. Laissez-moi vous donner un 
exemple de comment Dieu m’a aidé à capturer la double portion dans 
ma vie professionnelle. Il y a des années, je regardais le bilan annuel de 
mon entreprise de services financiers. Bien que je fusse satisfait — je 
n’avais plus de dettes et j’avais de l’argent en banque — je savais qu’il y 
avait plus. Je voyais tellement de projets que je voulais financer dans le 
Royaume, tellement de choses à faire, et tout cela coûtait de l’argent.

En priant à ce sujet, le Seigneur a commencé à me parler du terme 
fragments. Au début, je ne comprenais pas ce qu’Il voulait dire, mais plus 
je priais à ce sujet et que j’écoutais, plus je comprenais. Les fragments, 
comme dans l’histoire que nous venons de lire, étaient négligés. Leur 
valeur était considérée comme sans valeur — soit parce que l’énergie 
nécessaire pour les récupérer était perçue comme ne valant pas la peine, 
soit parce que leur valeur était basée sur un système de valeur dépassé. 
Ou peut-être qu’une perception défectueuse et limitée de leur utilisation 
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potentielle limitait la compréhension qu’ils pouvaient prendre de la 
valeur par rapport à comment on les percevait actuellement.

Vous avez sûrement entendu des gens dire cela plusieurs fois : « C’est 
juste la façon dont nous l’avons toujours fait. » Eh bien, je peux vous dire 
que la double portion ne viendra probablement pas de cette façon.

En examinant mes données, Dieu a ouvert mes yeux sur de 
nombreux fragments que je laissais sur la table et que je devrais 
récupérer. L’une des priorités que nous avons pour chaque client est de 
réaliser un profil de données complet pour voir quels pourraient être 
leurs actifs ainsi que leurs dettes. Nous effectuons ensuite une analyse 
pour rechercher de l’argent que nous pourrions réaffecter pour éliminer 
les dettes. Bien sûr, nous listons leur statut hypothécaire actuel et le 
taux d’intérêt, y compris les modalités du prêt, sur la fiche de données. 
À cette époque, nous conseillions également à nos clients d’obtenir 
une ligne de crédit de la valeur nette de leur maison pour rembourser 
la dette de leur carte de crédit à taux d’intérêt élevé, réduisant ainsi 
leur taux d’intérêt net d’un taux habituel de 21 % à un taux de 6 %. 
Les économies réalisées rien qu’avec cette opération permettaient à la 
famille moyenne de gagner entre 500 et 600 dollars de liquidités par 
mois. Lorsque cette situation se présentait, nous renvoyions nos clients 
à leur propre banque pour obtenir le prêt de consolidation.

En étudiant mes données, le Saint-Esprit a attiré mon attention sur 
cette question hypothécaire. « Pourquoi ne vous occupez-vous pas de 
ces prêts hypothécaires ? » En y réfléchissant, cela avait du sens. Nous 
avions déjà la confiance du client ; nous avions déjà leurs données ; 
et enfin, c’était nous qui leur suggérions de refinancer leur dette en 
premier lieu.

Pour gérer cet aspect de l’entreprise, il me fallait apprendre tout 
un nouveau métier, passer des examens, suivre une formation, et 
bien plus encore. Je n’en avais tout simplement pas le temps. Mais en 
continuant de prier à ce sujet, le Seigneur m’a mis à cœur de recruter 
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quelqu’un d’autre pour mettre en place et gérer ma société de prêts 
hypothécaires, ce que j’ai fait. Rien que la première année, la gestion 
des prêts hypothécaires nous a rapporté un revenu net supplémentaire 
de 160 000 dollars. C’était de l’argent que je n’aurais jamais eu si je 
n’avais pas permis au Saint-Esprit de me montrer un fragment que je 
fixais des yeux mais que je ne voyais pas. 

J’ai ensuite réussi à capturer de nombreux autres éléments qui 
étaient des fragments que le Saint-Esprit me montrait. Un fragment 
que je négligeais — en raison des idées préconçues que j’avais apprises 
ou entendues d’autres personnes disant que ce domaine n’en valait 
pas la peine — est devenu un énorme succès pour nous. Lorsque 
j’ai finalement pris le temps d’y réfléchir, j’ai réalisé que toutes les 
informations que j’avais entendues sur ce produit étaient fausses et 
qu’il s’agissait en réalité d’un excellent choix pour notre entreprise. Ce 
fragment a en réalité généré plus de revenus que mon modèle d’activité 
principal, rapportant des millions de dollars. C’était littéralement un 
fragment de plusieurs millions de dollars !

Permettez-moi d’être vraiment clair avec vous. La double portion 
est capturée par la révélation ! La révélation, c’est simplement quelque 
chose que le Saint-Esprit vous montre et que vous n’auriez pas su 
par vous-même. Ainsi, le Saint-Esprit révèle ou ouvre vos yeux sur 
quelque chose que vous ne connaissiez pas auparavant. Cela s’appelle 
la connaissance révélée.

La révélation est la clé de la double portion !

Les gens me demandent alors : « Comment puis-je entendre le 
Saint-Esprit ? Comment puis-je entendre comment capturer ces idées 
et opportunités cachées ? » Bonnes questions. Je n’ai pas le temps, 
dans ce livre, d’approfondir le sujet de l’écoute de la voix de Dieu. 
Je vais donc vous orienter vers un autre livre que j’ai écrit et intitulé 
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Le Baptême du Saint-Esprit. Vous pouvez l’acheter sur Amazon ou sur 
notre site web. Dans ce livre, vous trouverez plus d’informations sur la 
façon dont le Saint-Esprit travaille pour nous révéler les plans cachés 
de Dieu, afin que nous puissions prospérer ici même dans le monde 
terrestre, juste sous le nez de Satan ; et il n’y a rien qu’il puisse faire à ce 
sujet. Mais pour vous mettre sur la bonne voie, jetons un coup d’œil à 
1 Corinthiens 14:2.

En effet, celui qui parle en langue ne parle pas aux hommes, 
mais à Dieu, car personne ne le comprend, et c’est en esprit qu’il 
dit des mystères.

Le verset 4 dit :,

Celui qui parle en langue s’édifie lui-même.

Le mot édifier signifie apporter une instruction ou une 
compréhension. J’en ai besoin, et vous aussi. Lorsque la Bible parle ici 
de parler en langues ou, comme le décrit Paul, de prier dans l’Esprit, je 
tiens à vous encourager — peu importe ce que vous avez entendu dire 
sur cette fonction du Saint-Esprit, que quelqu’un vous ait dit qu'elle a 
disparu avec les apôtres ou qu’elle vient du diable — lisez votre Bible 
! Prier dans l’Esprit, c’est simplement le Saint-Esprit qui prie à travers 
vous dans le monde terrestre pour accomplir Sa volonté sans que le 
diable sache ce qui se passe. Prier dans l’Esprit est une clé majeure pour 
entendre la révélation du ciel, et je vous encourage à étudier ce que j’ai 
dit. Et si vous avez des questions, procurez-vous mon livre, je sais qu’il 
vous aidera à mieux comprendre cette fonction étonnante du Saint-
Esprit dans nos vies.

Je souhaite conclure ce livre avec deux versets bibliques qui, au 
fond, résument ce chapitre.
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Or, à celui qui peut faire, par la puissance qui agit en nous, 
infiniment au-delà de tout ce que nous demandons ou pensons, 
à lui soit la gloire dans l’Église et en Jésus Christ, dans toutes les 
générations, aux siècles des siècles ! Amen !

— Éphésiens 3:20-21

Vous ne pouvez jamais demander quelque chose que vous n’ayez 
pas déjà envisagé. Actuellement, je possède deux avions, un petit avion 
que je pilote pour le plaisir et mon avion d’affaires que je pilote partout 
où je vais dans le pays. Lorsque j’ai envisagé d’acheter un avion pour 
les affaires, j’ai été choqué par le prix. Les avions ne sont pas bon 
marché ! J’ai commencé à reculer et à penser : « Je peux me passer d’un 
avion d’affaires. Après tout, c’est tellement d’argent. » Mais je volais 
chaque semaine avec des compagnies aériennes commerciales, et un 
mois j’ai volé 23 fois. C’était épuisant. Oui, je pouvais dire que j’avais 
la provision. Tous mes vols étaient payés ; il n’y avait aucun problème 
d’argent pour les payer. Mais mes voyages en avion étaient tout sauf 
reposants. Des vols étaient annulés ou en retard, c’était le chaos. Ce 
n’était pas le repos du sabbat dont j’avais besoin.

Finalement, j’ai admis que je limitais Dieu dans cette situation. Il 
est le Dieu de la double portion. Drenda et moi avons hésité à acheter 
cet avion pendant plus d’un an, je suis désolé de le dire. Finalement, 
Dieu a attiré notre attention sur cet avion et nous a dit qu’Il essayait 
de nous l’offrir depuis deux ans ! Nous nous sommes repentis et nous 
avons pris notre décision. Nous avons semé notre graine pour l’avion 
d’affaires précis que nous voulions et dont nous avions besoin ; et 
quand nous l’avons fait, nous l’avons eu en deux mois. Pendant ce 
temps, Dieu m’a donné une vision et une faveur dans certaines affaires, 
et l’argent était là quand j’en ai eu besoin.

Oui, Dieu est le Dieu de la double portion. Est-ce que cela a fait 
une différence ? Eh bien, la différence dans ma vie de pouvoir prendre 
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mon propre avion plutôt qu’un vol commercial serait comme comparer 
le fait de devoir prendre un  vélo ou conduire une voiture pour aller à 
un rendez-vous à 80 kilomètres de là. Vraiment ! Et Dieu essayait de 
me l’offrir depuis deux ans pendant que je regardais simplement à la 
satisfaction et restais aveugle à la double portion que Dieu m’avait déjà 
fournie. J’avais juste besoin de la voir.

Vous pourriez conduire une voiture qui a désespérément besoin de 
réparation que vous priez pour qu’elle démarre lorsque vous vous levez. 
Arrêtez de regarder au compte en banque vide et de prendre des décisions 
de survie basées sur cela. Laissez plutôt le Dieu de la double portion vous 
montrer les fragments, les choses cachées que vous devez savoir pour être 
libre et profiter de la paix et du repos du sabbat. Il vous donnera le plan 
et vous montrera comment le faire si vous le lui demandez simplement. 
Comme Jésus l’a dit : « Que rien ne soit perdu ! » La double portion vous 
a déjà été donnée !

Il y a donc un repos de sabbat réservé au peuple de Dieu. 
Car celui qui entre dans le repos de Dieu se repose de ses œuvres, 
comme Dieu s’est reposé des siennes.

— Hébreux 4:9-10
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J’espère que ce livre a été une bénédiction pour vous et pour votre 
cheminement avec le Seigneur Jésus-Christ. Comme je l’ai mentionné 
dans le livre, c’est le deuxième de la série Votre Révolution Financière. 
Il y en aura un total de cinq, alors tenez-vous informés de la sortie 
du prochain livre sur notre site web. De plus, réfléchissez à devenir 
membre de Team Revolution, notre programme de mentorat. Vous 
trouverez plus d’informations concernant Team Revolution sur nos 
sites web.

Gary et Drenda Keesee possèdent et dirigent Forward Financial Group 
en New Albany, Ohio, 1-(800)-815-0818.

Gary et Drenda Keesee sont les pasteurs de l'église Faith Life Church 
en New Albany, Ohio.

Pour plus de ressources de Gary et Drenda Keesee, rendez-vous sur 
FaithLifeNow.com, GaryKeesee.com ou Drenda.com.
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